
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1012.2
milibares. Temperatura média do dia: 23.2 graus
centígrados com um máximo, na maior insolação
de 28.7 graus e o mínimo, à noite, de 15.7 graus
(no planalto, a média mínima será de 11.4 graus).
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
meio claro a encoberto. Nevoeiros noturnos no

litoral, margens de rios e serras. Estado médio do
tempo: com instabilidades passageiras esparsas no

planalto, .sobre as bacias de rios. Estável no litoral
(as bacias de rios iniciam a baixa). Previsão: A.
,SeiXas Netto.

('URSO SOBRE LINGUA PORTUGUESA - En·
contram-se abertas as inscrições para o Curso sa

bre a Língua Portuguesa, promovido pela Livraria
Lunardelli,lque será ministrado pela profa, Yolan
da Maria Teixeira, da Escola Técnica Federal de
Minas Gerais e aberto a professores de Língua
Portuguesa,' de Comunicação e Expressão em

nível de 10. e 20. graus, alunos dos cursos de
licenciatura em Letras. O curso, com a duração
de 4 horas, será realizado no dia 9 de outubro,
no horário das 8 às 12 horas, no Auditório da

Escola Técnica Federal, na avo Mauro Ramos, As
incnções são gratuitas e podem ser efetivadas na
Livraria Lunardellí, a rua Vitor Meirelles. _/Florianópolis - Quinta-feira 25 de setembro de 1975 - Ano. 61 - No. 18.156 - Edição de hoje 20 páginas - Cr$ 1,50

Maioria Chuvas São Francisco vai Decreto de Igreja na

da OPEP prejudicam Geisel política
,

agricultura à Portobrás por regula a argentinae por
aumento do Vale do contagem . exorta
de 10% Itajaí porto graneleiro

,

ao golpe,recIproca
Pági,," 2. Pági,," 9. Pági,," 5. Pági,," 2.

Pági,," 3.

Ademir fez o goldo Vasco, aproveitando jogada de Roberto e, apesar da derrota-o Figueirense fez boa parttâall'g 8)

O líde� palestino Arafat cumprimenta o Chanceler sírio Abdul Halim Khaddam. (Pg.2)

Libano celebra
\

seu terceiro
ormisticto e

depõe as armas

Apesar do cansaço, o Governador desembarcou satisfeito com os contatos em Brasília.

Konder afirma
queEstado
logo teráos

US$100milhões

Sete dias de campanha, e a Semana doTrânsito'chega ao fim com balarw;o positivo,

Detran espera
termotivado
omotonsi 1,
à disciplina
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Argentina:proposta
do capelão militar

gera polêmica

Petróleo
aumenta ainda
esta semana

o capelão militar '

da Argentina (!

a favor de uma atuação
mais ampla das

Forças Armadas.

Viena - Quase todos os membros da
Organização de Países Exportadores de
-Petróleo - OPEP - que iniciou ontem
sua conferência de cúpula, são a favor de
um aumento de pelo menos 10 por cento
no preço básico do petróleo bruto, segun
do o ministro iraqueano do Petróleo
Abdul Karim, após a sessão inaugural. Tal
aumento equivaleria mais ou menos a um

dólar acima dos 10,46 ' que custa o barril
do tipo leve.

OS TEMAS
Amouzegar acrescentou que os rrurus

tros discutem três pontos essenciais: a

magnitude do reajuste de preços solicitado
para primeiro de outubro, a proposta
alteração de dólares para Direitos Espe
dais de Sague (DES) ,-como base para
cálculo de preços, e ajustes a certas

matérias-primas. A. mudança de cotação
do dólar para oDES, 0 conveniente, no
momento, para proteger as 'rendas da
Opep.

Segundo Yamani, uma alta brusca nos

preços não só poria em perigo a ansiada
recuperação econômica tentada pela Oci
dente, mas também obrigaria a reduzir o

consumo mundial de combustível, incre
mentando assim o volume de reservas

estocadas, que obrigaram muitos a reduzir
a produção. _

-No - entanto, segundo a AP, a aparen
te distância entre a posição saudita e a

dos outros 13 membros da Opep (Argélia,
Equador, Gabão, Indonésia, Irã, Iraque,
Kuwait, Líbia, Nigéria, Quatar, Emirados
Árabes Unidos e Venezuela), pode não ser,

tão grande quanto possa parecer. Vários
membros puseram em prática reduções
"camufladas" de preços. A. questão dos
DES, os ajustes pelo conteúdo de enxofre
e outros aspectos poderão servir de corti
nasde fumaça para converter o que pode
ria parecer um aumento geral de preços
em algo completamente diferente, que
corresponda às necessidades índíviduaís
dos países da Opep.

�,

Existe muita traição, deso

nestidade, muita delinquên
cia na Argentina. Tanto

que nos envergonha. O en

treguismo e a covardia es

tão no alto. O Exército
está expiando as impurezas
do, nosso país".

Buenos Ai res - As vee

mentes declarações do ca

pelão rnili tar da Argentina,
monserthor' Victório Bona

min, defensor da corrente

mais conservadora e tradi
cionalista da igreja, pergun
tando "se Cristo não gosta
ria que as Forças Armadas
fossem além de sua fun

'Ião', ameaçavam ontem

provocar uma polêmica. na
igreja católica e no gover
no.

- Entretanto, a Arábia Saudita, maior
produtora, se opõe a esse aumento, mos

trando-se favorável a um aumento "simbó
lico". O ministro do Petróleo saudita
Zaky Yamani afirou que a posição mode
rada de, seu país é determinada pela
expectativa de concessões norte-america
nas nas conversações preliminares entre
países produtores e consumidores, que se
reiniciarão em Paris .no mês de dezembro.

Apesar da trêgua, o 'elina permanece temo.

Líbano:' pela terceira vez

entra em vigor uma tréguaAs palavras desse religio
so foram interpretadas co

mo uma proposta para que
os militares temem o po
der. Fontes da própria igre
ja católica admitiram que
as declarações de Bonarnin
foram praticamente "um

programa golpista"e prog
nosticaram que o sermão

provocará pronunciamentos
das hierarquias. ,O governo
também poderá reagir.

Beirute - O primeiro-minis- ciou ontem uma terceira trégua
'Iro libanês Rashid Karami amn- e organizou uma "comissão .de

re corcjliação
- nacional" para

acabar com os sangrentos COm.
bates de rua que levaram o pais
à beira da guerra cívíl, Duas
tréguas anteriores fracassaram'
em sua tentativa de conter os
violentos choques entre esques
distas e direitistas.

A comissão, de' 20 pessoas
terá sua primeira reunião hoje'
<pando discutirâ a "cooperaçoo'
entre todas as camadas da na

çâo", 'Todos osatos de violên
cia devem cessar imediatamente
em todos os setores", disse Ka
rami em transmissão especialpa
ra todo o pais. "'1' odes os ele.
mentos armados deverão ser re
tirados das ruas de Beirute e

subúrbios até as 11 horas (de
Brasília), e todas as barreiras ao

trárefto, postos de. observação e

depositos de armas deverão estar
desfeitos".

o capelão fez seu ser

mão na missa em sufrágio
do tenente-coronel Júlio

.Larrabure, sequestrado e as

sassinado posteriormente.
Suas indagações: U(. : .) Se

rá que Cristo não deseja o

,começo da depuração? Se-.
rá que o Exército argentino
está, velando com as armas

os festins dos corruptos?

Entre essas concessões constariam a

aceitação das exigências da Opep de que o

diálogo também inclua diversas matérias
primas e outras preocupações do Terceiro
Mundo. Mas a posição saudita poderá
modificar-se no caso de que o diálogo não
chegue a se concretizar e os Estados
Unidos não façam concessões. O ministro
iraniano Jamshid Amouzegar é favorável a
uma majoração de 10 a 15 por cento,
para compensar as perdas em rendas sofri
das pela Opeem consequência da inflação
no mundo capitalista.

Uruguai: o poder
dos militares

ao 'presiden� Jun M. Bordaberry,
No fil/imo sábado, bordaberry, manifestou concei-

tos semelhanstes, em entrevista
coletiva concedida no Chie. Na ocasião ressaltou que 08

"processos" não tem limites de datas ou prazos, sendo que b
que importava eram os resultados.

As palavras do general Prantl sugeriam aos observadores a

emtnêncta dyum comunicado posterior anunciando a suspen
soo das eleições, que segundo a constituiçãr deveriam ser

convocadas para novembro do próximo ano. Tudo indica que
Bordaberry permanecerã no poder. '

Outro aspecto que não dá lugar a dúvidas é que as forças
marxistas proscritas também ,não voltarão a legalidade no

Uruguai, pelo menos dentro dos próximos anos.

Montevidéu - As Forças Armadas contiruarõo indefinido
mente à frente do "Processo -Revotucíonãrio" empreendido
h!z mais de dois anos, quando num golpe de Estado sem

violêncta; o Congresso fotdissolvido e se adotou umapolttica
anti-marxista.

A declaração partiu do general Amaury Prantl [alando
anteontem a noite em nome dàs Forç.asArm alas durante um
ato alusivo aos 1250. aniuersdrio da morte do herói nacional
uruguaio JosiA rtigas.

.

A ênfase colocada na continuidade do processo nã» faz
mais que ratificar a chamada ''Revolução Nacanai", que
surgiu sem datas nem prazos previstos. Ao mesmo tempo, '

constituiu-se em categórica proscrição dos dirgen tes polrti
cos.

"Compatriotas: no ano da orientalidaâe, devo informar,
sem sombra de dúvidas que as Forças Armadas estudam
atentamente o caminho a percorrer e que não permitirõo
jamais a-volta do estado de coisas que deixou a repõblica à
beira do caos e da dissolução, que fez com que se derramasse
tanto sangue de trmdos numa luta frarcida " disse o general
Prantl, chefe do serviço di! informação da defesa. '

Em referência aos dirgentes.poíú cos ao que se interpre-
•

tou como uma virtual "tmposlçã» de quarentena", [o.general
Prantl disse 'que "com essa mesma convicçôo, afirmo que os

homens públicos, que em su a época contribuíram com'

mesquimos propósitos i! com uma oratória Iibertlcida e

nefasta a deteriorar os valores morais da nação, nOO tenham
falsas ilusões, de que poderio ascender a condução dos
destinos da naçã� .. "

"

Estas afirmações contra os dirigentes pdtticos são provo
velmente as mais categóricas já pronunciadas pelas Forças
Armaias., desde que passaram a governar o Uruguai, ao lado

OFENSIVA DA CGT
,

Por outro lado, li Confe
deração Geral do Trabalho
- CGr - e o Partido Justi
cialista iniciaram uma 'dura
ofensiva contra os pecuaris
tas, em "greve" há seis dias
e ameaçando continuá-la
até o fim do mês. Isso vêm
afetando o principal ele
mento da dieta dos argenti
!lOS, a' carne. A "greve",
cuja fmalidade é chamar a

atenção geral para os pro
blemas do campo, traduz-se
na suspensão do envio de

gado bovino suino, ovino e

equíno aos mercados ataca

distas e varejistas. Segundo
a CGT e o justicialismo, a

medida '
tem intenções gol

pistas", e é promovida "por
um pequeno grupo de pe

cuaristaoligarcas, que dese

jam se enriquecer à custa
,

do povo". Também foi cri
ticada pelo Sindicato dos
Trabalhadores da Carne.

Chile: PDC quer restaurar a democracia As forças de segurança super
visionarão o nCHO cessar-fogo.
Mas essa força para-militar foi
incapaz de acabar com os com

bates que afl4J:m a capital desde
abril e causaram a morte de
quase duas mil pessoas. A atual
trégua foi acertada entre o pre
m ier Karami, o ministro do Inte
rior .Camiãe ChamooI1'o minis
tro das Relações Exteriores da
Sfria Abdul Khadam e três líde-

- res palestino s, Y asser Arafat,
Zuhair Mohsen e Abu Hassán.

O papel de Arafat na nova

trégua parece indicar que as

guerrilhas ajudarão a fazer curn
pri-la nas ruas. A Orgânízação ;

pera Libertação da Palestina -

OLP - evitou qualquer participa
çâo organizada nas lutas, embo'
ra o s guerrilhe iro s m ais radie ais
tenham lutado ao lado dos es·

, querdistas.

A, "con íssâo derecondia
ção", formada por dez esquer
distas e dez direitistas, inclui
Pierre GemayeI, do Partido Fa
Iargista, de direita, e Kam ai
'Junblatt, líder socialista e prova
velmente o mais-destacado dirl
,gente esquerdista do Lfbano,

politico foi colocada pelo pre
sidente desse partido, Patrt'cio
Aylwin, em men�dirgiJa
ao ex-senador Renan Fuenteal
ba, a divulgada ontem. Fúen
tealba foi expulso do Chile em

1974, e toie vive na Costa
Rica. Foi presidente do PDC e

senador. Sua expulsã» do pa(s
elevou ao ponto m al» crük:»
as relações entre os müitares e

oPDC

Venezuela, para "buscarp:mtoS
de coincidência politicapara a

criação de uma frente visando
a recuperar a liberdade no
Chik". Em seutâa eIé escre
veu a Aylwin expIrando sua
atu açOO nessa reu nião.

Santhgo do Chie - O Pa»
tido Democrata Cristão do
Chile divulgou ontem um do-'

«cum erüo informando que co

Iocarã em prática um plano
"para a restituição da demo
cracia no pats". Para isso, bus
cará um entendimento com a

junta mllitar liderada pelo ge
neralPira chet Ugarte, Em bora
tenha lutado ao lado das for
ç as que destituiram o presi
dente Salvador Allende, o PDC
também foi posto em recesso

juntamente com os demais.
A posição atual da Demo

craria Cristã ante o problema

Apesar disso, os propósitos
da Democracia Cristã com rf!.

lação a um -entendimento eom
a junta m iitar parecem fada.
dos ao fracasso, a julg arpelas
recentes declarações do /{ene
ral Pinodtet Urgente. O general
falou dospartidos dizendo que
"estõ» em recesso e não têm
nenhum papel a cumprir como
partidos, nas autais circunstân
cias"; Disse também, sem citar
nome, que um partido (ao que
parece o PDCj, "sugeriu um'
governo misto polttico-mili
tar" mas que a idéta nã» inte
ressava.

Mas na carta dieugaâa 0»

tem, o atual presidente do
PDC, Aylwin, desautoriza t!SSO

aproximação com os partidos
de esquerda que apoiaram o

governo Allende, segundo o

analista da Associated Press
em Santiago do Chile, Luiz
Mantnez; '

E, julho deste ano, Renan
Fuentealba participou de uma
reunião com ex-dirigentes do
governo Salvador Allerde na

o GRÊMIO BENEFICENTE DE OFICIAIS DO EXÉRCITO\

ESTA HOVELAVAI MOSTW
QUE O JOGO nAVlnA IAD PEltMlTE

CAR.TAS MAncAnAS

Comunica ao seuQuadro Social:

Que os sócios que se atualizaram e ingressaram recentemente no Ouadro Social,
tiveram automaticamente seus planos reajustados, para novos valores, a partir de
1.0 de julho de 1975, em conseqüência da modificação da Unidade Padrão GBOEx, '

, ,
' .

conforme a� normas aceitas pelos sócios na assi�atura das propostas de atuali-

zação.
Os Quadros abaixo mostram o reajuste:

PLANOS R - Associados Ingressantes no·.GBOEx

R 1 R2 R3 R4 RS
-

GRUPOS
Anterior Atual Anterior Atual Anterior Atual Anterior I� Atual Anterior Atual

PECÚLIOS Cr$ 17.000 24000 2'7.000 38.000 35.000 5QOOO 5QCOO 72000 75000 10'7.000

Contribuições
até 46 anos 12,00 17,00 19,00 27,00 25.00 36,00� 36,00 52,00 53,00 76,00
incompletos
Contribuições

36,00 33.0C 47,00 47,00 67,00 70.00 100.00mais de 46 16,00 23,00 25,00
anos

o talento e a inteligência, contra afortuna e o poder.
.

E o amor de um homem e uma mulher tem que sobreviver.
Começa ojogo e você vai ser o único a conhecer-as cartas
de cadapersonagem desta históriaprofundamente real.
Todos os dias, às 7 horas, os lances se
repetem, a trama se desenvolve e o

.final do jogo torna-se mais intrigante.
Nãoperca uUrn dia oAmor:' Sua vida
pode ter muitas jogadas como essas.

PLANOS P (Associados qU& se atualizaram a partir de 1974)

PS P6 P7 PS
GRUPOS ..

Anterior Atual Anterior Atual Anterior Atual Anter!or Atual

PECÚLIOS Cr$ 17.000 �4.000 27.000 38.000 50000 72P00 75.000 107.000,

Contribuições
76.00até 46 anos 15,00 17,00 25,00 27,00 45,00 52,00 70.00

incompletos
Coritri6uições

67,00mais de 46 15,00 23,00 25.00 36,00 45.00 70.00 100,00
anos

........................

J
********
-+t'
-+t
-+t
-+t
-+t

t. .

......................

�I
*'
*'
*'*******
-....... *

*
*
*
*

1 11 :
19501975nlWAMEmAs 'ROIAS

, - '-
.

UMA lfDVELADE TEIXEmA FILIO.Red�;�:::':iSão
lu cullu,a caftal6

Na oportunidade o GBOEx solicita aos seus associados que por diversos motivos ainda não se

atualizaram nos pecúlios GBOEx, que o façam, procurando as suas agênçias ou seus represen-
tantes, até o dia 1.0 de dezembro de 1975, última data ,para a atualização.

'

Se. o associado não se atualizou, isto é não assinou o plano novo, continua, por lei, a usufruir
dos direitos de planos anteriores.

cC
C
Z
c(
'"
«
o..
o
Q:
Q.

cO
'"

Porto Alegre, 30 de junho de 1975

A DIREÇÃO

AG�NCIA FLORIANOPoUS: PRACA XV.DE NOVEMBRO. 21 - 40. ANDAR - SALA 1I�5 - ED. JOÃo MORITZ - FONE 22.04.74
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rado o cais. Temos que ser ob- granéis ao preço de 1.0, no

jetivos, São Francisco espera, Brasil, devido ao transporte ro

no meio de uma torrente de doviârio, vai à 5.0, ressaltando
estudos e memoriais, 25 anos. se que São Francisco está liga
Há necessidade de provocar um do por ferrovia a zona produto
debate. Pode-se criar uma co- ra, Um conferente de carga ga

míssão, encabeçada pelo Gover- nha cerca de Cr$ 1.050,00, um
no do' Estado, além da Assem- estivador cerca de Cr$ 600,00
bléia, indo ao Rio de Janeiro, o e o arrumador, Cr$ 280,00,
DNPVN, atual Portobrás, e pro- menos do salário mínimo da re

'locar um debate, mas com a gião"._
cúpula. Se não, envie-se o me- OS DEPUTADOS

morial, o diretor manda estudar \ O presidente da Comissão,

pela assessoria, um processo deputado Celso' Ivan da Costa,
· que todos nós conhecemos, in- classificou os debates de úteis

felizmente, na administração paras "confrontar os pontos de

pública, e nada se resolve". vista dos diversos órgãos ínte-

Segundo o presidente da ressados e, em seguida, traçar
ACI de São Francisco; "somen- as normas de ação para sensibi-

·

te se houver sensibilidade, do lizar as autoridades federais no

Governo Federal é que será fei- sentido de ser encontrada a so

to alguma coisa no porto de' lução definitiva do porto São
São Francisco. Os crime que Francisco. A. comissão especial,
tem sido feitos contra São juntamente com a partícípação
Francisco e a economia catari- dos órgãos interessados, oficiais
nense, ,são estarrecedores, A e particulares, funcionará como

concorrência recém-feita para "dispositivo de pressão". Tudo
arrendamento de áreas, daria terá que ser feito para atender

para se fazer uma novela Justi- ao clamor catarinense que quer
fica-se uma CPI. Eu viria depor, definitivamente uma solução
fartamente documentado", para o porto".:' � I

O presidente da ACI tam- Outros problemas foram
bém levou matéria técnica so- também levantados durante os

bre o porto e enumerou alguns debates, como o setor de tele
à comissão: enquanto o ernbar- comunicações para o porto, pe
que de uma tonelada de soja lo deputado Miraci Deretti. O
custa em Paranaguá ,64 cruzei- relator, deputado Moacir Bérto
ros, devido ao transporte rodo- li, acha que não se pode pedir
viário, tal embarque poderia ser porto por pedir, sendo necessá
feito em São Francisco, por 35 rio uma definição concreta em

cruzeiros. Por paradoxal que relação aos objetivos a serem

· possa parecer no Brasil, no alcançados, para que os esfor

meio da crise de petróleo que ços sejam direcionados corren

atravessamos, inverteu-se a prío, tamente, A próxima reunião da

ridade do transporte ferroviário comissão não ficou definida em

para o rodoviário, Enquanto termos de 10càI, devendo entre

nos Estados Unidos embarca-se tanto, ser, na próxima semana.

São Francisco
será porto
graneleiro.

Como e quando?
Há 25 anos São, Francisco vive de

memoriais, rJiz o presidente da ACI.
Mas os deputados confiam e

vão novamente ao DNPVN (Portobrás).

Para coleta de dados e sub

sídios, que visam fundamentar

o documento reivindicatório ao

Governo Federal,' pleiteando a

melhora da capacidade opera

cional "e reaparelhamento do

porto de São Francisco, a Co

missão Parlamentar Externa

reuniu-se ontem 1'10 plenário da

Assembléia, com entidades go
vernamentais e órgãos de classe.'

São Francisco, continuando o

porto a ser o que é. Antes de
uma definição do Departamen
to Nacional de Portos e Vias
Navegáveis, DNPVN, será muito
difícil transformar o POrto de
São Francisco, naquilo que se

deseja. Itajaí era o principal
porto do Estado e sempre foi,
pois contava com o beneplácito
das famílias políticas e pode-se
dizer que São Franscico foi

prejudicado pela política para a

área".
O administrador dó porto,

almirante Ernany J aiine Lima,
afirmou aos deputados da co

missão, "que o Porto de São

Francisco deverá ser um porto
graneleiro por excelência; En

tretanto, a Planàv, empresa en

carregada do reestudo do exa

me estrutural do porto feito

pela Geotécnica, recomenda

que essa condição seja uma de

cisão do Governo Federal".
"O "plano portuário brasilei

ro, embora já tenha sido apro
vado, não definiu nada para

Sobre a recente anulação 'da
concorrência feita para arrenda

mento, ele afirmou "que o ar

rendamento foi feito cheio de

vícios, talvez por falta de práti
ca de quem fez". Sobre a defi
nição real e efetiva para o por
to, enfatizou que o Governo
"se "ainda não se definiu é por
que não pode se definir segun
-do o estudo feito" (Geotêcní
ca), O almirante Jayme Ernany

Governador retorna
deixando em Brasilia
relatório político

Adiantando ter entregue ao presidente nacional da
Arena e ao ministro Golbery do Couto e Silvaum relatório
sobre a situação do partido em Santa Catarina, e 9ue a

questão'do 'processo contra dois deputados por infidelidade
Qartidária 'está sendo examinada sem ressentimentos", o
Governador Antônio Carlos Konder ReiS retomou ontem a

Florianópolis, após cinco dias decídados a contatos pohtí
cos e administrativos em Brasilía e no Rio de Janeiro.

Referindo-se ao encontro que manteve com o Ministro
do Planejamento Reis Veloso, Konder Reis acentuou que o

Governo Federal pretende liberar com amaior brevidade o
empréstimo de 100 milhões de dólares para aplicaçãO no

setor rodoviário. Ainda sobre o plano rodoViário, 'Reis
Veloso assegurou que SanrCatarína receberá outros benefí
cios por meio do Banco Nacional de Desenvolvimento
Econômico,

,

Aléni de anunciar li visita a Santa Catarina, brevemente
do Ministro Arnaldo Prieto, do trabalho, que assinará com o

Goverro do Estado convênio que integra o Sistema Nacio
nal de Emprego com a Fundação Catarinense do Trabalho,
o Chefe do Executivo catarinense referiu-se à convenção
nacional da Arena, da qual participou, e elogiou o discurso
do Presidente Geisel, acrescentando que ele "fo i encarado
corno um fator de civismo, incentivo, entusiasmo, confiança
e de apoio aos que integram a Aliança Renovadora
Nacional". O programa da Arena, aprovado domingo, foi
por ele considerado "a Síntese de todas as tendências do
partido da Revolução",

Pólo Carboquímíco fica
claro com vinda de Ueki
'os deputados Murilo Sampaio Canto e Antônio Henrique Bul

cão Vianna, respectivamente presidente e relator da Comissão
Parlamentar Externa da Assembléia sobre o Pólo Carboquímíco,
retomaram ontem de Brasília entusiasmado com a audiência man

tida com o ministro Shígeaki Ueki, das Minas e Energia, cuja
presença em Santa Catarina confirmaram para "data oportuna". i\
vinda do ministro, segundo acentuaram, permitirá o esclarecimento
amplo da questão do 'Pólo Carboquímíco, numa sessão da Assem
bléia para a qual serão convidadas autoridades regionais e os meios
empresariais ligados ao setor de mineração. ,

Os representantes da CPE .da Assembléia elogiaram a atuação
da bancada catarinense no Congresso - Câmara e Senado -

considerando que houve uma perfeita sintonia no encaminhamento
da reivindicação ao Ministro das Minas e Energia.

Sobre a audiência mantida em Brasília na última segunda-feira
ambos consideraram "rniiíto proveitosa".
"O" assunto não é de fácil solução, pois encerra inúmeras

implicações e em boa parte dependerá dos próprios meios empre
sariais, que, deverão corresponder aos esforços do poder .público
para a implantação do complexo carboquímico pretendido"; depu-
tado Bulcão Vianna.

,
'

"A' filosofia do Pólo Carboquírnico está diretamente ligada ao

barateamento do carvão vapor para atrair os empresários, ao mes

mo tempo em que o Governo, através de suas empresas, ativará
também a industrialização no setor", deputado Murilo Canto.

Duas dificuldades básicas foram levantada pelo Ministro Shigea
ld Ueki, para a implantação do Pólo Carboqufmico: o preço
elevado do carvão e a falta de know-how. A respeitoda primeira,
�ulcão Vianna adiantou' que o titular das Min� e Energia prestou
a comissão uma série de informações, "sendo que será encaminha
do ao Congresso projeto de lei acrescentando à lei 4.452 (dispõe
sobre combustíveis) uma alínea que.rpermitírá a criação de um

fundo para 'o carvão, fazendo com 'que o seu preço se torne mais
competitivo"., ' S

O deputado Mutilo Canto acrescentou, a respeito de know
how, que o Ministro Shigeaki Ueki recebeu como válida e oportu-

'

na sugestão do deputado federal Walmor de Lucca, no sentido de
ser criado no Brasil um 'instituto de pesquisa do carvão, a exemplo
do que já existe em relação ao cacau. "0 Ministro achou que esta'
seria uma grande solução para dispormos de tecnologia prúJ,>ria, e

o deputado Walmor de Lucca apresentará no Congresso projeto de
lei criando o Instituto Tecnológico do Carvão".

A Comissilo,Parlamentar Externa deverá; nos próximos dias,
deslocar-se até a região carbonífera a fim de debater o assunto
Com os mineradores e colher novos subsídios' tendo em vista a

reunião em Florianópolis com o Ministro, que deverá ocorrer no

próximo mês.

Auto Viação São Cristóvão SIA.
FLORIANÓPOLls-:eSTAçAo RODOVJÁRIA

- FONES: 22-5003 - 22-1468
ESTREITO- RUA SANTOS SARAIVA,

300 - FONE: 44-1768
HORÁRIOS

P/LAGUNA - Às 5 15-7,00-19,00-21,00
P/TUBÀRÃO�CRICIÚMA e ARARANGUA Às'
5,1 5:'"7 ,OO-�,OO-ll ,00-13,30-16,00-19,00-21 ,00
PORTO ALEGRE - 5 15-7,00-19,00 e 21,00 horas

PORTO ALEGRE - 23:15 - DI RETO S/ESCALA
PORTO LAGRE -.22,45 - CARRO LEITO

Lima explicou aos presentes,
que o porto de São Francisco
recusou um total de 100.000
toneladas de granéis, por falta
de operabilidade. Além disso,
há outros problemas, segundo o

administrador, "como o velho

ranço do funcionário público e

sua mentalidade, que como a

folha de pagamento está assegu

rada, trabalha quando quer".

rá estudado. Como porto grane

leíro, São Francisco receberá
não só a produção catarinense,
como a do norte do Rio Gran
de do Sul (Passo Fundo, Ere
xím) pois é o escoadouro natu

ral. 'Com a erradicação dos ca

fezais recentemente afetados

pelas bocada, mais de 500.000
hectares serão destinados à so

ja. O porto de Paranaguá se

tornará ainda mais congestiona
do para exportar essa produ
ção. São Francisco, embora is

�o, não conta",
O que pode ter de relacio

namento um corredor de ex

portação com assistência técni
ca rural? Segundo Fontana,
Santa' Catarina não recebe ver-,
bas federais para extensão rural
e assistência técnica por não ter

os chamados corredores de ex

portação. Com 'esse trabalho se

reflete diretamente no aumento

de produção. As verbas são car

readas para os Estados que te-

,-

nham corredores de exporta
ção. Além disso, o porto bene-

,ficiaria as redes intermediárias
de- produção, para maior 'incen

tivo ao produtor no escoamen

to. "Mesmo pressionados, de
um lado pelos limitados recur

sos orçamentários, por outro,

pela necessidade dos agriculto
res de receberem a assistência
técnica e extensão rural, a au

sência de um corredor de ex

portação, faz com que não re

cebemos verbas para isso". :

ARMAZtNS
O presidente da' Cocar -

Companhia Catarinense de Ar

mazenagem - órgão em im

plantação pelo Governo do Es-
_

tado - disse à comissão que o

principal problema do porto no

momento, "6, 'a capacidade ar

mazenadora 'Não se pode ter

temor de dizer: t) porto de São
Francisco tem ficado marginali
zado atê aqui. O complexo de

armazenagem do porto prevê
um8 investimento de cerca de
40 milhões e é necessário que
haja urna justificativa' para a

aplicação dessa soma A anula

ção da concorrência, está ocor

rendo dentro dos prazos legais.
Entretanto se houver, contesta
ção dos participantes, indo para
a área adstrita <lã justiça civil,
poderáshaver problemas".

LONGA ESPERA
O presidente da Associação

Comercial e Industrial de São

Francisco, Celso Salazar Pessoa,
disse à Comissão que em termos

Práticos "o último benefício e

melhoramento que o porto' de
São Francisco recebeu data de

1952, no governo de lrineu

Bornhausen, quando foi ínaugu-

verdadeiras como as da natureza.
O alto grau de transistorização e os

circuitos integrados aumentam a sua

durabilidade, além de garantir ,

incomparável pureza de som e imagem
perfeita.

Quando o assunto é melhorar por
dentro, Telefunken é a primeira a levantar

,
'

TELEFUNIEN
MANIA DE PERFEiÇÃO

PALcolorcom controles deslizantes.O novoshow T�lefunken.
a mão. Eis um exemplo: os outros
televisores possuem lindos botões para o
controle de matiz, enquanto o PALcolor
Telefunken já foi projetado para fazer esse
trabalho automaticamente, através do
exclusivo Aureomatíc",

Tecnologia sempre foi a preocupação
número um da Telefunken.

Para deixar você satisfeito da vida
com o seu televisor, .por muitos e

muitos 'anos.
Telefunken sabe que tanto o show

como certas experiências passam depressa.

o porto de São Francisco
está com o -prestígo, . muíto
oab alado, disse o almirante, mas
não se pode fazer queixas da

gente humilde, 'que atende e se

interessa por orientação. Eie
contou o caso de um navio gre

go e da manifestação de seu

comandante: Em Santos, o na

vio leva até 6 dias para ser car

regado, enquanto que, em São

Francisco, ele recebeu o carre

gamento em 3 dias.
O: diretor do DNPVN, Enge

nheiro Remor, explicou à co-

missão que o órgão, por para
doxal 'que possa parecer, "não
tem executado quase nada, em
bora tenha pelo porto urna pre

ocupação muito grande. O

DNPVN, não ficou satisfeito
com a orientação dada pela
Geotécnica no estudo que fez
sobre o porto e pediu um re

exame pela Planav".

EXPORTAÇÕES
OS debates tiveram a dura

ção' de cerca de 4 horas. O úni
co secretário de' Estado presen
te ao debate foi o da Agricultu
ra, Vitor Fontana: "Lutemos

para que o porto de São Fran
cisco sej; realmente um porto
graneleiro., Dentro de 30 dias

remeteremos ao Instituto Brasi

leiro do Desenvolvimento Flo

restal, IBDF, o plano de distri
tos florestais. Consequentemen
te, em 1985, teremos que ex

portar 600.000 toneladas de ce

lulose. Se será São Francisco
ou Itajaí, � um assunto que se-

o novo show a cores da Telefunken
incluiu um número de que você vai gostar
muito: são os controles deslizantes para
ajuste da imagem e do som a um simples
toque.'

,

,

Esse show está em cartaz nos novos
PALcolor 22 e 26 polegadas.

Mas não se trata de mero
exibicionismo.

Por dentro da nova aparência,
os televisores PALcolor têm o
exclusivo circuito PAL Telefunken.

O que dá a você cores tão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ÔNIBUS
Senhor Diretor: A, Em

presa Associadas que faz o

pe rcurso 'Centro-Trindade
via Saco dos Limões não
vem atendendo ultimamente
seus usuários, príncípàlmen
te os estudantesujifverslt-'
rios que no período da ma

nhã fazem extensas filas à
espera de ônibus.

Acontece que muitos es

tudantes são obrigados a:
chegar em tempo para assis
tirem às aulas que começam
às 7h30m, pois muitos pro
fessores dão falta para os

alunos que chegam alguns
minutos atrasados, não acei
tando explicações por parte
do aluno.

Deveria haver maior fls
calização por parte dos ór
gãos tesponsáveis ou então
que alguém interferisse jun
.to à empresa para aumentar
o volume de ônibus que
fazem aquele trajeto. Pedro
M. Pederneiras - Floríanõpo
lis - 21-9-75.

..------'-......._-

Expediente

Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

A4ministração, redação
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Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
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e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
e 22-6792 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianôpolis.
Sucursais: Blumenau,

Joinville, Itajaí, Rio do
S ul, Lages, Joaçaba,
Chapec6, CriciÚDla e.

Tubarão.
'

I
Representantes: Rio de

, ���ir�:a r�:'�;�rt�
I Alegre - Propal Propa
ganda RepresentaÇões
Ltda., Curitiba, Recite,
Belo Horizonte, SaIva
dor e Fortaleza - Perei-

I ra de Souza& Cia Ltda.
N otici.ário' Nacional:
AJB � Internacional
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB

Indústria carboquímica'
soras perspectivas para o desen- gia elétrica. Esse interesse, ai iás,
volvimento econômico catarinen- já se faz sentir de forma concre

se, ao mesmo tempo em que, ab- ta. A ICe ê o exemplo maior, se
sorvendo grande parte da mão- guido das demerches para irn
de-obra ociosa existentes no Sul, plantação de uma usina siderúrgi
será um forte instrumento para ca, do aumento da capacidade da
auxiliar os esforços empreendi- Usina Jorge Lacerda e de outras
dos em favor de um maior e mais, medidas plànejadas ou já em exe-

rápido desenvolvimento social. cução.
A Indústria Carboquímica ha

verá por certo de atrair novos

empreendimentos industriais pa
ra a região Sul, circunstância que
leva à certeza do grandioso futu
ro' que está reservado aos municí
pios dessa área do território cata

rinense, assim como a todo o Es
tado.

'

O governo ·federal, através do
Ministério das Min!3s e Energia,
tem reiterado constantemente

seu -interesse em dar um melhor

aproveitamento ao carvão catari-,
nense, quer para fins indústriais
ou como fonte geradora de ener-

Produto cuja importância
cresceu consideravelmente após a

deflagração da crise mundial do
petróleo, o carvão, como fonte
geradora de energia, é hoje foco
de atenções especiais, consideran
do-se privilegiados os pafses que
o possuem em seu sub-solo. E o

carvão catarinense, embora não
apresente' a melhor qualidade,
oferece ao país a segurança de o

dispor em grande quantidade, po
dendo utilizá-lo com abundância
em todos os empreendimentos
nos quais ele possa ser útil.

As comemorações do
Centenário da Colonização
Italiana em Santa Catarina,
patrocinadas pelo Governo
do Estado e pela Reitoria da
Universidade Federal, tive
ram culminância na realiza

ç,ão do I Simpósio sobre o

Povoamento e Colonização
de Santa Catarina, promovi
do 'pelo Instituto Histórico e

Geográfico de Santa Catari
na, nos dias 19, 20 e 21 do
corrente.

O Auditório da Reitoria
da UF.S.C, onde se desen
volveu o programa, cuja exe

cução tinha começo diaria
mente às 9 horas, esteve

muito movimentado, haven
do atraido seleta assistência
aos atos alusivos à coloniza
ção do Estado.

Nem apenas a passagem
do Centenário da coloniza
ção italiana, mas também as

pectos da colonização em

; geral foram objeto de exce

lentes conferências, nurna'

esplêndida expressão de co

nhecimentos históricos so

bre a evolução étnica de
nossa gente.

Em que pese a falta de
mais ampla divulgação desse
belo acontecimento cultu
ral, teve ele merecida apre-

..

Colonizaç40 Italiana
ctaçao, assinalando o eleva- pendência e crescimento' rias regtoes estaduais, os

do sentido do Simpósio, cu- abriu à colonização euro- quais se devem levar à conta
ja Presidência de Honra cou- péia as grandes reservas de dá extraordinária capacida
be ao titular da Secretaria riqueza em potencial exis- de de ação do agricultor, in
do Governo Dr. Albino Ze- tentes na generosa uberda- teligentemente orientado
ni. de das terras sul-brasileiras. por tradicional amor ti cul-

As comemorações do lo. O auspicioso concerto de tura do solo e por uma velha
Centenário da Colonização pendores morais operado experiência que se vem pon
Italiana proporcionaram, as- pelo caldeamento racial ai do ainda à prova nas acolhe
sim, feliz oportunidade a está, ostantando-se nessa doras terras sul-brasileiras.
magníficos estudos sobre a unidade se sentimentos e es-:

formação étnico-social de forças que busca expressão
Santa Catarina, pondo em definida no progresso e na

realce, quanto o evolver de coesão catarinenses.
nosso Estado ficou devendo É não somente imperati
à dinâmica e inteligente con- vo de reconhecimento, mas

tribuição do, colono alieni- uma razão a mais de estima

gena. Permitindo mais pro- e solidariedade interna de

funda interpretação das ati- nossa gente a espontânea in
vidades colonizadoras que tegração do elemento colo
nos trouxeram a experiência nizador no espírito e nas as

e O trabalho de elemento pirações catarinenses. Espe
humano de outros <paises cialmente válido isso em re

mais antigos.o , exame do lação ao colônio italiano,
que foi e tem sido,

-

em solo tanto mais afeiçoado à co

ca tarinense, a, cooperação' munhãa sentimental conos
do braço estrangeiro fia .

co quanto as suas origens la
construção de nossa econo- tina s constituem laço pre
mia rurál e mesmo de nos sa dominante de mútua com

estruturq.ção industrial, teve preen;são conosco.

êxito real., Quem contempla; A Colonização Italiana

hoje, o panorama de nossa em .Santa Catarina apresenta
unidade politica, social e:es-' incontestáveis efeitos na

piritual raro se deterá à in- 'propulsão econômica de vá

dagar ,dos acidentados pas-
sos andados desde que um

decisivo impulso de inde-

A expansão agricola de
Santa Catarina deve-lhe mui
to e nada mais justo do que,
à passagem 40 centenário
dos labores da colonização
'italiana, tributar festivamen
te ao valoroso colono a ho
menagem desse reconheci
mento. Assim, as celebra
ções oficializadas, pelas
quais Santa Catarina saúda a

pr esença do colono italiano
entre os fatores do nosso de
senvolvimento, nesteprimei
ro século decorrido, não dei
xarão de associar também,
no mesmo sentido congratu
latóri@, a solidariedade de
todos' quantos, integrando a

nossa unidade soc ial e poli
tica, objetiVamos o mais ace
lerado progresso do nosso

Estado.

Gustavo Neves

,�.

de poder. Para ele, "a demagogia 'cerca
os eorpos eleitorais' abertos e continua
rá a cercá-los, pois se trata de uma
vocação irresistível".
Menore8

.

Com o objetivo de capacitar pessoal
para atuar em programas preventivos
dasmarginalização de menor-es na Gran
de Florianópolis, a secretaria do Traba
lho e Promoção Social está realizando
o treinamento para voluntários do pro
jeto integrado de Florianópolis, no

Centro Comunitário do Bairro Bela
Vista - COHAB.

Na oportunidade, os treinados estão
recebendo noções de política nacional
do bem estar do menor, relações huma
nas e técnicas de trabalho em grupos,
noções teórico-práticas de planejamen
to e explicações referentes à, organiza
ção e funcionamento do trabalho.
Chope n.a Trindade
Aviso aos consumidores da ilha: I)S

promtores da Festa do Chope da Trin
dade, a ser realizado nos dias 4 e 5 de
outubro próximo no salão paroquial
daquele bairro, estão comunicando que,
já adquiriram madeira suficiente para
cercar todo o local da promoção, ofe
recendo ampla comodidade e segurança
para o baile do chope e inúmeras
outras atrações.

'

* * *

Informação geral

S6 não avisaram quantos barris já
estão reservados...

'

Rodrigo em ��Veia"
ASrevista "Veja" que está nas ban

'cas traz, em sua seção de Arte, um

texto (e duas fotos) do artista plástico
Rodrigo de Haro. Para variar, mais uma
vez Santa Catarina é preferida pelo Rio
Grande do Sul.- Segundo as informa
ções, Rodrigo teria vivido até os 15
anes numa' fazenda gaúcha.

Isso' não corresponde à realidade. O
pintor (embora nascido em Paris, em

1939), passou toda a sua infância e

juventude em Florianópolis, com ligei
ras incursões a São Joaquim (municí
pio catarinense), terra de sua mãe.

.

* * *s

De qualquer forma, Rodrigo está
acontecendo.
Fala do herdeiro
O príncipe herdeiro da coroa ímpe-

,

rial brasileira, Dom João de Orleans e

Bragança, deu uma entrevista ontem à
tarde no Hotel Nacional, em Brasília,
quando falou sobre as festividades do
sesquicentenário de seu bisavô, Dom
Pedro I.

.

,

-Destinada a produzir ácido
sulfúrico' e ácido fosfórico para
abastecer o mercado nacional,
entrará em funcionamento den-

BURACOS
Sr. Diretor: tenho acorn-

tro de dois anos a Indústria Car-

panhado quase que diária- boqufmica Catarinense - !CC -,
-r-
mente as queixas de O Esta- que terá anexa uma usina terme
do, sobre o estado calamito- létrica de grande porte. O empreso de nossas ruas, esburaca-
das, sem que ninguém, 6r- endimento já vem sendo implan-
gão nenhum, tome alguma tado no município de, Imbituba e

providência. A coluna "In- possibilitará, igualmente, ;;! con-
formação Geral", conforme -

venho observando, ainda vai 'versao do ácido fosfórico em mo-

transformar-se "informarão 'no, amônio-fosfato, Os investi
sobre buracos", se as COISas mentos necessários ao empreen
continuarem no'mesmo rito
mo em Florian6poli. dimento superam a casa de um

Quais as causas? Deslei-' bilhão de cruzeiros e atualmente
xo, é a única resposta, As 'metade das obras já se encontra
ru� de uma cidade-cap ítal concluída.estao -entregues a propna
sorte, esta é a triste realida- Não' é difícil imaginar o que
de. Buracos, saliéneias, reen- urna realização desse porte repre
trâncias, estão à solta, em

senta para o Estado de Santa C.a-'toda parte. Agora, até a

ponte Hercflío Luz passou a tarina, particularmente para a re-

ostentar três, legítimos re- gião Sul. Aproveitando O carvão,
p resentantes dessas nova

época da velha Desterro: a produzido em larga escala nessa

fase dos buracos. área, a ICC abre novas e promis-
, Quem é que deve conser
tã-los? Sinceramente, gosta
ria de ter uma resposta(...)
Alguns dias atrás o Jornal
do Brasil, no "Informe JB",
ateve-se a precária situação
dos buracos do Rio. Ora, se
um jornal do porte do JB
destina um longo trecho de
seus coméntários para os bu
racos do Rio, por que O

� E stado não pode dedicar al-
gumas linhas? Que pode
riam, perfeitamente, ser díã
rias. Na verdade, precisamos
ler todo dia onde estão os

buracos. Não custa nada, e,
se alguém se sentir chatea
do, J;lode crer, sr.. diretor,
será Justamente o responsá
vel pelo conserto dos ditos
(e malditos). ( ...) Nunca vi
tantos buracos numa ílha só ,

Alguns, verdadeiras crateras
(...) Vamos bagunçar o core-
to: vamos dizer onde eles
estão. Alguém ainda vai
criar vergonha. Atenciosa
mente, Geraldo A. Martins,
F lorian6po lis - Centro
(22/9/75).

.

,08 limité8 da divergência
As ameaças de dissenções. que re

caem sobre o MDB a cada disputa
interna não podem =merecer o trata
menta generalizado pretendido pelo
seu presidente nacional, deputado '

Ulysses Guimarães, no pressuposto de
,que "discordâncias e divergências certi
ficam a estrutura livre do partido': Até
onde isso é verdade ou mistificação,
sabe-o o dirigente oposicionista, senilo
pela experiência própria de seu partido
- que parece mais recente - ao menos

pelo que pode ser extraído da trajetá
riaspolitica da Arena, sabidamente mar

cada por sucessivos revezes ditados por
incongruências internas congênitas.

* * *'

Em polttica há a disputa que aclara
,

e que conduz à síntese vitoriosa, mas
,
quando o 'caso é de divergências incon
ciliáveis não comporta a mesma tole
rância. O confronto entre chaguistas e

amaralistas no Rio, por exemplo, não
pode ser creditado à- título de dividen
dos politicas, porque a sua verdadeira
conotação é fraticida. Causa espasmo
ante a, opinião pública, no mínimo,
pela evidência de urna disputa persona
!istica, sem vinculações com os anseios
ou a doutrina 'apregoados pelo partido
da Oposição.

* * *

A "estrutura livre" de um partido,
de resto, não é de ser confundida com

inâisciplina ou até com libertinagem
política. O que conta é a disputa
enquadrada no jogo democrático mas

impregnada no conteúdo ideológico e

doutrinário, que é o seu corolário
natural Sem isso não há que se desta
car o fato como prova de vitalidade, '

porque o que ocorre, na verdade, é
debilidade partidária e o comprometi
mento do sentido maior da agremiação
política.
Porto
: Ao cabo de quatro horas de debates

e meia dúzia de cafezinhos, os mem

bros da comissão especial da, Assem
bléia que estuda o reaparelhamento do
porto de São Francisco e representan
tes . de órgãos governamentais e particu
lares interessados aclararam ontem as

príncipaís dúvidas sobre a fixaçãoda
'área portuária, dragagem do canal e

por fim a implantação do terminal
graneleiro. ,

Novas reuniões definirão as medidas
concretas a serem propostas à direção
central do DNPVN. Segundo o deputa
do Celso Costa, a comissão da Assem-

.

bléia, com a participação dos diversos
órgãos interessados, funcionará' como
"dispositivo de pressão" para apressar
as soluções,
Catálogo Tele8c
A Telesc lançou ontem os 'novos

catálogos 75-76. As inovações, no que
se refere aos telefones, são apenas
quanto às centrais? já mudadas; de
várias cidades catarinenses. Uma coisa
boa, para 'facilitar a vida dos assinantes:
as páginas iniciais contem uma série de

informações sobre a utilização dos fo- '

nes, com, inclusive, uma página dupla
explicando como é lançada a conta do
�inante.

'

: A partir de segunda-feira os assinan
tes começarão a receber em suas casas'
o novo catálogo. A capa mostra duas
fotos turísticas de Santa Catarina: Bal
neário Camboriú e São Joaquim. Na
contra-capa, fotos de Florianópolis.
Conhecitnet,to de causa

Os deputados que estiveram em au

díência com o ministro Shigeaki Uekí
em Brasília, tratando do, Polo Carbo
químico, surpreenderam-se com os pro
fundos conhecimentos que ele revelou
sobre a problemática do carvão catari

nense, descendo a minúcias em torno
de questões técnicas (os problemas
hídricos da ICC, por exemplo) de que
os parlamentares

-

sabiam apenas "de
duvido' .

* * *

O:Ministro no entanto ouviu humil
demente o depoimento dos deputados
sobre a questão da carboquímica, elo

giou a priori o documento apresentado
e ao final fez elogiosas referências ao

atual secretário da Tecnologia e Meio
Ambiente do Estado, Batista Pereira.
,- Vocês têm lá o homem que mais

conhece de carvão neste País - disse
Ueki.

Experiência?
Do senador Gustavo Capanema, nu

ma reunião terça-feira entre o líder do
Senado, Petrônio Portela, e alguns pro
vincianos líderes políticos do, Piauí:
"nunca mais o Brasil terá eleição direta
.para presidente da República, mesmo

porque a vida costuma imitar a morte
e os homens criaram as leis de acordo
com a experiência que viveram. O
Direito Constitucional moderno já con

siderou matéria pacífica, consuetudiná
ria, que o corpo social deve eleger os

seus chefes de Estado através de colé
gios elitistas, minoritários, escolhidos
entre os seus notáve.is' .

"k * '*
s

Ou seja, em outras palavras, Capane
ma propôs uma verdadeira reformula
ção no conceito da responsabilidade da
representatividade popular em matéria

*

Perguntado, ele preferiu calar-se, se

ainda espera um dia vir a ser coroado
imperador do Brasil.

\ Língua portugue8a
A professora Yolanda Maria Teixei

ra, da Escola Técnica Federal de Minas
Gerais, ministrará um curso de Língua
Portuguesa' no próximo dia 9 de outu

bro, quinta-feira, no auditório da Esco
la Técnica Federal de Santa Catarina,
no horário das 8 às 12 horas.

Dentro do tema a ser debatido,
serão analisados a Estrutura, Comunica
ção, e Literatura. As ,inscrições estão
abertas na LIvraria Lunardelli, rua Vic-

. tor Meirelles, 28 - fone 22-4637,' gra
tuitamente.

BatUleira .2
Voltando ao tema "táxi": que culpa

tem o florianopolitano pela '''invasão''
-

dos táxis de Biguaçu, São José e

Palhoça, no centro da cidade? A per
gunta decorre .da "solução" encontrada
pelo Detran, para permitir a circulação
dos referidos táxis na Capital: cobrar
bandeira-? em plena luz do dia, sejam
dez horas da manhã, ou quatro da
tarde.

* * *
, ,

O s próprios motoristas de Florianó
polis já estão notando que a solução é
meio "marota': tem gente saindo de
manhã cedo dos municípios vizinhos,
cobrando' bandeira-2 o dia todo na

"ilha, P. voltando feliz da vida, à noite,
para casa.

* * *

Solução bem brasileira, essa...
Canal do Pan.amá

,

A posição assumida pelo ex-governa
dor da Califórnia, Ronald Reagan, de
clarando que a atual política norte
americana no canal do Panamá significa
"entregar o hemisfério à prestação",
mostra tão somente que muita gente
nos Estados Unidos ainda não apren
deu velhas lições em outras partes do
mundo. Ou então, já esqueceu.

* * *

Para Reagan, osEUA não deveriam
renunciar a nenhum de seus direitos no

Panamá. Talvez ele não saiba que a

melhor posição que seu país deveria
adotar, no momento, seria justamente
sair, de preferência sem fazer muito
,barulho. Mal sabe ele, ,rovavelmente,
que já há grupos guerrilheiros no Pana
má, dispostos a sabotar todas as inicia
tivas norte-americanas naquele país. A

. médio prazo, a permanência dos EUA
vai significar apenas mais uma "sarna"
para os americanos.

,

s
'" * *

Que provocará grande coceira, sem

dúvida alguma.

I
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o novo sistema à aposentadoriaa servidor público poderá somar o tempo de serviço federal com o privado para efeito de aposentadoria a partir de outubro.

Francelino e Laerte
acham inconvenientes
candidatos para 1978

Brasília - O presidente da Arena e o l:íder do MDB na Câmara
de Deputados, Francelina Pereira e Laerte Vieira, concordaram
ontem com a tese defendida pelo senador Magalhães Pinto junto
ao general Geisel; de que seria inconveniente e prematuro o

lançamento, desde logo, de eventuais candidaturas às eleições de

governadores em 1978.
Francelina Pereira, por sinal, tinha prévio conhecimento do

assunto que o presidente do congresso examinou no Palácio do
Planalto e com ele está de inteiro' acordo. Acha que a preocupação
da Arena, agora, é com as eleições municipais de 1976, o que

. também disse Laerte Vieira-em relação o ao MDB.
.

0.. novo presidente da Arena, inclusive, revelou que há dias
tratou do problema de lançamentos de candidatos às eleições de

governa�or com lideranças políticas, e logo depois soube de que
Magalhães Pinte que iria abordar o tema com o chefe do governo.

Observou Pereira que a inoportunidade do surgimento de
candidatos a candidatos tem de ser examinado com cautela, a fim
de não hostilizar companheiros que desde agora não escondem
suas pretensões. "0 senador Magalhães agiu, como sempre, com a

maior correção, já que sua candidatura foi lançá-la na convenção
da Arena mineira, como candidato ao governo do Estado em

1978. Assim, podemos afirmar que a orientação não visa pessoas,
mas um critério' .

A mesma posição foi defendida pelo presidente da Arena da
Bahia, deputado Fernando Magalhães, observando que no seu.

Estado desde logo dois nomes despontam para o governo:
Loman�o Junior e Antonio Carlos Magalhães, ambos ex-governado
res.

- Foi correto o ponto de vista do senador Magalhães Pinto -

disse o Ilder emedebista Laerte Vieira - pois as eleições
municipais de 76 fornecerão dados indispensáveis ao estabeleci
mento do esquema sucessário de 78 aos .dois partidos.

- Acho o líder do MDB, observou, porém, que pelo menos em

relação ao seu partido, não se poderá evitar que a opinião em

torno de possíveis nomes:
- Falando da Arena, acho que a tese do presidente do

congresso está certa, mesmo porque não é o partido oficial que
escolhe seus candidatos, nem ao governo, nem ao senado. Daí a

cautela.

Jatobá fala com o

presidente sobre a

imprensa no Brasil
Brasília - O presidente Ernesto Geisel, pelo que senti da

conversa mantida com ele durante 45 minutos, confia em que a

imprensa brasileira colabore com o governo no sentido de
fortalecer os laços que estão colocando o país aos olhos do
mundo como um potência em perspectiva - disse ontem o locutor
Luis Jatobá, após ser recebido em audiência pelo chefe do

governo.
Acrescentou o locutor brasileiro radicado nos Estados Unidos

que o presidente da república fêz questão de frisar que o fato de
havê-lo recebido significava também uma homenagem à imprensa e

.

aos jornalistas em geral. Luis Jatobá revelou-se surpreso, dizendo
que a conversa deveria ser formal mas acabou resvalando "para
uma troca de idéias sobré o jómalismo 'norte-americano".

Da conversa entre o locutor Luis Jabotá, confessando-se
"orgulhoso dos 40 anos desta bela profissão', � o presidente
Geisel participou também o assessor de imprensa da presidência
Humberto Barreto, e foi a única audiência dada pelo chefe do

governo na manhã de ontem.
Revelou ao deixar o gabinete presidencial Luis Jatobá que o

chefe do' governo fez-lhe várias perguntas sobre ,o sistema de
trabalho da imprensa norte-americana, mas aspectos relativos ao

nível d e liberdade da informação no Brasil não foram comenta
dos.

Disse-lhe então o locutor brasileiro que a imprensa dos Estados
Unidos, a despeito do estardalhaço na disttibuição da notícias tem
o cuidado de não mentir nem falsear a verdade tanto por ética
profissional como por medo das repressões legais, "que lá ex1stem
e funcionam".

'

S, .

Acrescentou que os grandes jornais têm arquivos computadori
zados que fornecem em questão de minutos' o máximo de dados
sobre a pessoa objeto de uma informação, de modo que há
condições de se chegar se as notícias correspondem ao que é tido
como correto a respeito do cidadão. "Assim há menos perigo de
errar" - .cornentou.

.

Os processos contra inforrnaçêos falsas, conforme informou,
atingem um mínimo de dois milhões de dólares de indenização a

ser paga pelo jornal ou emissora, "e não adianta vir depois com

correções ou notificações",

·A viagem de Geisel'
ao Nordeste' do país

Brasíli� - O presidente Ernesto Geisel viajará hoje para Natal,
a fim de participar de um extenso programa onde se destacam as

visitas ao campo de lançamento de foguetes da barreira do inferno
e à plataforma submarina da Petrobrás, no campo de Ubarana, a

uma hora de vôo de helicóptero da capital do Rio Grande do

Norte. '

Amanhã, ao meio-dia, o chefe do governo seguirá viagem para
o Recife e na manhã seguinte participará da reunião da Sudene
com duas horasde debates entre técnicos e políticos sobre o

problema das enchentes periódicas da capital pernambucana e as

obras passíveis de conter seus efeitos catastróficos. Os debates,
coordenados pelo ministro do Interior, Rangel Reis, serão transmi-
tidos ao vivo pela televisão, em cadeia regional.

..

A VENDEDQRA DE APARTAMENTOS
EM

.'

FLORIANOPOLlS
VENDEMOS

CANASVIEI RAS - dois terrenos err Canasvielras com-uma

área de 768,00m2.
.

CACHOEIRA DO BOM JESUS - um terreno com uma área
de 1.370,11 m2.

.

INGLESES - uma área de terra metfindO 36.800m2..
PRAIA BRABA - perto dos Ingleses, uma área de terra
medindo 16.400m2.

.

ITAGUAÇU - um apto. no Edf.. Itapoã c/3 quartos,
copa-cozinha, sala, banheiro, dep. de empregada, área_ de

serviço, garagem.
CENTRO - um apto. com 1 (suite) 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área" de serviço, dep. de empregada, todo acarpeta-
do, cortinado, armário embutido.

.

CENTHO - rua Almirante Lamego - Edf. MARTINHO
CALLADU, apto. com 1 !:15m2 e fino acabamento. Todas as

dependências necessárias. Preço por ,metro quadrado o mais
barato da Capital.
CENTRO - rua Esteves Júnior, 1 em construção, o Edf. que
igual no Centro não há, entrega em março. Todas as

"--"dependências necessárias e mais salão de festas no térreo.
Veja a obra e depois venha reservar sua' unidade no Edf. !Jes.·
Medeiros Filho.
ESTHEITu - apto. com 2 e 3 quartos, com todas es
dependências necessárias em construção com. entrega em'
março - 76.

IMOBILIÁRIA PREOIBENS LTOA
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-0299 e 22-4379

C RECI-25

o ESTADO - 2

Brasilia -�O presidente
Geisel assinou decreto, on

tem, que regulamenta os

dispositivos legais sobre a

contagem recíprocasde tem-

somados, os tempos de ser

viço público e de atividade

privada perftzeram no mini-

condições especiais e veda
ção à acumulação do tem
po de serviço público com

o de atividade privada,
quando concomitantes.

A comprovacão do tP.Tll-

ca ou em atividade privada,
.será feita com certidão que
será requerida pelo interes

sado, através da unidade

pessoal do último órgão pú
blico, federal ou autárquico
em que serviu o interessado
e, ainda, pelo setor compe
tente do INPS.

ria, contidos na lei no.

6.226, de 14 de julho pas
sado.

de serviço público e de
atividade privada obedecerá
às normas das leis no.

Estabelece o decretô
quesa aposentadoria somen

'te será concedida ao fun
cionários público federal ou
ao segurado do INPS se,

mo 35 anos. O prazo será

reduzido a 30 anos para
mulher e juiz e a 25 anos

para ex-combatentes,
A contagem do tempo

1711, de 1952 e no. 3.b07,'
de 1970, com as ressalvas
de não ser admitida a con

tagem de tempo de serviço
em dobro ou em outras

po de serviço público fede
ral e de atividade privada,
para efeito de aposentado-

po de serviço anterior, pres
tado à administração públi

a
Para qua.. .araaa a .alhar�

laisaanlrala Iras na.as adiliaias.
.

Com forma de estrela e nome de constelação, o Cruzeiro do Sul
é um dos três edifícios que a Ceisa está entregando a seus clientes.

No centro, com play-ground, jardins e garagens, o Cruzeiro do Sul
. está promovendo mudanças na vida de muita gente,

Outra entrega que orgulha a Ceisa é o Carina.
Na Beira-Mar Norte, seus moradores estão recebendo junto com
o conforto e a beleza que a Ceisa prometeu, a paisagem mais linda

que se pode desejar.
.

Já oOtília Hiza. foi construído especialmente para quem gosta
de trabalhar num lugar agradável, cheio de comodidades.

Cresceu no ponto mais central da cidade, debruçado sobre a praça XV.
A Ceisa sente-se fel iz por mostrar aos seus cI ientes o fruto de seu trabalho.

E procura oferecer o melhor, para quem ela sabe que merece.

•

edificioonux ElltAedifício CRUZEIRO 00 SUL edifício CARINA

,

Y..,
.. �,

�r-- ---------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 25 de setembro de 1975 - Página 6

Congresso nacional de corretoras

busca análise da situação do

mercado Ide capitais: 60 teses
S alvad or (enViado esp ec ial)

- Cerca de 60 teses - entre as

quais duas 'apresentadas pelos
integra ntes d a delegação catari
uense - estão sendo analisadas
pelo 10. Congresso Nacional de
Sociedades Corretoras, que reú
ne na capital baiana representan-.
tes de 380 corretoras de todo o

par's
'

e os presidentes, das 16
bolsas de valores em furc iona
mento. O oongresso, aberto ofi
cialmente' ontem à noite pelo
presidente do Banco Central,
serve para o debate e o encami
nhamento junto às autoridades
financeiras de uma �rie de pro
posições destinadas ao aperfeí
çoamento do mercado de açõe

•

nos planos operacional e, ad'mi- do de experiências sentidas pelo
nistrativo. ' mercado nos Últimos anos, tanto

As teses, coin importantes na expansão explosiva de 1971,
proposíçôes que objetivam o corno na fase de esvaziamento
aprimoramento do sístem a acio- que se segu iu, E stão sendo de s-
nário, são analisadas e debatidas tacados os vários problemas que
por seis comissões técnicas espe-

.

tornaram mais dificil a função
cialmente constítuidas. do mercado como supridor de

O congresso das corretoras recursos financeiros para as em

en Salvador é o primeiro de seu presas. Os observadores acredi
género e está sendo considerado tam que cerca de 70 por cento
de grande significado nesta atual das teses em análise serão apro
fase dom ercado acionário. Um v.adas.
dos objetivos do encontro será o DECRErO,LEII57
de fixar uma linha definida para Entre as teses apreciadas pe-
atuação das sociedades correto- lo 10. Congresso Nacional de
ras em seu relacionamento com Corretoras de Valore encontra
os investidores. A maior parte -se umaq_ue objetivamodificar a
dos temas em análise é o resulta- atualizaçao dos reco rsos o riun-

N'ODARISA
EMPREENDIMENTOS ·FLORESTAIS ·LT·DA"

Precisa
Contadores e / ou Economistas
Para exercer a função .de CHEFE DE ESCRITÓRIO de reflorestadora em Fraibur-
go-SC, ou Guará-Guarapuava-PR., '

REQUISITOS EXIGIDOS
-, Curso Técnico Contabilidade, Ciências Contábeis e ou Economia;
- Experiência comprovada em assuntos Contábeis; Fiscais, Trabalhistas e Tri-.
butártos ,

,

Desempenho de cargo similar nos últimos 3 anos;
Carta de Referência;
Carta deFfança ,

Idade de 28 a 40 anos;
Boa Apresentação.

Enviar carta com pretensões salariais. anexando "Curríeulum Vitae" e Foto 3x4,
'. para a Caixa Postal. 1748 - Curitiba-Pro

'

'

Inútil candidatar-se' sem preencher os requisitos acima. (21)

Numa empresa, o cadastro de clientes
e fornecedores é uma peça muito
importante para manter os negócios
naquele ritmo rápido e certo que todos
desejam. .

A mesma coisa acontece com a
Secretaria da Fazenda. Por isso, chegou
a hora de atual izar o cadastro de sua

empresa.
, Compareça à Exatoria de sua cidade

e preencha um formulário. Em breve, você
vai receber 'o novo número de sua inscrição
estadual. Isso é multo importante.

'

E com os dados fornecidos por você,
a Secretaria da Fazenda vai montar
-urn sistema, baseado em

computadores, que faci I itará a

vida de todos. Menos papel,
infor.mações recentes e mais
rapidez, trarão logo grandes
benefícios.

'

Mas tome nota do prazo:
a ficha de atualização cadastral
deve ser preenchida entre 12 de
setembro e 30 de outubro.

Quem promete rapidez,
precisa começar dando o exemplo.

Secretaria da Fazenda
•

. �Govemo do Estado de Santa Catarina encurtando dIstâncias.

CAMPANHA DE ATUALlZAéÃQ CADASTRAL

dos do Decreto-lei 157, com

uma nova opção de beneft'eio
fiscal, ou seia, a apliçaç"ão direta
nas bolsas de valores ou em

fundos mútuos de investimen
tos, mediante a a utilização de
poupanças próprias adicionadas
00 incentivo fiscal,

O documento aponta a insis
tência. com que se propõe a

criação de investidores institu
cionais, em detrimento da neces

sidade de serem atrafdos investi
dores individuais, o que não foi
conseguido pelos incentivos IIS
c ais consubstanciados nos fun
dos de investimentos 157.

Propõe ainda que os recursos

provenientes do incentivo fiscal
correspondente ao Decreto-lei
157 tenham duas formas de
aplicação: fundos fiscais e apli
cação direta no mercado acioná
rio, através de corretoras ou
c ompra de cotas de fundos rmí
tuos de investimentos.

mMPANHIA DE INVESTI
MENTOS

Uma outra tese, proposta pe
la Bolsa de Valores do Rio de
Janeiro, defende a criação da
Companhia Brasileira de Investi
mentos, "comoum instrumento

.

para fortalecer a empresa priva
da nacional através do mercado.
acionário. Corno investidor insti
tucional de du ração transitória.
sua atividade se norteará pela
consolidação do mercado de a

ç ões e pelo aumento da capítali
zação da empresa privada nàcio
nal através de maior acesso ao

capital de risco, como fonte
estável":

A companhia estaria voltada
"para um horizonte de médio
prazo empenhada na constitui
ção de uma carteirde ações pro
missoras, através de compra no

mercado secundário, de subscri
ções no mercado primário e em

debentures convcrsfveis em a

ções, de empresas privadas na

cionais de capital aberto".
CORRErAGEM MIMMA
Uma terceira tese pretende a

u níformkaçâo do sistemade 00-

brança de corretegem mínima O B arco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina S.A ..

nas operações de câmbio de já devidamente credenciado pela Caixa Econômica Federal, dispõe
valor igualou superior a mil de uma capacidade de repasse de Cr$ 100 milhões, injetáveis nas
'd6lares, ou seu equivalente em empresas industriais e comerciais através dos programasCEF-Giro e

outras moedas, nas quais é facul- CEF-Especial, cujos convênios foram firmados na (lltima semana
tativa a participação do corre- pelos presidentes do Bade sc, Renato Ramos da Silva, e da ACEF,
toro Ocorre que a resolução 158 KarIos Ridtbieter.
do Banco Central estabelece per- os convênios beneficiam os tomadores que necessitem de
centuais de corretegern que já financiamento para capital de giro e, para implantação, ampliação ou
não atendem mais a realidade..ja modernização de. suas empresas.
que a cobrança rru'ním a é de CEF-GIRO
circo cruzeiros e o preço do O programa CEF-Giro permitirá ao Bad esc atuar como agente
formu lário já está em 5,50, tor repassador dê recursos destinados ao financiamento -de capital de
nando, assim, anti-econêmico ' giro e empesas industriais e comerciais até 4 m n vez es o salário
para as corretoras este tipo de mínimo, num limite de até 60% o patrimônio líquil.o do tomador.
intermediação. Daf a: proposta Os juros estão fixados em 7% ao ano, calculados sobre o -sakío
para que a oobrança mmíma devedor, acrescidos de correção monetária de acordo com a varia�ão
passe a ser de cinco por cento das ORTN's. A amortização sem feita em quatro prestaçoes
do salário rru'nfrno vigente, mo- trimestrais e sucessivas, sendo a primeira igual a 10% '0 valor de
dificação esta que deveria se financiamento e as .restantes a 30%.
formalizar atraves da alteração CEF-ESPECIAL
do item m da referida resohi- O programa CEF-Especíal proporcíó narã repasses des tinaí os a'
ção. investimentos fixos w mistos .para implantação, ampliação ou

O Congresso de Corretoras modernização de empresas industriais e comerc ials, bem como para
será encerrado na sexta-feira pe- o reforço de capital de giro. Para capital fixo, o crédito se limita a

lo ministro Mário Henrque Si- 80% do investimento programado e para giro será de 100%,
monsen. observado o teto de 60% do patrimônio hquido do tomador. Os

Na sessão de encerramento prazos para amortização será de 'até 7 anos, com dois.de carência
os corretores vão prestar home·' para os financiamentos fixos e mistos e de dois anos sem carência
nagem especial ao ex-ministro para o finarciamento de giro. Os juros serão de 9% ao ano, mais
Otávio Gouvea de Bilhões. correção monetária segu ndo a variação das ORTN's, ,

Bolsa de Florianópolis pede
estímulos â interi·oriz.ação
Salvador (Enviado Especial) - O presidente da BoIsade Valores

de Florianópolis, Alcino Millen da Silveira, defendeu h oje perante o,
10. Congresso de Corretoras, que se desenvolve na cidade de
Salvador, a interveniência de firmas individuais ou sociedades
corretoras devidamente autorizadas pelo Banco Central, nas opers,
çôcs em praças onde possuam dependências.

Sua proposição teve por base a resoluçãO 231.L do Banco
Central, a qual estabelece que o BACEN poderá autorizar as
sociedades corretoras a abrir dependências fora da praça de suas
sedes, onde não haja bolsa Para tanto, deverão destacar adicional de
capital, para cada dependência, equivalente a 50 por cento do valor
nu nírno exigido das corretoras da bolsa estadual, bem com o

comprovarem a existência de eficiente sistema de comunicação entre
a sede e cada 'dependência, composto de, no rmnimo, equipamento

. privativo de teletipo ou telefone.
Justificando sua proposição o presidente da Bolsa de Florianópo

lis assinalou que a medida "motivaria muito mais efetivamente a

interiorização do, mercado de capitais, abrindo, em consequência,
maiores perspectivas ao seu desenvolvimento", '

Bescam quer .mais proteção
'à acionista minoritá.rio

Salvador (Enviado Especial) '- A BESC ,S.A. Corretora de
Tt'tulos, Valores e Câmbio - BESCAM -, propôs a obrigatoriedade
q�e as caixas de liquidaçãO e os serviços de ljquidaçâo .e compensa
çao das bolas de valores comunicarem à comissão de valores
mobiliários o nome das empresas de capital aberto-que deixam de
atender os dispositivos constantes do item VIII, letra "B'';nÚlnero 3
da resolução 1 06, combinado com a resolução 112, ambas do Banco
Central

'

A proposição foi apresentada no 10. COngresso Nacional de,
Sociedades Corretoras de Valores, que se realiza em Salvador. As

.

referidas resoluções obrigam as empresas de capital aberto a fixar
seus estatutos o prazo máximo de,60 dias para -o pagamento de
dividendos aprovados em assembléia geral e a distribuírem nesse
mesmo prazo, contado da data de publicação da respectiva ata. as

ações provenientes do aumento de capital,
Ao apresentar a proposição do presidente da BESCAM, Luiz

Acastro Gonçalves, afirmou que com.essa providência�'poder-se-á
melhor controlar o ecmportamento das sociedades em relação a seus

acionistas, com desdobramentos que julgamos de grande alcance, em
defesa daqueles que investem suas poupanças naquelas empresas que
gozam de incentivos fiscais e de característica de sociedade de
capital aberto" •

Frisou que a medida se constituiria em "mais um fator de
proteção aos acionistasminoritários, "que teriam condiçõe s de saber
quais as empresas que, gozando de varios incentivos e benefrciós,
não lhe proporcionam um atendimento condigno e obrigatório".

Para o sr, Luiz Acastro Gonçalves uma providéncia dessa
natureza "teria inclusive implicações na ordem de cotação das ações
dessas sociedades nas bolas de valores, passando aquelas que dão um
bom atendimento a seus acionistas a terem su as ações com melhores
cotações, e, ainda, facilitando e diminu indo os serviços dos órgãos
internos das bolsas no que se refere às' emissões de certifcado s e
tudo o mais relativo ao não cumprimento do dispostivo estatutário
em referência". .

,

Badesc iá repassa recursos

da CEF: Cr$ 100 milhões

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITODA COMARCA DE SÃo JOSÉ
PODER JUDICIÁRIO
CARTQ,RIO DO CfVEL

EDITAL DE CITACÃO. 'COM o PRAZO DE DEZ (10) DIAS.
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI ...:.. JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SÃo JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA,

,

NA FORMA DA LEI, ETG, .

�-----------------,-------------------------------------------------------------------------------------------�----------------------------------------------------------------------------------------------------.

FAZ SABER a todos que o presente edital virem, conhecimento tiverem, ou ainda interessar
possa que, por meio deste fica CITÁDO(A) ,e(a) senhorfal PERI CARPES E SUA MULHER
ELlZABETE' ETELVINA CARPES, brasil. casado resld. Procasa, por todo o conteúdo da petição
inicial, 'petição de fls. 26 e despacho nesta exarado, em seguida transcritos: PETiÇÃO INICIAL
"EXMO. 8R. DR. JUIZ DE DIREITO DA VARA CrVEL PROV(NCi"A 'CR�DITO IMOBILlARIO
S/A" !nstituição Financeira com sede à rua Tiradentes, esquina Nunes Machado, na cidade de
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, por seu procurador, firmatário (doc. 1), vem à presença de
V.Exa. na forma da lei no. 5.741, de 10. de dezembro de 1971, propor AÇÃO DE EXECUÇÃO contra

PERI CARPES E SUA MULHER ELlZABETE ETELVINA' CARPES, brasil., casad, ele funciono
autárquico, ela do lar, resido à quadra "S" casa no, 153 em Barreiros Procasa, pelas seguintes razões: 1,
Por via do Sistema Financeiro da Habitação, os executados adquiriram em 10.08,1967 uma casa no.

153 na Quadra S, no Núcleo Procasa . Barreiros, São José, S,C. em garantia de cujo pagamento foi ela
objeto da primeira hipoteca inscrita a fls. 91 do livro 02 sob, no. 446 do Offcio Imobiliário da
Comarca de São José, S.C, nos termos da Cédula Hipotecária em anexo (doc. 2), 2. Reiteradas foram
as tentativas, não obtendo sucesso a éxequente para receber o seu crédito sem ajuizamento desta ação.
Esse fato, na forma da(s) cláusula(s) terceira do contrato de Compra e Venda com Pacto Adjeto de
Primeira Hipoteca (doc. 3), deu causa ao vencimento antecipado da divide. posto que paralisou em

p5.08.1968 o pagamento das parcelas de amortização, relativas à(s) referida(s) díviâa(s) garantida(s)
por hipoteca(s), cujo(s) saldo(s) devedorfes), acrescido(s) de juro ís), multa e demais encargos alcançam
em 25 de junho de 1975 18,:,31383 UPC (cento e oitenta inteiros, trinta e um mil, trezentos e

oitenta e três centésimos milésimos de Unidade Padrão de Capital do BNH). equivalentes, àquela data,
a Cr$ 20.240,22 (vinte mil, duzentos e quarenta cruzeiros e vinte e dois centavos) conforme
demonstrativo em anexo (doc. 4). 3. Do atraso e suas consequências, oía) executado(a) foi
notificado (a) em 13.05.1975 (doe, 05), não satisfez à despeito disto as respectivas prestações em

atraso, no montante de 75,55845 UPC (setenta e cinco inteiros, cinquenta e cinco 'mil, oitocentos e'

quarenta li cinco centésimos milésimos de Unidade Padrão de Capital do BNH). equivalente em
25.06.1975, F.I Cr$ 8.481,43 (oito mil, quatrocentos e oitenta e um cruzeiros e, quarenta e três
centavos). ANTE O EXPOS,O requer a V.Exa.seja o(a) executado(a) citado(a) no endereço supra,
para pagar o valor do crédito reclamado (vide item 3) no prazo de 24 horas, sob pena de lhe ser

penhorado o imóvel hipotecado, Se nesse prazo o(a) executado(a) não pagar o aludido débito,
acrescido dos honorários advocatícios, a base de 20% (vinte por cento) .do respectivo valor e custas, ou

depositar em Juízo o saldo devedor (vide item 2) requer: (a) a imediata efetivação da penhora,
nomeando como depositária a exequente; (b) a expedição do mandado ordenatório de desocupação de
imóvel fi consequente entrega a exequente no prazo de 30 (trinta) dias com o prosseguimento da ação
até a venda do imóvel em Praça Pública ou à Adjudicação de que ,nata o art. 70. do di ploma legal supra
mencionado, Se em qualquer fase da instância, ola) executado(a) se propuser ao pagamento da dfvida,
requer seja ela atualizada, por cálculo do contador, no momento da liquidação, acrescido dos encargos
legais, Requer, a final:a condenação do (a) executado(a) nas custas, honorários adllocatícios e demais'
cominações. Para efeitos fiscais o valor da causa é de Cr$ 16.866,85, na forma do disP9sto no art .

20., inciso III, da Lei no. 5,741/71, exclu (do do montànte a parcela referente a honorários'
advocatícios.' p. Deferimento, Florianópolis, 15' de junho' de 1975. (ass) pp. Bel. José Alrpio Martins.
"PEnçÃO DE FLS. 26. "EXMO. SR. DR. JUIZ DE DIREITO DA VARA CIVIL DA COMARCA DE
SÃO JOS� . SC. PRovfNCIA:- CR�DITO IMOBILIÁRIO S/A., Instituição Financeira, neste ato'

representada por seu ba'stante procurador, nos termos do Processo de Execução que promove contra

PERI CARPES E SUA MULHER, vem perante V.!::xa.·requerer a citação do(s) mesmo(s) por edital,
em virtude de encontrarem-�e em lugar incerto e não sabido, ,nos termos do parágrafo 20" do art. 30.,
da Lei no. 5741 de 01.12.1971. Nestes termos, Pede deferimento. Florianópolis/SC., 12 de setembro
de 1975. (ass) p.p. Be'l José Alfpio Martins". D,ESPACHO. "Nos autos como requer. São José,
16,09.1975 (ass) WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DI REITO". E, para que chegue ao conhecimento de
todos e ninguém alegar ignorância possa, mandou o·MM. Juiz de Direito expedir o presente edital que
será publicado e afixado na forma da lei. Dado e passado nesta cidade e Comarca de São José, Estado
de Santa Catarina, aos DEZOITO DIAS DO M�S DE SETEMBRO DO ANO DE MI L NOVECENTOS
E SETENTA E CINCO. Eu, Oficial 'Maior o fiz datilografar e subscrevi,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE mREITO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ilubens Lange foi

aO Rio; .para buscar

J{anela e material

'Ru�S, Lange foi mantí- nador Kanela pará dirigir a

do na presidência da Cornís- seleção da 'capital. "Kanela
são Municipal de Esportes está a minha disposição no

de Florianópolis pelo prefei- Rio de Janeiro. Já mantive

to Esperidião Amin Fílho.. contatos por telefone como

que assegurou a participação Paulo dos Anjos e tomei

da capital nos Jogos Abertos conhecimento que o Kanela

de Chapec6, em outubro.' está a minha dísposçãi, Se
possível vou inclusive trazê-

Rubínho enfatizou a sua -lo comigo".
satisfação em permanecer na Os treinamentos da Co
presidência da CME, "obje- missão Municipal de Espor
tiVando oferecer algo de po- tes serão ativados a partir de
sitiVO ao esporte amador de segunda-feira, inclusive o a

Florlan6polis•. Felizmente, tletismo com Djalma Hípôlí
corno eu já esperava, o pre- to da Silva. Para o voleibol,
feito entendeu as necessi- o treinador Ivo Ribeiro, de '

dades da CME e a ímportân- Brusque, esteve ,em Floria
da do munícfpío participar nópolis e acertou a sua

doS Jogos Abertos. Tanto o transferência para a capital
Prefeito como seus Secreta- devendo chegar, na segunda
rio; se colocaram- à disposi- -feíra,
ç ão da Comissão para, den- O vice-presidente Orlan
!tO das condições da Prefeí- do Pessi (Torrado), a exern
rura. dotar a entidade dos plo de Rubinho, foi manti
devidos recursos". do na CME e, ainda esta

semana, segue para Chapecô
com o chefe de cozinha,

,

Kasinho, para ultimar deta
lhes referente ao alojamento
dos atletas da Comissão.

SíNTESE
DERROTA

Bogotá - A Itália derrotou o Brasil,
na madrugada de quarta, por 80 a 59,
em Calí, na jornada inicial do sétimo
'campeonato mundial de basquetebol fe
minino. Na outra partida da chave de
Calí, a Coreia do Sul derrotou o Senegal
por 100 a 33.

Em Bogotá, a União Soviétiva derro-
.tou o Canadá por 103' a 52, enquanto o

México vencia airpreendentemente a

Hungria por 59 a 52, apôs vigorosa
reação.

Na cidade de Bucaramanga, o Japão
derrotou os Estados Unidos por 73 a 71,
e a 'I'checoslovaquia venceu a Austrália

por 62 a42.
***

DELEGAÇÃO
Cidade d o México - A comissão

_ organizadora dos sétimos jogos desporti
vos Pari-Americanos credenciou 3.600
atletas, de 33 países, para participar do
certame, que se disputará no México de
12 a 16 de outubro.

Nos sextos jogos, disputados em Calí,
participaram 2.996 atletas, As delega
çõesmais numerosas são Estados-Unidos

(440), Canadá (395), México (387),
I

Cuba (355) e Brasil (222). ,

I

* * *

MUNDIAL
Lima - O Brasil é um dos 14 países

que confirmaram rua participação do

campeonato mundial de caça submarina,
que se disputará no Peru, em Novembro \

prôximo,
Comparecerão Áfricado Su1, Coloro

bia, Cuba, Chile, Espanha, que defende
rá o seu título, Inglaterra, Irlanda, Itália,
Frarça, Panamá, Uruguai e Argentina,
além do Peru, país anfitrião.
VOLEIBOL

Porto Alegre - A seleção japonesa
sagrou-se campeã invicta do torneio
internacional de voleibol masculino en

cerrado na madrugada de ontem em

Porto Alegre, vencendo o Brasil e a

Coreia em jogos consecutivos no ginásio
de esportes do Internacional.

O torneio' internacional iniciou na

'. noite de Segunda-feira, quando o Japão
venceu a Argentina por 3 a O (15xO,
15x3 e 15xO) e a Coreia venceu o Brasil

por 3 a 1 (15x4, 15x4, llx15 e 15x5)�
Ontem, depois de se recusar a enfrentar
o T "pão, a Coreia venceu a Argentina
por3aO(15x8,15x4e 15x4) e o Brasil
por 3 aO (15xl1, 15x12 e 15xI3). Final
rrente, o técnico Corano InSooKim permltíi
que rua equipe realizasse outra partida
contra o Japão, sendo derrotado por 3 a

o (15x6, 15x8 e 15x8).

A CME vai aos JASC
dentro de um sentklo de
economia, procurando gas
tar o mínimo possível e

inclusive reduzindo o núme
ro de atletas nas 17 modali- ----------
dades. O tiro de revólver
também tem presença asse-

�gurada, principalmente pelo >

fato de Florian6polis dispor _.�

de dois campeões como U- � �+.
riarte e Vinicius Dutra, prí- :t --Ih'

. .4� L�melro e segundo colocado � U� }9.'
dos Jogos Abertos. .�� .

�
Ontem à tarde, pelo vôo �� SEDANTOL ,*;::

da Transbrasil Rubens Lan- -$ f1"501.V" seu problema �
.

'

Ri d ,�N" mensal. ,-J1:i
ge s�gulU para o

.

o
_

e

S" Combate regras (iQ!.,r<>sas, �
Janeiro com duas finalída-

�. cólicas (, cornpltcaçóes. �
'des: tentar junt�' ao CND �b� Calmante e regulador 14�
��':f:�atn�ri�:t1!�i:�:� t� da" saMIúdCremTiniOhafj4'to para o atletismo, como ��(1En t
peso, dardo, sapatos de pre- 'tJ
go, vara para salto, etc; e'
tentar trazer consigo o treí- t------------------------......------�

AGRADECIMENTO' E CONVITE

PARA MISSA DE 7.º' DIA

A famllia de aRLANDa CARlaNI, profundamente consternada com o seu falecimento
ocorrido, dia 19 último, sensibilizada, agradece a todos os seus parentes e amigos que numa

'

grande demonstração de carinho levaram seu tonforto e convidam para participarem da missa'
de 70. dia que será realizada na próxima quinta-feira, dia 25, às 1 9:00 horas. na Capela do
Colégio Catarinense.

Florianópolis, setembro de 1975.

Cam a Metrel, você não perde
tempo nem dinheiro esperando
pela sua carroçaria blindada.

Ela tem. a carroçaria que você
precisa com entrega imediata para
qualquer tipo de veículo ou carga.

Com tadas as vantagens do
padrão internacidnal. Clar� - Car�o Van.

�DDm'DDSuas carroçanas sao fabncadas -

I
em alumínio, não enferrujam,

/

são 40% mais leves, por isso, .'

'

permitem carreg'ar mais peso. ,._

Em caso de reposição, você metáh�a e �ef�lgeraçao Itda.

encontra todas as peças em KITS Escntono e fábnca:

d b titui rt
.

d Fone: 3976
e po e su s I uir so a pa e avana a. Rua Graciosa, s/n? .

Sua estrutura é fixada com Morro do Ouro .

rebites e sem solda, o que 'lhe dá Joinville

ainda maior resistência e durabilidade.
Consulte a Metrel e cónte com

todas as vantagens de um fabricante
montador _exclusivo Clark - Cargo Van.

OU SE VOCÊ PREFERIR
EM 4 PAGAMENTOS

,

-'

SEM' ACRÉSCIMO
.

"

PELO PREÇO DE'A'VISTA.

;

.
,

A Oferta ,é por tempo limitado
. CASAS DA ÁGUA
Materiais para Construção

I

MATRIZ:' Av, Pr e s . Kennedy, 36 - Forie 44-1680 - Campinas - S,J
FILIAL 1 Estreita R, Fúlvio Aducci, 1240 - Fones 44-0433 - 44-0223
FILIAL 2 Centro, RUCl Francisco TJlentin'o 1: Fone 22-2340
FILIAL 3 l toj o í: Aven i do 7 de Set�mbrc, 361"- I='on�s 44-0257 - 44-3260
F,ILlAL 4 Trindade: Aven i do das Saudades, 5 n .

- Fone 22,3059

SÃO JOSÉ - FLORIANÓPOLIS - ITAJAí·
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)vvvv�v-�( Figueira:5 �

� � depois de.
� 1muita luta,
s um final
�. desolador

,

o projeto de lei que insti
tui normas gerais sobre des
portos, será assinalo pelo
Presidente da Repãblk:a na

práxima semana. Doprojeto
consta a confirmaçao insti;
tuindo o voto u nitc1rio nas

Confederações, Federações e

Ligas, mas apresentando uma
alteração na emenda que
protbe a reele;;ão de prest
aentes e vice-presidentes,
permitindo que "os atuais
tenham direito à reconâuçôa
mais uma vez, independente
do fato de estarem no cargo
há mais de duas legislaturas'!
Esta alteração na emenda do
sen ad ar Eve lâsio Vieira
(MDB Santa Catarina), se

gundo um dos membros da
Comissão, ''se deveu a pres
sões" sob a alegação de que
"seis meses � muito pouco
tempo para que os dirigentes
preparem seus substuutos":
Esta alteraçõ» permitirã que
Giuliari possa se candidatar
mais uma vez.

* * *

Didi desembarcou ontem
pela manhã no Galeão, afil"
mando que noo voltou ao

Rio de Janeiro para dirigir o
Fluminense. Didi estava trei
nando o Fernebadi, da Tur
quia, com quem' rescindiu
contrato para poder cuidar
de seus neg6cios no Brasjl.
Ainda no Galeão o treinador
brasBeiro disse que até o

momentto não recebeu ne

nhuma proposta de qualquer
clube do Brasil; "ni> vim
para assumir a direção técni
ca do Fluminense. Mas, se

for convidado, aceitarei oom
o maior prazer, já que meu

'

sonho é dirigir uma equipe,
brasãeíra, Recebi uma boa
proposta para trabalhar no

Kuwait mas estou cansado
de trabalhar no exterior",

* * *

o Mundial da A�gentinal
continua assunto e motivo
p ara confirmações e 'desmen
tidos. Ontem Pedro Vaz
quez, Ministro de Esportes e

Turismo argentino, afimiou
em entrevista comedida a.5O
jornalistas, que o seu pais
apresentarâ um dos certames
.mais otganisados da história.
"JIJ foi acionada a infraestru
tura, indtspensâvel à competi
ção e aArgentina superar4 os
inimigos de dentro e de fora,
que proclamam que o mun
dial não sem reali: ado em
solo argentino";

* * *

Inúmeras vezes tem os di
rigentes do Figueirense reite
rado aos seus torcedores
• •

que podem confiar no clu
be, que faremos isso ou aqui
lo para conseguimos isso ou
aquilo, e para tanto, precisa
mos da ajuda do torcedor".
Entretanto, a posSlõiidade
de se obter boas rendas des
via facimente esses mesnos

dirigentes desse objetivo: a

,confianca do torcedor. On
tem, milhares, de espectado
res deVEm ter ficado um tan
to flUstrados. Por trinta CIU

zeUos, tivemm como assento
um arremedó de cadeira: u
ma taõoa, com espum a e

pJásti:o fixos por fita goma
da, sem encosto. Se as nád,e
gas tiveram algum a1fvb, as
costas (que deveriam se a

poiar em encosjos - "serão
feit,os brevemeilte'') conti-
1lIIAI<UIl' na mesma. Será que
um lugar na arquibancada,
ÜIlofadado; vale o preço
ex:igido?

o Figueirense perdeu ontem com Nilson: Saio, Nelson,
Almeida e Casagrande; Sérgio Lopes, Dito Colã e Zé Carlos
(Valmir); Marcos, Toninha e Luiz Everton (Moacir). O
Vasco ganhou com Mazaropi; Toninha, Miguel, Renê e

Deodoro; Alcir e Zanata; Freitas (Carlinhos), Ademir,
Roberto e Luiz Carlos.

Agomar Martins foi um bom juiz, auxiliado por Roldão
Sarja (com atuação criticada no, impedimento de Toninha,
que marcou) e Alvir Renzi. -v

,O único cartão amarelo da partida foi aplicado a Renê,
do

.

Vasco. A renda foi recorde em Santa Catarina:
Cr$ 351.770,00.

Zé Carlos saiu
decepcionado

Substituído, Zé Carlos saiu
de campo aplaudido pela torci
da, diante das situações de gols
criadas. Mas no vestiário, de'
monstrou estar decepcionado. O
FiSueirense teve a vitória em

seus pés, perdeu três grandes
oportunidades de SOl no primei
ro tempo.

- Foi bom o' homem me

tirar. Com a v�tória nos meus
pés e deixar fugir, é duro de
aceitar. Minha decepção não é
maior em virtude do Figueirense
ter feito uma boa partida. Nós
tivemos muitas oportunidades,
eles umae ganharam o jogo. A
substituição foi certa, a gente
precisava de um homem para
brigar' na frente e Volmir é o

jogador ideal. Deu azar.

Salientou Volmir que quando,
entrou o jogo já estava decidido
para c. Vasoo. "Eles estavam
com lxO e procuraram segurar o
resultado de qualquer maneira.
Entrei para decidir, trombei
oom a defesa mas nada consegui.
Queria resolver, pois perder den-

.

tro de casa não é fácil para
ninguém".

Quando o repórter comentou
a excelente renda do jogo, Vol
mir esquecer à conversa, procu
rando saber com ex;ttidão a

quantia. Com umaçenda dessa a
gente chega até esqueceu a der
rota. E dinheiro" para ninguém
botar defeito.

\

Everton reclamou Zanata compara
, do bandeirinha Figuéireí1se

,

A exemplo de zs Carlos, Embora recebesse ordens de
Luiz Everton também foi subs- Mário Travaglini para D10 apoiar
timfdo A mesma torcida que o ataque, principalmente depois
sempre exigiu a sua presença do gOl, Zanata, nas poucas vezes
00 time, ontem, no segundo que subiu ,por circunstâncias detempo, postada atr�s 40 tunel jogadas, levou perigo ao gol de.do Figueirense, pediu a sarda
do jogador e logo foi atendida Nilson, inclusive chutando uma

pelo treinador. Mas Everton bola no travessão. Mas a funçiio
não ligou em ser substituído, ontem de Zanata, era jogar mais
reconheceu, que não teve boa fixado no meio campo. E saiu-se
atuação, mas alegou os moti-

, bem, inclusive destruindo a meia
vos. 'cancha do Figueirense, princi

palmente no segundo tempo.
- Já joguei três vezes contra

o Figueirense e desta vez o time
apresentou um futebol bem su

perior 'das outras vezes, só que
não me surpreendeu porque já
sabiá que seria uma partida mui
to difícil. Quem me surpreendeu
foi o Sérgio Lopes que apesar da
idade, apresentou muita vitalida
de. Aliás, quanto a meia cancha
do Figueirense, achei que' ela
cansou um pouco no segundo
tempo, mas acho até normal
porque o que esse time correu

no prime� tempo foi coisa
nunca vista.

Depois de se informar da:
arrecadação, que achou excelen
te, Zanata fez uma comparação
do time do F�eireme com os

clubes cariocas: "Pelo que ele

jogou, achei-o muito parecido
oom o Bonsucesso, que não é
time pequeno. O Figueirense é
um time bem armado e compli
ca os grandes, como o Bonsuces-
so".

Túnel do Vasco
cuidou de Alvir

'

Mostrando-se bastante
preocupado durante os 90 minu
tos, principalmente depois que o

'

Vasco conseguiu marcar o seu
gol, Mário Travaglini gritava e

insistia para Renê e Zanata não
apoiarem o ataque e garantirem
o resultado. Além do Figueiren.
se que insistia em busca do gol
de empate, o tunel do Vasco.
principalmente Agatnyrno da
Silva Gomes, Helio Viggio e

Mário Travaglini preocuparam-se
em demasia com o trabalho de
Alvir Renzi.

No fmal o treinador esque
ceu-se do problema arbitragem e

analisou a partida friamente, res
saltando sempre o Dom futebol
apresentado pelo Fígueirense.

- Foi uma' partida muito
difícil e se o Vasco não briga,
isto no bom sentido, não conse

guiríamos vencer, já que o ado
versário foi muito veloz e só não
me surpreendeu porque, eu tinha
informações de que era uma

excelente equipe. Com esta vitó
ria suada, pois como disse o

Vasco é um time que luta e é de
competição. Praticamente garan
tiu sua classificação para a fase
final. Ainda sobre o Figueirense,
achei-o bem superior à outras
Vezes. Quanto à substituição,
tirei o Freitas porque simples
mente ele está compouco ritmo
e Carlinhos deu mais agressivida
de ao ataque. Foi um jogo mui·
to duro, aliás como eu esperava.

Acusações
(sérias) a Roldão
Toninho era

-

uma das espe
ranças para marcar os gols dó
Figueirense, mas não conseguiu.
Encontrou a boa defesa do Vas
co bem postada, não deixando

i

espaço para o jogador atuar, não
sendo bem sucedido nem nos

lançamentos, sua melhor jogada.
No vestiário, discordou da mar

cação de Roldão Borja ao anular
seu gol. A decisão do bandeira
irritou o tunel do, Figueirense e

Dumiense de Paula Ribeiro afu
mou que amanhã (hoje) "vai
fazer uma ligação para o Giulia
ri, no Rio de Janeiro, para que o

dirigente tome alguma providên
cia"

o jogo estava mais f&cil
do que eu imaginava. Todos
viram com que facilidade a

gente chegava ao gol deles,
princip almente no primeiro
tempo. O time já anda com

azar; iodos têm visto, ainda
com o bandeirinha marcando
uma série de impedimentos ab
surdos, nãO se pode mesmo

ganhar de ninguém. Nos lances
duvidosos bem que os bandeiri
nhas poderiam ajudar a gente.
Ou 'pelo menos ficarem neu

tros, sem prejudicar o time,

Moacir �mbém
reclamou dafaha de sorte do ti
me. "Senti fora e

dentro de campo que tínhamos
chances de ganhar o [ogo, Mas
com o decorrer da partida

senti que a sorte estava do lado
deles. Mas no fundo, perder
�ara uma grande equipe como

e a do Vasco já estava nos
nossos planos. E um time estru
turado, joga com seriedade e

soube segurar o resultado at� o

fim. E um time. que merece a

posi,;ãO que ocupa."

Roberto achou muito
simples a jogada do gol
Roberto foi talvez o jogador que mais correu dentro de

campo, já que não tinha posição fixa no ataque e, além de

complicar a zaga, ele procurava abrir espaços, ora para
Ademir,' ora para Luiz Carlos. No final da partida, aparenta
va ser o jogador mais cansado do Vasco, mas também o

mais satisfeito, embora não tenha feito gol.
- A defesa do Figueirense não é moleza, pois joga duro e

bate bastante, mas acho isso" até muito normal. Estou
satisfeito porque o Vasco Irenceu um adversário difícil e

garantiu sua vaga para as; finais principalmente porque a

jogada saiu dos meus péS: Aliás não me preocupo só em

fazer gols, o importante é que o time vença; pouco me

importa de quem sejam os gols. No lance do gol, achei a
jogada muito simples. Caí pela esquerda e dei o drible no

zagueiro e, quando ele pensou que eu ia fazer o cruzamen-
'

to, dei outro ,drible e avancei para centrar. Felizmente
Ademir estava acompanhando a jogada e concluiu bem,
/ para felicidade do Vasco. Achei que o Figueirense l.utou
muito e mesmo perdendo está de parabéns, pois valorizoU,

.. muito a nossa vitória.
'

I

t '

.

VAVIBRAR,TORCER.E.GRITAR
.;:

• �� I
\

COMO-FIGUEIRENSENONACIONAL.

Um público recorde em Santa Catarina vi� ontem o Figueirense
perder - por um a zero para o Vasco, campeão brasileiro em 74, e
que veio a Florianópolis praticamente classificado. Foi um jogo
disputado, em que o Figueirense não aproveitou-várias oportunida
des de gol. Mazaropi foi um goleiro mais exigido que Nilson, em

,situações mais difíceis. As estrelas 'dos dois times - Toninho e

Roberto - foram praticamente anuladas pelas zagas adversárias. '

Restou a impressão de que um empate, ao menos, teria sido um,

resultado mais justo.
Corrida durante os noventa minutos, -a partida apresentou poucas,

faltas, apenas uma grave de Renê em Marcos, no primeiro tempo,
tendo o zagueiro vascaíno recebido o único cartão amarelo por essa
jogada. Os impedimentos foram muitos, principalmente com relação
aos jogadores do Figueirense" o que denunciava a maior disposição
para o ataque do time catarinense, anulada pelo perfeito sentido de
colocação (jia zaga vascaína.

O único gol que o Figueirense 'conseguiu marcar foi nessa

situação ,;_ ainda' que existam dúvidas sobre sua legalidade - na

medida em que a bola teria batido em um zagueiro vascaíno, dando
condições de jogo para o atacante do Figueirense. Roldão Borja foi
extremamente criticado pela sua marcação, mesmo que em três
outras oportunidades tenha marcado impedimento inexistente em

Roberto e Zanata, quando toda a defesa do Figueirense se

encon t�ava no campo adversário; e meio de campo.
.

PRIMEIRO TEMPO
As melhores oportunidades de gol do Figueirense surgiram no

primeiro tempo, em que aos 13, 16 e 30 minutos" Zé Carlos
perdeu-se frente à frente com Mazaropi, não conseguindo finalízar.

O Figueirense, que começara com BlHo na lateral-direita e

Casagrande na esquerda, cresceu um pouco em campo depois que
esses jogadores inverteram de posição. O Vasco, por sua vez, passou
a atacar pela esquerda, onde Nelson, marcando (muito bem)
Roberto, não podia dar muita cobertura. E por esse lado desciam
Luiz Carlos e Ademir, levando perigo à meta do Figueirense.

Aos 34 minutos, surge o gol do Vasco. Roberto recebeu a bóia
pela esquerda, livrou-se de Casagrande (que fez umapartida ruim) e
recuou para Ademir, que finalizou vencendo totalmentéa Nilson.

Aos 44 minutos, Toninho marcou o gol do Figueirense, mas

Agomar e Rodão Borja já tinham interrompido o lance. E o primeiro
tempo terminou com o Figueirense em desvantagem, tendo perdido
três boas oportunidades de gol. Perdidas essas oportunidades, o

Figueirense não mais conseguiria levar perigo à meta de Mazaropi,
pois suas investidas eram anuladas pela perfeita colocação da 'Zaga
vascaína em campo.

SEGUNDO TEMPO
: Sem modificações, os times retornaram a camp!, praticando o

mesmo jogo. O Vasco atacava mais pela esquerda, mas não conseguia
marcar, uma vez que Nelson e Almeida cumpriam suas tarefas muito
bem. O Figueirense, atacando pela direita; perdia muitos cruzamen
tos de Marcos e Toninho pela inexistência que pudessem aproveitar
os rebotes da zaga vascaína, sempre bem colocada.

Aos 15 minutos, os dois treinadores fizeram as 'primeiras
substituições: pelo Figueirense, entrou Volmir e saiu Zé Carlos; pelo
Vasco, entrou Carlinhos, sâiu Freitas. O jogo continuou inalterado

I- em seu esquema. Volmir não conseguiu dar maior objetividade ao

ataque, e nunca criou situações perigosas. -

A única oportunidade de gol criada no segundo tempo aconteceu
aos 29 minutos, quando Roberto desceu, mais uma vez pela
esquerda, conseguiu livrar-se de Nelson (uma das raras vezes) e

cruzou para Zanata, que arrematou na trave.
Já desde o início da segunda etapa, a torcida 'pedia a saída de

Luiz Everton. Foi satisfeita aos 37 minutos, quando Moacir o

substituiu, tarde demais para mudar o ritmo da partida. Pouco pôde
fazer ou criai.

Outros Jogos
A X B, ontem

América MG OxO Palmei

ras; 'Comercial O x 1 Co

ríntians; Tiradentes Ox1

Botafogo; Rio Negro 1x2

Fluminense; Ceará Ox1

Atlético MG; Moto Clube
Óx4 Cruzeiro; Remo 2x2

Nacional; Coritiba .lxü
Atlético PR (jogo trans
ferido de domingo).

HQje '- no' Plácido
Castelo, Fortaleza, Forta
leza x Guarani, com arbi
tragem de Hélio Cosso,
auxiliado por Francisco
Monteiro da Silva e'Odi-

ria 2xI Alagoano; Grê

mio 3x1 Desportiva;
Campinense Ox3 Interna

cional; Santa Cruz 1xO

Náutico; Goiás 2xO Sergi
pe; Ceub 2x1 América,
RN.

. Hoj� - na Fonte No-
.

va, Salvador, BAhia x

Goiânia, com arbitragem
de Almir Laguna, auxilia
do por Ney Nunes Maia e

Aquiles Veras; na Ilha do

Retiro, Recife, 'Recífe x

Portuguesa; com arbitra-
,

I

'gem de Maurílio José'.
Santiago, auXiliado por
Hélio Campos e Manoel

Lances duvidosos dão con

tra a gente, por que? Nojogo do

Beira-Rio, o. Inter não precisava
da arbitragem para nos ganhar,
mas o bandeirinha ajudou não
marcando dois impedimentos.
Roldão sabia que o jogo era

direto para o Rio e quis 'fazer
média com os .cariocas.

Sérgio Lopes, também pensa
da mesma forma: ' Não devemos
baixar a cabeça moçada, perde
mos para umá grande equipe
brasileira e o resultado foi injus
to para nós. E de uma' coisa
estou certo. Se aquele lance do
golanulado fosse no Rio, São
Paulo ou Porto Alegre e o Fi
gueirense fosse o representante
da cidade, jamais o gol seria
prejudicado.

"

,

TABELA
.

S�RIE A PG GP GC SG J v E o S � R I E B PG GP GC SG J V 'E o

10, Atlético M G i4 11 9 2 10 '4 4 2 10. Cruzeiro 19 1& 2 13 10 6 '4 O
20. Coritiba 12 9 3 6 7 5 O ' 2 �o, Corintians 12 7

•

2 5 7 4 3 O
América RJ 12 15 9 6 8 3 4 1 30, Fluminense 9 13 12 1 8 3 1 4.
Palmeiras 12 11 7 4 7 3 3 1 Ceará 9 6 10 -4 9 3 1· ,5
Remo 12 10 8, � 9 3 5 1 Guarani 9 6 5 1 7 2 3 2

60. Comercial 10 6 5 1 8 3 3 2 30. América MG a 4 7 ..3 10 1 5 4
.

Fortaleza 10 7 6 1 8 3 4 1 70, Tiradentes 7 a 9 -1 8 2 2 .4
80. Botatoço 9 10 8 2 8 3 2 3 Paissandu \ 7 13 15 -2 8 2 2 4
90. Rio N.egro 7 5 12 -7 9 1 4 4 Atlético PR 7 14 18 -4 9 2 2 5
lüo, Moto Clube 4 8 23.15 8 1 2 5 100, Nacional 5 5 13 - 8 8 O 5 3

S�.R I E C' PG GP GC SG J V E o s�, R I E o PG- GP GC SG J V E o

10. Flamengo 12 10 9 1 10 4 2 4 10. Internacional 23 23 '3 20 10 8 2 O

Grêmio 12 11 9 2 10 2 6 2 20. São Paulo 17 17 8 9 9 5 4 O
,

30. Vasco ,15 15 9
'

6 9 5 3 130. América R N 10' 17 16 1 9 3 3 3

,40. Figueirense 9 12 11 1 9 2 " 3 Goi.ás 15 15 6 ,9 8 4 4 O

'50. Santa Cruz 8 10 9 1, a 2 3 3 50. Náutico 13 12 \ 8 4 9 4 3 2

Vit6ria 8 7 14 -7' 9 2 3 4 60. Alagoano 11 9 9 O 9 4 2 3

70. Portuguesa 7 4 6 -2 7 2 3 2 70. Ceub 9 10 10 O 9 3 3' 3

Santos 7 6 10 -4 a '2 2 4 Bahia 9 8 7 1 9 'I 6 2

90, Goiânia 5 7 13 - 6 8 :2 : 5, 90. spoit' 8 8 6 2 7 2 4 1

100. Sergipe 4 6 16 -10 9 O 4 5 100. Americano 6 7 13 -6 8 3 O 5
110, Campinense 3 5 16 -11 a O 3 5 110. lJesportiva 5 6 15 -9 9 1 3 5

\ "

,

,

lon Ricardo de Medeiros.
e x D ontem - Vitó- Pereira.
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Paulinelli estará no'

. congresso de Lages
Lages (Su?Irsal) - Com uma missa festiva � ser celebrada pelo

Bispo' da DIocese de Lages, D. Honorato Píazera, ser5. aberto

manhã, às 9 horas, o mo. Congresso Catarinense de Câmaras

Municipais, que devem reunir representantes da maioria dosmuncf-
ias catariflenses. Na sessão solene de abertura. programada para as

�O horas, falarão o Prefeito de Lages, Juarez Furtado, o Governador
do Estado, Antônio Carlos Konder Reis, seguindo-se apresentações
do Corf "frei Bern:udino Bortokrttí" e da Associação Coral de

, Florianopolis.
O programa oficial para o dia 27 é,o seguinte: 9 horas -II Sessão

plenária. com a apresentação de teses das Comissões; 14 horas -

Sessão Especial, com uma palestra do Deputado federal Wilmar

Dallanho!; 1'5 horas - III Sessão Plenária, com a discussão e

aprovação das matérias em pauta e ele ção da nova diretoria da
Associação Catarinense de Câm aras Muncjpas , atualmente presd i:la
pelo vereador Hildebrando Nilton Teis, de Lages; 20 horas - Sessão

Esp�ial,. c01I! l!ma conferência_do Ministro da A_gricultu�, Alysson
Pauhnelli, sujeita a confirmaçao. A programaçao do dia 28 é de
caráter social e prevê, além de uma churrascada de confraternizaçãO
entre os participantes, a entrega dos certificados às diversas
delegaçõ�s. (

'Dentre às diversas prop osições a serem apresentadas no Congres
so detaca-se a do vereador Vasco Furlan, da Câmara Municipal de
c�ncórdia, instituindo a escolha, cor ocasião de cada Congresso da
ACCM, do "Vereador do .Ano , mediante regulamento a ser

aprova�o.�el� Assembléia dos Congressis�.s presentes a'este encon

tro. A:,tn1clativa, segundo o seu autor, destina-se a promover, através
do escdhido, a.f'ígura do vereador e motivar os vereadores no

sentido de desenvolverem atividades dentro de SUa'! atribuoções,
téndentes à carrear méritos para tomá-los candidatos em potencial a
este título.

Neves quer bafômetro
" .

para gua�da de trânsito
Blumenau (Sucursal) - Amparado em declarações de membros

da Guarda Municipal de Trânsito, o vereador Jonas Neves (Arena)
dUíante a sessão ord inâria da Câmara Municipal, pediu providências
urgentes para o reapare1hamento desse órgão, que, segundo ele, "j{t
deveria dispor de bafômetro para determinação do estado de

.

alcooli!mo 00 não dosmotoristas causadores de acidentes".
Depois de afirmar que a embriaguez é a razão principal do grande .

. nfunero de acidentes de trânsito em Blumenau, N�es frsou que
"sem o bafômetro torna-se difícil a elaboração do laudo pelos
guardas". O vereador Carlos Braga Muller (Arena), em apoio,

. lembrou que há algum tempo já tinha sugerido na Câmara de
\

Vereadores, a aq uisição desses aparelhos pela Guarda de Trânsito,
"sugestão que, infelizmente, ainda não foi acatal a", . .

Ainda abordando os problemas do trânsito local, Jonas Neves'
acentuou a existência de irregularidades na visto ria de verculos,
"pois o que se vê sãó carros com escapes abertos por toda a cidade,
em flagrante abuso às, determinações legais". Assim, prosseguiu o

eC:i1, muitos veículos vistoríados e emplacados em Blumenau não
trafegariam em outras cidades, face a poluição sonora que provo-
cam.

. I

PARALISAÇÃO DAS OBRAS
O vereador Jonas Neves, por outro lado, solicitou que seja

encaminhado ,expediente ao Governador do Estsd o, com o objetivo
de colherinformações sobre os motivos da paralisação d as obras de
construção do novo prédio da guarni;:ão do Corpo de Bombeiros de
Blurnenau,

Em aparte, o líder da bancada emedebista Milton Pompeu da
Costa Ribeiro, depois de corgratular-se com a jniciativa, ressaltou
que, em contatos mantidos com o Secretário de Segurança e

Informações da edminístração estadual passada, este lhe assegurou
que a obra viria a ser conclu{da atê março do corrente ano. Apôs a

mudança de governo.destacau. Pompeu, as obras inexplicavelmente
foram paralisadas.

NOME PARA ABEIRA-RIO .

O líder da bamada arenista na Câmara de Vereadores apresentou
projeto, na últinIa sessão dÓ 'Legislativo, com o objetivo de
denominar a Avenida Beira-Rio de "Avenida Presidente Castelo
Branco". A proposição foi encaminhaí a pela Mesa à apreciação da
Comissão de Constituição, Legislação e Justjça,

Blumenau ainda comemora

__...J)S ,125 anos de fundação , ..

'

.

Blumenau (Sucursal) - Alusiva ainda aos festejos dos 125 anos

de fundação da cidade de Blumenau, o Departamento de Cultura da
Fundação Educacional da Região de Blumenau promovem no

próximo dia 30 de setembro, às 21 horas, no saguão da FURB, uma
exposição de gravuras do artista austríaco Hans Steiner, com obra'!
Iustrando as imagens caractensticas da Ipais�e�, do folclore, da;
costumes e da gente sul-amercana, e, priroipalm ente, da arte

primitiva dos índ105.
".

Hans Steiner Rio, nascido na Áustria, em 1901, morreu recente
mente em Gorizia(Hália). Na América d o Sul, corquístou inúmeros
prêmios e honras, entre as quais amedalha de prata e a de bronze do
SalãO Nacional do Brasil, tendo sído ainda socio e membro do júri
da Sociedade Brasileira de Belas Artes, Apontado como um dos
maiores promotores das artes gráficas no Brasi, Breiner teW uma

produção calc�ráfic,il que vai além de 600 chapas gravadas; as

técnicas empregadas vão desde o buril à ponta-seca, da �a-tinta à
�LÍa-forte .

.

Seus trabalhos, segundo a cnrca, foram sempre coerentes com as

escolhas e as vãrías experiênc ias vividas. Steiner, com efeito, propôs
os aspectos mais variados da sociedade e do-ambiente brasileiro: as

imagens particularizadas e precisas das florestas, das plantas tropi
cais, das árvores seculares, as alegorias que espelham os usos e

costumes dos t'nd'ios, as tnígicas impressões da miséria e da

corrupção que citcundam as grandes cidades. A exposição ficacl
aberta diariamente à visitação públíca, inclusive aos sábooos e

domingos das 8 às 22 horas, com encerramento previsto para o dia
12 de outubro.

Agricultores já estão
sofrendo com as chuvas

Itaja{ (Sucursal) - As chuvas que vérn caindo em todo o Vale do
I taja{ provocaram vários prejufz os aos rizicultores, além de causar

estragos lnas' estralas municipais impedindo o trafego para diversas

localidades.
O engenheiro agrônomo da Acaresc de ltajal, Percy ArturUlrich,

informou que vários rios transbordaram ocasionando. prejuíz os à
�ricu1tura e à pecuária. Do agricultor Benjamim Dagnoni, residente
em Rio do Meu, as águas consumiram 'mais de 45 hectares de

plantação de arroz. Nª- localiditde de' Rio Novo onde se encontra o

núcleo dos japo neses, a má drenegem ocssionou o acúmulo de água
provocando a destruição de plantações de tomates, alfaces, repolhos,
beterrabas e hort aliças, '

.

O núcleo de J apo neses abastece todo o m.ercado da região e com

as constantes chuvas poderá provocar uma crise nos produtos
hortigranjeiros elevando o preço.

I nfonn ou ainda o enge nheiro que devido as chuvas e a inundação
em diversas áreas, as pastagens foram devastadas agravandO com isso'
o problema, principalmente o d o gado leit1iro.

A produção do arroz para este ano' .será bastante escassa,
deixando preocupado os dirigentes da- Cooperativa Agrícola Mista
do Arraial dos Cunhas que calculavam armazenar cerca de 80 mi
sacas, mas devido as chuvas, a produção podem' atirg ir somente
vinte mil sacas.

.

!
De darou o engenheiro que a Acaresc está encontrando dificulda

des, devido ao estado precário em qu e se encontram as estradas, para
realz ar um completo levantamento dos preluraos causados pelas
chuvas.

Fu ncionários rcsp onsáves pela entrada e sai'da de navios da Barra
do Porto de Itajaf.: informaram que na última terça-feira o nlvel das
�uas havia subido, não chegando a preocupar. O Rio Haja!' Mirim
quase transbordou ameaçando as farml ias ribeirinhas a abandonar
seus lares. Entretanto quarta-feira (Iltima as chuvas cessaram e o rio
voltou ao seu ru'vcl normal.

.

As estradas mu nicipais estão em péssünas condções mas a

Prefeitura informou que tão logo cessem as chuva'! suas máquinas
estarão fazendo as recuperações.

Informaram as autorídaes de Itajai' que os prejuízos na lavoura' e�
na destruiç ão d as estradas atiAgerit milh ares de cruzeiros.

'MOCABEL LTOA - CRECI 300�

Administradora de imóveis e prédios' em condomínio:,

Aluga-s�f _ Aptos - Casas - Sal'as Comerciais. '.

.
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ed. Dias Velho - Conj.

1 09/11 O - 10. Andar - Fone: 22·1835.

Tá Cr$ 250,00. Para os de

mais classificados serão' for
necidos certificados de Men
são Honrosa.

Para amanhã está marca

da a realização de uma ses

são ,especial para alunos 'e

púb lico em geral através de

apresentações de concertos

musicais e danças;
O encerramento será sá

bado com uma visitação ao

local da feira que �rá fecha
da ao público às 12 horas.

• .' 1" I.
Crlcluma se mOVimenta com

Os trabalhos, de 10. e 20. grau, e�tãO ins talados no Ginásio de Esportes do C. Michel

DS-388
Exclusividade Philco

Circuito totalmente transistori
'zado com duplo sincronismo de
vertical, e horizontal que se ajusta
automaticamente às condições do
sinal em qualquer área de recepção.

A técnica de processamento
, digital de pulsos utilizada no circuito
'de ·translstores com polarização
flutuante, compensa as distorções
do sinal transmitido, devidas a in
terferências atmosféricas, reflexos
ou processos de retransmissão suo

cessiva.
Circuitos com múltiplas cons

tantes de tempo tornam o sistema
virtualmente imune a ruidos, mini
mizando o tempo de recuperação
de sincronismo em cada uma das
52,5 linhas que compõem a imagem
de televisão, 60 vezes por segundo.

Este novo sistema, já testado
durante mais de 16 milhões de
horas 'de funcionamento, prevê
todas as condições de, recepção,
proporcionando sempre a mesma

estabilidade de imagem e som de
altajidelidade, a qualquer distância
da estação transmissora.

Descoberta
m inabalável

NOVA LINHA PHILCO DS�388
Em qualqaer lugar a imagem não rola, não repuxa, não treme, não desarma,

a I Feira de Ciências',
Criciúma (Sucursal) Stela Campos, coordenadora

Será encerrada sábado, a I dos trabalhos apresentados.
Feira de Ciências da Asso- Vários temas foram ex

ciação Criciumense Interco- pIorados pelos alunos, como
legial e do Ginásio Madre carvão, energia e fungos,
Teresa'Midiel, destinada a Os alunos do 20. grau
alunos do 10. e 20. graus. apresentaram 70 trabalhos

Os trabalhos apresenta- de pesquisas pertencentes 'a
dos pelos alunos do 20. grau área de Ciências Biológicas e

estão instalados no Ginásio Físicas,
de Esportes- do Colégio' Ma- A programação da Feira
dre Teresa Michel e os do de Ciências marca para hoje
10. na sala de recreação do no período da manhã, a

próprio colégio.
.

escolha dós melhores traba-
Dos 73 trabalhos apre- lhos apresentados, através

sentados pelos alunos do�10. de uma comissão. Os pre

grau, 64 pertencem à área
.

miados serão contemplados'
de Ciências Bíológícas, três . em dinheiro, cabendo ao

de matemãtca e quatro da primeiro colocado a impor
área de desenho. As equipes, tância de Cr$ 3.000,00, ao

formadas em número de cin- segundo Cr$ 2.000,00, ter-'
co alunos cada, foram oríen- ceiro: Cr$ 1.000,00, quarto:
tadas pela Professora Mári Cr$ 500,00 e quinto recebe-

i
u

•

alma

Modelo &1�1, Preto e Branco, 61 em (24 po
legadas). Tot<!lmente transistorizado. Contra'
les lineares deslizantes. Móvel em madeira de
lei. Funciona em 110, 127 e 220 volts. Imagem
inabaláv�l, gàrantida pelo OS·388.

/

Depois de lançar os primeiros televisores totalmente transistoriza
dos no Brasil.a Philco lança a imagem inabalável. O circuito DS-38e,
uma descoberta que exigiu,muitos anos de pesquisa dos nossos eh- .

genheiros e que só a Philco pode oferecer.
Graças a um sistema de duplo sincronismo - vertical e horizontal- a

imagem permane,ce firme, ignorando as distâncias, mesmo para quem
mora no Interior. E como se você estivesse próximo da emissora.

.

Totalmente transistorizados, incluindo circuito integrado para a fre

qüência intermediária de som, que permite alta fidelidade sonora, os
televisores Philco DS-388 consomem apenas 75 watts, 40% menos

que os televisores não transistorizado�. Os transístores garantem tam-

,

bém a maior durabilidade do aparelho, pois, ao contrário das válvulas,
que se desgastam, os transístores têm vida útil quase ilimitada.

'

Tão perfeita quanto a imagem, é a rede de assistência técnica da
Philco, a maior e melhor do Brasil. São 1.703 oficinas autorizadas, com
técnicos treinados e constantemente atualizados na própria Philco. Em
bor.a dificilmente você vá precisar delas. . .'

,
Ao comprar seu televisor, procure lembrar-se de uma corsa; expen-

'

ência só se consegue com o tempo. E a Philco sabe o que é melhor para
o mercado brasileiro há mais de 40 anos, Por isto os televisores Philco .

são tão melhores, Só por isto.

"-,

Modelo B·263·Móbile 17, Preto e Branco,
44 em (17 polegadas). Portátil. Totalmente
transistorizado. Funciona em 110/220 volts.
Imagem ina,balàvel. garantida pelo OS·388.

!
i

II

ModelE) B·139, Preto e Branco, 61 cm (24 po'
legadas). Totalmente transistorizado. Móvel
em madeira de lei. Funciona em 110, 127 e

220 volts. Imagem inabalável, garantida pelo
0$,388.

Modelo B·140, Preto e Branco, 61 em (24 po'
legadas). Totalmente transistorizado. Contra'
les lineares deslizantes. Móvel em madeira de
lei. Func;iona em 110, 127 e 220 volts. Imagem
inabalável, garantida pelo OS·388.

Modelo B'262,Móbile 16, Preto e Branco,
41 em '(16 polegadas). P0rtátil. Totalmente
transistorizado. Funciona em 110/220 volts·.
Imagem inabalável, garantida pelo DS'388.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"'

: A abertura oficial da
exposição será dia 3 às L/I
horas quando a Diretoria
da Sociedade Harmonia
Lyra recepcionará as auto
rídades e convidados espe
ciais com um coquetel.

Criciúma (Sucursal) A
CELESC - Centrais Elétri
cas de Santa Catarina, ini-
ciou recentemente nesta
cidade, um levantamento
topográfico, para a cons,
trucão da Linha de Trans
missão 69-KV. Esta linha,
segundo informou o dire
tor fécnico da Celesc em
Criciúma, senhor David da
Luz Fontes, partirá da su

bestação de Sider6polis,
para os municípios de Cri
ciúma e Maracajá que
também servirá o distrito
de Forquílhínha (muníe],
pio de Criciúma). A atua
ção da Celesc em Crícíú
ma, é vista, com reservas
pelos proprietários da
Força e Luz de Criciúma,
empresa particular de
energia elétrica.

7',

São Bento do Sul (Da
sucursal de Joinville) Cul
to solene na Igreja EVem
gélica Lutherana e Missa
em Ação de Graças na

Igreja Matriz .do Purfssimo
Córação de Maria, fizeram
parte das comemorações
no último dia 23 dos 102'
anos de fundação da cida
de, Neste dois atos religio·
sos foram lidas mensagens
alusiva a efeméride, pelo
Pastor Richard
Weissenstein e Padre Ber
nardo C. Emmendoerter,
na presença do Prefeito
Osvaldo Zipeperer e ou

tras autoridades.

Secretaria de Educação iá
está p'agando 1a. parcela
das bolsas de _ estudo

/'. Secretaria de Educa
ção, através do Setor de
Assistência ao Educando,
está executando o paga
mento da la. parcela das
bolsas de estudo para os
alunos carentes nos lá. e

20. graus e ensino especial
(escolas profissionais) de
112 estabelecimentos esco
lares do Estado, num total
de 2 milhões 265 mil cru
zeiros e 33 centavos.

Os cheques correspon
dentes às importâncias libe
radas às demais escolas es

tão à disposição dos direto
res daqueles estabelecimen
tos de ensino no Setor de
Assistência ao Educando da
Secretaria da Educação.

os MUNICíplo.S
A verba, liberada pelo

Secretário Salomão Ribas
Junior, já foi recebida por
33 estabelecimentos, assim
distribuídos: Florianópolis
Curso Normal de Educação
Física, Cr$ 17.920,00;
Educandário Imaculada
Conceição Cr$ 12.012,20;

Modelo (sucursal de Chape
có) - O Prefeito Irineu Altino

Vogel foi recebido ontem pelo
Governador Konder Reis opor
tunidade em que reivindicou a

construção do acesso Modelo
BR-282 e auxílio financeiro

para macadamização das rodo
vias que ligam o município de '

Modelo a Pinhalzinho, Bom Je
sus do Oeste, Serra Alta e Sul
Brasil.

Na oportunidade o Prefei-

Colégio Coração de Jesus
Cr$ 30.170,00 e Colégio
Nossa Senhora de Fátima
Cr$ 7.3�6,00. Araranguá:
Educandário Madre Regina
Cr$ 10.246,50; Centro In

tercolegial sl:ntegrado, de

Araranguá Cr$ 173.500,00
e Escola Re c uperação Mu
rialdo Cr$ 33.592,50. Tur
vo: Escola Profissional Fe
minina Edith Gama Ramos
Cr$ 4.800,00; Colégio Ser
vas de Maria Cr$
10.800,00 e Seminário Nos
sa Senhora das Dores Cr$
4.000,00. São José: Escola
Elisa An d r e ol i Cr$
47.717,00; Joinvílle: Creche,
Conde Modesto Leal Cr$
40.000,00. Rio do Sul: Co
légio Dom Bosco Cr$
19.060,50. Campos Novos:
Patronato Auxiliadora Cr$
56.423,45; Ginásio - Escola
Técnica e Comércio D.
João Batista Scabrini Cr$
59.472,00; Escola Profissio
nal Feminina Santa Gama
Galgani Cr$ 4.550,00; Or
leães: Instituto São José
Cr$ 6,483,00. Joaçaba: Es-

colas Reunidas Santíssima
Trindade Cr$ 2.185,00; Gi
násio e Escola Técnica do
Comércio Frei Rogério Cr$
7.699,78; Colégio Cristo
Rei Cr$ 6.733,00. Tuba
rão: Colégio Integrado Pa
dre Dehon Cr$ 25.992,82;
Escola Técnica de Comér
cio de Tu barão C r $
99.929,50 e Colégio São
José Cr$ 102.481,62. Brus
que: Colégio São Luiz Cr$
87.409,00. Rodeio: Colégio
Madre Avosani Cr$
15.160,00. Itapiranga: Fun
dação Educacional de Itapi
ranga c-s 21.456,00; Colé
gio Comercial Sagrada Fa
mília Cr$ 4.488,00 e Colé
gio São Vicente Cr$
10.270,00. Caçador: Giná
sio Aurora Escola Técnica
Catarinense Cr$ 16:393,00.
Videira: Colégio Imaculada
Conceição Cr$ 17.226,00.
Jaraguã do Sul: Colégio São
Luiz Cr$ 33.462,00 e Cha-

,

pec6: Seminário Meno; de

Chapec6: Cr$ 6.500,00 e

Colégio Bom Pastor Cr$
5.291,00.

Arena exige saída

de suplente do MDB:

é inconstitucional
Joínville (Sucursal) - Dizendo que em ,Câmaras Munici

pais onde os vereadores são remunerados, não pode haver
a convocação do Suplente, em caso de licenciamento do
vereador titular por tratamento de saúde pelo prazo de 60
dias, a bancada da ARENA na Câmara Municipal deu
entrada na última sessão, de um requerimento que foi lido
pelo vereador Marco Antônio, pedindo a retirada do ple
nário do vereador Lidio Fidélís Corrêa, do MDB, que
assumiu na sessão do último dia 17 em lugar do vereador
Osni Schroeder, em licença para, tratamento de saúde por
60 dias.,

'
.

A Bancada da ARENA disse no requerimento que o

ato do presidente Aderbal Tavares Lopes, por ser ilegal, e
fere a constituição.

O Presidente do Legislativo ao rebater o pedido da
ARENA: disse que para a convocação tinha se baseado no

Regimento Interno e na Lei Orgânica dos Municípios.
Depois de alguns debates decidiu-se que o requerimento
da ARENA fosse baixado às Comissões Técnicas para
receber parecer e depois ser apreciado pelo plenário. En
quanto isso o vereador Lidio Fidélis Corrêa permanece no

cargo.
DE No.Vo. o. IPTU

,

No grande expediente o vereador Nagib Zattar, da
ARENA, voltou a falar sobre o Imposto Predial e Territo
rial Urbano (IPTU), dizendo que como já afirmou em

outras sessões anteriores não concorda de forma alguma
com o aumento da alíquota de 2% para 5% para terrenos

baldios, o que acha uma indiscriminação. Nagíb Zattar
citou vários exemplos entre os quais de Florianópolis,
Blumenau e Curitiba, onde a alíquota é bem mais baixa

. neste tipo de imposto.
Depois de ser aparteado por Aderbal Tavares Lopes

to fez entrega ao governador de firma que, construirá um prédio que disse que o Prefeito baixaria o imposto para todos
uma relação dos principais lo- escolar de alvenaria' em Linha aqueles que tem terreno baldio e que fizessem melhorias
cais que necessitam da instala- Alto Recreio que será iniciada (muro e calçada) em frente a seus terrenos, Nagíb Zattarção de novos prédios escolares nos próximos dias.
e solicitará a designação de um pediu então que o Chefe do Executivo enviasse um Proje-, Será o m�_o .noderno pre-
médico veterinário da eAFASe dio do interior a ser construído to de Lei neste sentido ao Legislativo, tendo Aderbal dito
para prestar assistência à pecuá- pela municipalidade com auxí- que isto acontecerá nos próximos dias.
ria do município, pois este lio financeiro do MEÇ. ORDEM DO. DIA
atendimento vem sendo feito D'" da Prefeito que 2isse am o .' I Na ordem do dia foi aprovado em a. votação oatravés da Cafasc de Maravilha. obteve auxílio do DER/Se e

Afirmou o Prefeito que já que possibilitou a m�cadamiza-. Projeto que passa para a Codeville a Administração da '

foi julgada a concorrência pú
'

ção das ruas do perímetro ur- Estação Rodoviária e em la. votação o Projeto de Refor-
blica aberta para escolher uma bano do distrito de Serra Alta.

.

ma Administrativa.
..

Empréstimo�
A Entidades não Especificadas'
À Entidades Públicas
Hipotecários . • • . • . . .

Habitacionais - Sistema B.N.H.

Outros Créditos

.Compensação - Nossa Remessa

Compensação - A Remeter .

Cheques e Ordens a Receber
Acionistas - Capital a Realizar

Outras Contas
Valores e Bens

Valores
Bens

IMOB I LI ZADO

Móveis e Utensllios e Almoxarifado
RESULTADO PENDENTE
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

CAIXA ECONÔMICA, DO ESTADO' DE
,

SANTA CATARINA S.A.
.

,

.

Rua Deodoro, S - Centro - Florianópolis
CGC no. 83.900.159

ATIVO.

Balancete Geral em 29.08.75

768.195,62
185,962,18

6.391.815,59
2.157.696,12 9.503.669,51

39.205.128,45
':242.070,60

17.099.566,33
'56.583.340,01 113.130.105,39

, 807.223,27
696.380,53
83.373,10

3.993.000,00
1.988.903,06 7.568.879,96

44.569,00
124.186,20 .168.755,20 120.867.740,55

2.559.130,51
1.877.435,33

140.826.855,05

275.634.830,95

PASSIVO.

Outras Contas .

RESULTADO PENDENTE
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

61.102,358,09
23.508,822,95

20.000.000,00

84.611.18:,04

412.800,00
,

85.023.981,04

2,503.240,22
7.932,28

'5.940.703,28 8.451.875,78

16.471,70
18.470.823,20

\
230.253,71 18.717.548,61 112.193.405,43

2.614.570,47
140.826.855,05

275.634.830,95

Florianópoli(SC), 18 de setembro de 1975

SíNTESE

Joinvílle (Da Sucursal)
O Secretário da Agricultu
ra Victor Fontana estará
nesta cidade no dia 10 de
outubro onde participará
do Encontro Micro Regio
nal Norte Catarinense dos
Sindicatos de Trabalhado
res Rurais. Naquele dia as

10 horas o secretário da
Agricultura proferirá pa
lestra abordando o tema
"Plano de extensão rural
para Santa Catarina", len
do como local o Núcleo
Regional do SESI.

Este conclave começará
dia 9 na Fundação 25 de
Julho em Pirabeiraba, de
vendo ser encerrado no

dia 11, contando com a

presença de dirigentes de
sindicatos rurais de várias
cidades do Norte de Santa
Catarina.

Pi nhalzinho (Sucursal
de Chapecó) - Já foram
iniciado os trabalhos de
éonstrução das redes de
energia elétrica no interior

.
do mUnlClplO, visando
cumprir os. planos de ele
trificação rural organiza
dos spela administração
municipal e aprovados pe
las ERUSC. As empresas
vencedoras da concorrên
cia já se instalaram e os

serviços caminham rapida
mente.

A eletrificação rural,
velha aspiração dos mora

dores no interior do mu

nicfpio, agora, finalmente,
vai atender a quase todas
as comunidades rurais pi
nhalenses. 1:. grande o en

tusiasmo da população be
neficiária,

Criciúma (Sucursal)

Nos dias 14, 15, e 16 de
novembro nesta cidade se

rá realizado o Primeiro
Encontro Estadual do
Mobral. Heleodoro Fran
zoi, presidente do Mobral
em Criciúma, viajou dia
15 passado para a capital
do Estado, onde foi man
ter contatos com a Coor
denadoria estadual para
definir os últimos detalhes
da programação que terá
como objetivo - "mostrar
ao Brasil os resultados da
dedicação e trabalhos rea

lizados pelo MObral no

Estado de Santa Catarina.
Os cartazes para o Primei
ro Encontro Estadual do
Mobral já começaram a

ser distribuídos, e traz co
mo slogan - "CRICIÚ
MA-O FUTURO JÁ
E�". Heleodoro Franzoi
já está mantendo contatos
com professores do Mo
bral para a divulgação do
Programa, já defínído jun
too com Supervisores de
Area do Estado, em Flori
anópolis.

Joinville (Da Sucursal)
A Sociedade Harmonia
Lyra promoverá um gran
de acontecimento artísti
co nos dias 3 e 4 de outu

bro, com uma exposição
inédita de gravuras dos ar

tistas de fama internaeio
nal - Vasarely, Leonor
Fini, Salvador Dali e Mi-
chel Folon.

'

,i Na, mesma oportunida
de o conhecido poeta ca

tarinense Lindolf Bell fará
o lançamento oficial da
sua última obra I literária,
"lneorpcreçãc", com noi-
1e de autÓgrafos.

- OPOR1UNIDADE -

litamos vendendo uma residência, com �celente p�jeto, no Jai-dim Santa I\!lônica,
em terreno medindo 360m2, t,odo murado, contendo amplo living, sala de jantar; 3

quartos, sendo um suite, todos acarpetados; banheiros, toilette e copa-coiiofta com
azulejos decorados atê o teto; <brigo, garagem, dependêrela completa de emprega-'
da, área de serviços e c ... rrasqueira, aquecimento central a gás.
Pode ser financiada pelo Sistema Financeira Habitacional, com entrega da; chaves
em 5 'tTI eses.

Consulte-nos_ sem compromisso:
G.H. IMÓVEIS LTOA. (Creci 63)
Fone: 22-5495

Praça Pereira o.liveira - Ed Visconde de o.uro Premo Conjunto 6 - sobreloja)
F lorianópol is.sC.

, '

.. ,

Informa seus neves.telefoness

Modelo pede ao góverno a
, ,

construção 'do acesso à 8R-282

Carta Patente no. �04/69, de 19.09.69

DISPONfvEL
Caixa .'.

Banco do Brasil S.A. - Conta Dépôsitos .J.

Banco do Estado de Santa Catarina S.A. - Conta Depósitos
B.N.H. - Depósitos Livres - FAL . . • .' •.
REALlZAvEL

NÃO EXIG(VEL
Capital.' •

EXIG(VEL
Depósitos
À Vista e.a Curto Prazo

Do público
De entidades públicas

À Médio Prazo
Do Público
- Com correção monetária

Outras Exigibilidade�
Compensação - Sua Remessa

Departamento no País

Outras Contas

Obrigações (especiais)
Recebimento por Conta do Tesouro Nacional

Obriqacõss p/Refinanciamentos e Repasses Oficiais

,j;":;',

CRESCIUMENSE
-,

44-0070
- \

44.2157 ·

22-6814 - Residencia
- �

, \

I do GerentePaulo Bauer Filho Décio Martignago Gilberto Leal de Meirelles Luiz Carlos Godinho

� pr_e_Si_d_en_t_e D_i_re_t_or_A__d_m_in_is_t_ra_ti_v_O D_i_re_t_o_rd_e_o__pe_r_aç_õ_e_s co

__n_t._R_e_g_.__CR_C_/s_c_n_o_._4_.7_3_4 �
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Mecânico que
matou colega já
se apresentou

o mecânico Nilo Presentino de Souza

apresentou-se na tarde de ontem às autori

dades da Delegacia de Polícia do Estreito,
acompanhado de seu advcgado, Sr. José de

Brito Andrade, para responder a processo

por autoria da morte de seu colega, tam
bém mecânico da Volear Oficina, Anselmo
Machado. Sobre Nilo pesa a acusação de ter'

assassinado com um certeiro golpe de faca

no tórax seu companheiro de trabalho:
apôs uma discussão às 22h30min de ante

ontem, no pãtio do Posto Aliança, na

Avenida Ivo Silveira.
Nilo, que é natural de Santo Amaro da

,

Imperatriz, conta com 39 anos, e reside na

localidad'e de Ponte do Imarui, município
de Palhoça. Enquanto prestava depoimento
na tarde de ontem, sua vítima era sepultada
às 17 horas, após ter sido necropsiada ne

Instituto Médico Legal. ,

Anselmo Machado, conhe�ido também

por "Pequeno", era natural de Tijucas,
casado, 31 anos, residia na Rua da Paz, no
Estreito e deixou dois filhos. Em março de
73, ao que se apurou, outro irmão de

Anselmo foi também assassinado no Estrei
to.

LEGITIMA DEFESA
Ao prestar seu depoimento, Nilo Presen-

tino de Souza alegou legítima defesa no seu

ato, que culminou com a morte de Ansel
mo. Declarou que jamais tivera qualquer
desentendimento com a vítima, mas não

pôde suportar as ameaças que Anselmo lhe

dirigia, com ofensas.' Ao deixar o bar,
anexo ao posto de gasolina, foi seguido
pela vítima e não teve outra alternativa

senão a de defender-se com a faca que
utilizava para o trabalho mm fios na

oficina. Tudo começou por volta de 21
'

horas quando o acusado deixou o trabalho
e foi até o bar do "Mingote" com a

intenção de tomar um aperitivo. Anselmo -

apareceu depois - disse o criminoso � e

passou a provocã-b, sendo necessária a

intevenção de terceiros. Os desentendimen
tos prosseguiram até às 22h30min,quando

. Nilo desferiu um único golpe de faca no

tórax de Anselmo, que teve mote instan

tânea. Em seguida fugiu do local utilizando
um Volks que estava em. seu poder para
conserto, deixando a vítima estendida no

pátio do posto de gasolina. Permaneceu
escondido em Palhoça até às l lIioras de

ontem, quando tomou a decisão de entre

gar-se às autoridades. Tendo consultado o

advogado, compareceu naa Delegacia de
Polícia do Estreito, na tarde de ontem.

Ancião morre atropelado
por automóvel em Joinville
Joinville (Sucursal) - Vítima de atrope

lamento, faleceu instantaneamente na con

fluência das ruas Blumenau e José de
"Alencar, em Joinville, o ancião Ervino
! Volles, de 80 anos de idade. O acidente, na

zona Norte da cidade, ocorreu quando a

vúíma tentava atravessar naquela esquina e

foi colhida pelo automóvel Simca de placas
JP-li80, de Joínville, que tinha ao volante
lrineu Ruske.

O ancião, que teve morte imediata
provocada por fratura de crârieo 'e escoria
ções generalizadas de natureza grave, resí
dia à, rua Tijucas: 87. Apôs ter sido
necropsíado,' seu corpo foi sepultado no

. cemitério municipal de Joinville.
MO,RTO AO VO LANTE

Durante a ronda noturna que realizavam
� '"'" '.� ,_ ...._

- - ,.� �: ...

os patrulheiros rodoviários Krueger e Fidé
lis, percorrendo a BR-lOl, suspeitaram do
automóvel COICel de placas JP-71 II , que
se encontrava estacionado à margem da
rodovia, próximo à Promovi11e. Os policiais
se detiveram pouco mais à frente e foram
verificar e encontraram morto no interior
do veículo o Sr. Otto ArnoSchwartz.

Embora as autoridades médicas não
tivessem adiantado os motivos da causa

-mortis, presume-se que o mesmo tenha
sido acometido de um ataque cardíaco,
morrendo em seguida. Os patrulheiros re

moveram o corpo do Sr. Otto Schwartz, de
61 anos, para o necrotério do Hospital São
José para a' necropsia e posterior sepulta
mento.

.-
;

• "._ ','�' ":!:

Marginais arrombam fábrica
de malhas e levam 400 peças

Itajaí (Sucursal) - A polícia íntajaiense
está mobilizada para localizar e capturar os
indivíduos que penetraram na maírugada .

de ontem no interior da Malharia São João,
de onde levaram parte do estoque - cerca
de 400 peças acabadas - 'e 10 mil
c ruzeiros em di nheiro, existente no estabe
lecimento, segundo a queixa formulada
pelos propríetãrios. Para a "operação" os

ladrões entraram pelos' fundos da fábrica,
arrombando uma janela da malharia situada
à Rua Benjamin Franklin, no Bairro São
João,

'

De outra parte, outra queixa apresenta...

da pejo Sr. Antônio Américo Barros denun
cia o arrombamento de um automóvel
Chevette, que: se encontrava estacionado
defronte .a sua residência, na rua Falco
Uriarte. Segundo o proprietário do veículo,

os marginais levaram um toca-fitas, todos
os documentos do carro, Cr$ 1.500,00 em
dinheíro . e um bloco de cheques do
Bradesco.
ATROPELAMENTO

Com fraturas expostas e escoriações
generalizadas pelo corpo, foi internado no

Hospital Marieta Konder Bornhausen o Sr.
, Antônio Manoel Gonçalves (65 anos, casa

. do, residente à rua Osvaldo Reis, no Bairro
Fazenda. Ele foi vítima de atropelamento
por volta das 9 horas de ontem, na Rua 7
de Setembro, por um Opala de cor azul e

placas não identificadas, cujo motorista se

evadiu do local sem prestar assistência ao
.

atropelado. A vítima foi socorrida por
populares e levada ao hospital onde se
encontra internada, Com seu estado de
saúde inspirando cuidados médicos.

'

"Garotão' e "Grama" voltam
" ........ ".

a prisao apos CInco meses

Joinville (Sucursal) - Agentes da Dele
gacia de Furtos e Roubos de Curitiba
capturaramna capital paranaense uma du

�la de marginais que se evad iu em abril
Ultimo, do Forum da Comarca local, após
participarem de uma audiência de interro
gatório em _processo a que estão sendo
indiciados. Clemente Nunes, de 22 ano s,
conhecido entre os marginaiss como ''Ga
rotão", com várias ,eassagens por furtos nas

delegacias de J oirville, Blumenau, Itajaí e
Balneário Carnboríú; e Hélio Moreira, 31
anos, vulgo "Grama", estelionatário com

vários processos, foram recambiados ontem
para a Delegacia de Polícia de Joinville,
onde se.encontram recolhidos•.

Segundo confessaram ao delegado local,

após se evadirem para Curitiba, a dupla
retornou à Joinville e admite autoria de
vários arrombamentos, inclusive numa far
mácia do Bairro Itaum, de onde levaram
2.500 cruzeiros. A polícia acredita que
neste período de 5 meses, em "liberdade",
a dupla tenha agido em outras cidades,
sendo acusada de arrombamentos em BIu
menau 'e Itajaf.

Os . dois fugitivos foram detidos em

Curitiba, durante uma "b litz" da Delegacia
de Furtos e Roubos, ocasião em que não
portavam documentos e usavam nomes

falsos. "Grama" se dizia chamar Marcos
Moreira e ''Garotão'' adotou o nome de
Paulo Nunes.

Pat diz que foi pressionada,
para ficar com terroristas

Através l de uma declaração
escrita apresentada por seus ad
vogados ao tribunal de San

Francisco, Patricia Hearst defe n

de-se das afirmações que teria
feito, "ridicularizando a especu

lação de que havia sido submeti
da a uma "lavagem cerebral"
para renascer sob o nome de
"Tânia no Exército Sirnbionês
de Libertação". No documento,
Pat alegá que mentiu, sob pres
são. quando ironizou que havia
sido submetida a "lavagem cere

bral" para renascer sob o nome

de "Tânia",
Em sua declaração, a jovem

de 21 anos diz que foi levado a

um estado de loucura por seus

sequestradores do ESL, a:res

c entando que foi, ainda, tortura
da f{sica e mentalmente. Conta

que foi vendada, amarrada e

encerrada em umpequeno q uar
to durante várias semanas e que
constantemente era ameaçada

Segundo o magistrado, o pro
cesso de selecionar uma junta
psiquiátrl.:a poderá estar con

durdo' na próxima terça-feira,
.

quando a acusada deve voltar ao
tribu nal para prestar novos de

poimentos, o que poderá fazer
perante a junta médica. O juiz
Oliver J. Carter disse não co nsi
derar o pedido de fiança até'
I eceber o informe dos psiquia
tras,

Por sua V(2, o, Promotor
,

James Brownirg; que deseja
indiciar a jovem por roubo a '

barco e posse ilegal de armas

declarou que espera a oportuní-
d aíe para interrogar Patn'cia
Hearst, "na' suposição de que
possa apresentar-se caso seja li
berada sOQ fiarça", O promotor
se propõe assinalar as dlscrepãn
das entre a declaração apresen
tada ao' juiz 'federal e sras pri
'meiras ações e comentários gra- I

vados.

de morte.
-- Finalmente - diz Pat na

declaração - sob pressão destas

ameaças, privação da liberdade,
isolamento e terror, senti que
minha mente se nublava que
tudo se me apresentava distorci
do e ternvel, a ponto de chegar
a acreditar que estava com a

razão.
JUNTA MIDICA
Na prisão, atualmente, Patn

oia Hearst declara que poucó se

lembro o que lhe aconteceu a

partir de abril do ano passado -

dois meses após seu sequestro -

Sente como se tivesse "vivido
através de uma neblina". Após
receber a declaração, na qual
seus procu radores arrolam justi
ficativas no sentido de que seja
reduzida o valor de suâ f'iarça,
um juiz federal com jurisdição
em San Francisco ordenou que
Pat seja submetida a exame psi
quiátrico.

Ferramentas VW
Gedore
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Precisamos urgente de apartamentos no Centro e Estreito.

Pagamos Cr$ 2.000,00 Centro e Cr$ 1.500 a Cr$ 2,000,00
Estreito. Precisamos Casas de alvenaria ou madeira no Estrei
to, Coqueiros, Bom Abrigo e outros Bairros. Possuímos clien- ,

t�S ótimos. Garantimos o aluguel do Seu imóvel. Zelamos pelo
que é seu,

CONSTRUtORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA. RUa

Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Fone 44-2966 -

, CRCI41 - CREA 4918

e voei

uar
erecos

-

ueras.
,

,

______ IIIiIII ... -_---�r----
..... -

I Blumenau-
I
I
I
-I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
�--------��---------

Chapecó-

,
I
I
I
I
'1
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I

_J

Rua São Paulo, i711'
'Fones: 22.4588 e
22.4378

,

Floria,.ópolis- Rua Felipe, Schmidt, 58
Cialeria Comasa- sala 8
Fone:22.5036
Rodovia Se.22-Km"
Bairro Efàpi - Fone: -465

E a qualquer problema, procure nossos serviços.
Mantemos sua máquina com peças genuínas e serviços

especializados. Da mais simples regulagem até a reforma total.
Para isso, temos uma bem treinada equipe.

Enfim, todos os serviços para o perfeito funcionamento de
seu Caterpillar. Conte conosco. A qualquer momento.

Ir:]
,

.

. FIGUERAS S.A.,
�

..

ENGENHARIA E IMPORTAÇAO

veja a europa de trem.
commais -comodidade
e-maior economia.

pare onde quiser.
O EuraJ!package paga inclusive

traslados e estadias nos melhor:es
hotéis.

Eureüpess e Eurailpackage fo
ram criados para você descobrir a
Europa com omáxirrio de economia,

Mas precisam ser adquiridos
squt.

Viaje com agente epegue o s�u
trem,

Quando Você for à Europa, leve
Eurailpass pu Eurailpackage na cer

, telra.
O Eural/pass lhe dá livre acesso

aos trensmais confortáveis da Euro
.

pa,. levando-o a 73 países, com rapi-
dez e segurança. .

,

Naturalmente, Você não vai ro-
daras 760ÓOO quüômetros de alter
naltvas que oEureitpess lhe oferece,

Estabeleça seu próprio roteiro e

,�.I : Representante Ofióal

ClT COMPANHIA ITALIANA TURISMO

, ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DE VIAGENS ..

Caretlce éacharque leite
éCollGlÓprQ.�

Beba.lte.eleite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, ÁRlES - Evite o pessimis-
mo e seja mais confiante,
empreendedor, hábil e am

bicioso, que terá muito su

cesso em tudo que fizer,
hoje e nos próximos dias.
Aumento da vitalidade, da
influência pessoal e das
chances no amor.

TOURO - Dia em que será

exigido o máximo de sua

inteligência, para que pos
sa conseguir realizar seus

anseios e desejos. O fluxo
astral é dos melhores para
sua saúde, para tratar com

religiosos, e para solicitar
favores. Pode viajar.
GÊMEOS - Dia em que fa
rá muitas relações, mas en
co n trará poucas pessoas
que o compreenderão. En
tretanto, terá sucesso em

novas empresas, nas espe
culações e nos negócios de
vulto. Lucros inesperados
poderão vir, nesta fase.
CÂNCER - É mais do que
certo que as pessoas nasci
das em Áries, Leão ou Sa

gitário se elevarão na esca-

,la social, profissional, nes- ciar romance com pessoa

Entre no BESC.Tá assim de gent� conhecida..

Converse com os caixas, com o contador, com o

gerente.
Tudo gente conhecida.
São pessoas da terra, vivem e trabalham aqui.
Por ISso, quando você tem uma operação bancária a

realizar, tudo fica mais fácil.
Você vai tratar com pessoas que entendem' os seus

problemas e tentam resolvê-los porque você é gente
conhecida. ,.

'Horóscopo

SAGITÁRIO - -Fluxo dos
melhores à elevação de seu

estado mental, lOS novos

empreendimentos e às no
vas amizades. Terá sucesso

nos negócios que requei-
tes próximos dias de in- ram muita perícia e fará

fluência. Use de tato e in- ótimas viagens. Vida amo- '

teligência para influenciar rosa e conjugal feliz.
seus superiores. Pode amar CAPRICÓRNIO - A falta
e viajar. de constância no trabalho,
LEÃO - Muita habilidade nos empreendimentos e

�terária, mente clara e pe- negócios, de modo geral,
netrante e muita tendência poderá ser-lhe bastante
aos estudos elevados estão prejudicial nesta fase. Es-

Omar Cardoso

previstos para você, hoje,
devido à benéfica influên
cia de Júpiter. Sucesso

profissional e financeiro.
Pode viajar.
VIRGEM - Dia em que te

rá sucesso em questões na

Justiça e poderá ganhar
bom dinheiro, em negócios
junto a nativos de Libra"
Gêmeos e Aquário. Toda

via, evite aborrecer-se com

coisas de menos importân
cia. Ótimo para o amor e

viagens.

LIBRA - Dia dos mais be
néficos para tratar com o

sexo oposto, padres, pasto
res, políticos e militares.

Poderá, também, se for li-
'

vre de compromissos, ini-

de Aquário, Gêmeos ou Li
bra mesmo. Melhora da

saúde.
ESCORPIÃO - Os excessos

ele trabalho e de atividade
mental deverão ser 'evita
dos. Faça tudo dentro de
suas reais possibilidades.
Influência benéfica, toda

via, ao ocultismo e ao estu

do de medicina.

force-se, pois disso mui-

.to depende sua elevação.
Positivo ao amor e para
poupar o seu dinheiro.

AQUÁRIO - Dia promete
dor de muito sucesso nas'

viagens, nos negócios, no

trabalho e nas novas em

presas que fizer. Os amigos'
estarão dispostos a colabo
rar e a vida amorosa e fa
miliar lhe dará muita felici
dade. Boas notícias.
PEIXES - Dia em que de

verá tomar muito cuidado
com escritos e ao assumir)
comp romissos. Verifique
antes suas condições. A

saúde, nesta fase, necessita
de maior atenção, bem co

mo o campo profissional,
social e o seu crédito.

Smight, atuam Charlton Heston, Karen
Black (a melhor no elenco) George Kenne
dy, Efrem Zimbalist J r., Susan Clark, Linda
Blair, Dana Andrews, Glória Swanson. Cen
sura 14 anos. São José 3 - 7,45 - 9,45 horas
PAUL E MICHELE - Sequência de Aman
tes e Amigos, ainda com o mesmo diretor
Lewis Gilbert, e com os mesmos intérpre
tes, Sean Bury, Anicee Alvina. Censura 16
anos. Cecomtur 2 - 4 - 7,45 - 9,45 horas
Amigos, ainda com o mesmo diretor Lewis
Gilbert, e com os mesmos intérpretes, Sean
Bury, Anicee Alvina. Censura 16 anos.

Cecorntur 2 - 4 - 7,45 - 9,45 horas

O JECA:MACUMBEIRO - nacional com

Mazaroppi. Censura 5 anos. Ritz 5 - 7,45 -

9,45 horas
CAUSA PERDIDA (Che) - Filme sobre as

figuras de Che Guevara e Fidel Castro, aqui
interpretados por Omar Sharif e Jack Pa
lance, sob a direção de Richard Fleischer.
18 anos. Coral 3 - 8 - 10 horas

Cinema

Darci Costa

AEROPORTO 1975 - Novo filme, partin
do do primeiro, que se chamou Aeroporto,
e também baseado ainda no livro de Arthur
Hailey. Na história de agora, um pequeno
avião se choca com o gigantesco Boeing
747, causando pânico e todo Ç> clima de
tensão. Algumas passagens chegam a causar

emoção, embora as situações de climax pa
reçam inverossímeis. Sob a direção de Jack

Jair
Francisco
Hamms

'!\:I,BESC
'

.:\:I Banco do Estado de Santa Catariná S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
A V I S O - SECOM No. 75/008

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATAf1INA S/A, - -BESC, comunica qve taré
realizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇOS No. 75/012
OBJETO: - Reforma do prédio da agência de LAGES,

TOMADA DE PREÇOS No. 75(013
OBJETO - Confecção de balcões em fórmica, para a agência de LAGES,

TO�ADA DE PREÇOS No. 75/014
OBJETO - "eforma do prédio da agênciõ de JARAGUÁ DO SUL

TOMADA DE PREÇOS No. 75/015

OBJE'fO - Confecção de balcões em fórmica, para a agência de JARAGUÁ DO SUL

DOCUMENTAÇÃO E, PROPOSTAS - Serão recebidas até às 17:00 horas do dia 04,10,75,

na sede do BESC, à Praça XV de Novembro, no. 1 - 60. (andar, em Florianópolis, ern

envelopes fechados e/ou lacrados, contendo para parte externa os seguintes, dizeres:

"Proposta que faz.... Ow_ .

para Tomada de Preços no ...... - vencimento 04.10.75, até às 17:00 horas".
":;ÚPIA DOS ED,lTAlS - Poderão ser obtidas' na Seção de Compras - SECaM, à Praça X�
de Novembro, no, 1 - 60, andar, Florianópolis. ou nas agências de LAGES E JARAGUÁ
DO SUL.

INFORMAÇÕES - Diariamenté das 09:00 às 11:00 horas, e das 14:00 às 17:00 horas, nós
locais indicados para obtenção das Cópias dos Editais.

"{orianópolis. 19 de setembro de 1,975,
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS

Manoel

, I!\JI SESC
"

,

'

-= Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
"

BESC,O BANCO DA GENTE

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS
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Manoela

O gorducho Manoel era filho de outro gorducho
Manoel, um alfaiate que morrera sem deixar-lhe he
rança e irmãos. A condição de unigênito de viúva po
bre fê-lo trabalhar cedo e dobrado. Mas teve sorte.
Em cinco anos, ganhou o que o pai não ganhara em

vinte. Foi fácil: trocou a primeira palavra da placa
'''Alfaiatarüi do Manoe!" por "Armazém".

- A: vida está cara. Ninguém está a fim de fazer
ternos. Comida é diferente. Ou come ou morre.

Aos vinte e três anos, pois, o gordalhufo Manoel
Alvarenga Filho era dono do melhor armazém da ci
dade. E como a pequena casa de esquina que servira
de vivenda e de local de trabalho ao pai tornara-se
insuficiente para o estoque, mudou-se com a mãe para
um apartamento. E alterou; pela segunda vez, a placa
e a razão social. "Mercado Alvarenga Ltda".

Uma década mais, o pançudo Manoel comprou -a

quadra quase inteira e o-anúncio que fixou à fachada
do novo edifício era tão grande e luminoso quanto a

sua carreira: "Super-Mercado Alvarenga ", em letras
gigantescas. vermelhas, sobre campo branco. Aos trin
ta e três anos, era um homem rico. E em paz. com a

vida.
.

.Pesava, então, 133 quilos. Quando alguém indaga
va sua idade, respondia.

- Cem anos menos que quilos.
- E quantos quilos tens?
: - Cem quilos mais que anos.

E gargalhava. Segurava a barriga e gargalhava. Gar
galhava até as lágrimas. Depois, recompunha-se, reti
rava os óculos, passava o braço gordo e cabeludo so

bre os olhos, esvaziava o copo de cerveja n�m só sor- ,

voo

Eu já disse que o Manoel trabalhava dobrado. Mas
não enfatizei. Enfatizo, pois: trabalhava muito, de sol
a sol, sem desfalecimentos, feito um burro. Dir-se-ia
que olvidam o lazer. Os poucos minutos de folga ele
os passava à mesa, saboreando as suas massas, carnes,
peixes e crustáceos, sorvetes, latictnios e fiambres, sua
cerveja e cereais. As horas noturnas, estas, ele as dedi-

,

cava ao leito de solteiro, não sem antes conceder dois
ou três cochilantes instantes ao mágico universo das
coloridas aventuras dos heróis de Disney. Várias vezes

sonhara que os irmãosMetralha teriam assaltado o seu

super-mercado. Era um abençoado.
'

Há dois anos, uma despretenciosa viagem a São
Paulo mudou o mundo morno do Manoel: conheceu
Manoela, mulata com esmeraldas nas cavidades orbi
tais, lábios sumarentos, mãos tratadas, unhas rubras
como farpas de sangue.

Foi no bar do hotel.
- O cavalheiro tem fósforos?
: - Pois não, senhorita.
A chama iluminou o rosto perfeito da moça, o

colo viçoso e orfane, os braços roliços. Um adocicado
alar de fêmea invadiu-lhe as narinas, desceu-lhe às
visoeras, fez seu coração de homem casto disparar. No
estômago, um frio fininho, quase dor.

- Obrigada.
:,tllanoelti falava baixo, terna, ciciante. Jamais fecha

}'a inteiramente a boca.Mantinha os lábios entreaber
tos, desafiadores e insinuantes, deixando entrever
dentes alvíssimos fortemente implantados nas gengi
vas roxas. Manoel sentiu o despertar do Eros, o que,
ele, durante toda a vida, mantivera adormecido sub-.

,

merso no seu mundo de graxa. Egamou.
Gamou e sofreu. Durante um ano, Manoel conhe

ceu o purgatório e o inferno. Manoela 'pedia muito:
Manoel davd tudo. Manoel pedia pouco:Manoela dava
nada.
No último dia do mês, infalivelmente, remetia à

amada boa quantia para pagamento de um apartamen
to que ele nem sequer conhecia o endereço. fora as

jóias, jóias; jóias. Manoela adorava jóias.
Em troca, no decorrer de doze meses, recebera al

guns furtivos beijos de despedida à porta do fétido
edifício onde ela residia.

- Não, Aqui neste apartamento, não, Moro com a

titia. Quando eu mudar pro meu, sim. Certo, queri-
do?

•

Mas isso era o purgatório. O inferno ocorria às
,

refeições, eis que um dia ela insinuara que ele estava
gordtssimo. Entregou-se, então, a um regime penoso:
sem massas, cereais, laticínios, fiambres. Bife grelhado
e salada. E algumas bolachas. Nada mais, Sofrendo,
emagrecera sessenta quilos.

Pior ainda, os negócios, em decorrência de suas

constantes viagens a São Paulo, caminhavam mal.
Muito mal. Virara um Sub-Mercado, quase.

,

Mas o já magro, Manoel era, realmente, um aben

çoado. Casualmente, leu na coluna policial de um jor
nal paulista a notícia que permitiu o seu retorno ao

céu: "Travesti preso por furto': Embaixo, a fotogra
fia da sua Manoela.

No mesmo dia, voltou à mesa, às suas massas, aos
seus peixes, sorvetes, cremes, cervejas e cereais. Já
está pesando 140 quilos.

- Que idade tens'?
- Cem anos menos que quilos,
- Sim. Mas quantos quilos tens?
- Cem quilos ma is que anos.

E gargalha. Segura a barriga e gargalha. Gargalha
até as lágrimas..
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TEM GENTE USANDO
O NOME DA GRAFO'S.

Acabo de ser informado
que já assumiu uma cadei
ra de professor na Univer
sidade Federal de Santa
Catarina, o Dr. Dario Ro

drigues de Carvalho.
-x-

Sábado, a sociedade Carlos
Gomes, em Blumenau esta- ,

rá recebendo associados e

convidados 'para a festa de

gala denominada Noite das
Debutantes. A� lindas jo
vens que vão fazer seu

"Debut" terão como ma

d r in ha as ele gante SH

Traut Zadrozny.
'-x-

ti

,

I,

" ,

Senhora i..uiza Hülse ,

Salum,madrinha das

-v-,debutantes '"

do c: lube da Colina

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

I

AVISO
RETIFICAÇÃO DO EDITAL

DE CONCORRÊNiCIA N.o 27/75
I'

o GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES DO DEPARTAMENTO DE ESTRA
DAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA; (GEL), por seu Presidente, comuni
ca, aos interessados que foi feita a seguinte retificação na licitação do Edital no.
27/75.

Na folha 4, item "c", onde se lê "CAPITAL" leia-se "CAPITA�" E RESER-
VA".

G E L, e n Florianópolis, 22 de setembro de 1975.
Engo. Civil Osny Berretta

?residente

E n9O. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO - 4 a. REGIÃO'

CONCURSO
�. A partir de 9 .de !eteritJro de 1975, es1ã,? aberts na'Secretaria do TRT da 4a. Região e nasJ.untas �e Co':!_clhaçao e Julgamento da JUStiça do Trabalho (Pelofas, Santa Maria e Florian6poI",) as irscrlções para Concurso P(Jbfico para preenchimento dos seguintes cargos, atualmente
vagos:
- Técnico JudicMrio (54 carg'OIi - Cr$ 5. 100,00); Oficiai de Justiça Avaliador (7 CII;goS - Cr$5.100,00); Aüxi llar Judiciári o (64 cargos - Cr$ 3,.137,00); Agente de Segurança Judlcl&ria,( 5
carqos - �r$ 2,037,.00); Atendenrs Judlclãrio (12 csrços - Cr$ ,1.700,00). A�m dos CIIrgOli
""gos, serso preenchidas, também, ai vagas que vierem a ocorrer dentro do prazo de validade

. do, Concurso, que é de dois 1I10S, prorroqévals a critério do TRT. Os dssslflcedcs poderão serpomeadOli para qualquer uma das sedes das Juntas; 2. Inscrições - De 9 a 30 de setembro de
19?5,.. nos dllli õtels, nos seguintes Io�ais e horários: Porto Alegre, Praça Rui Barbosa, 57,Edift c,? Proterra - Térreo, das 11 :30 as 17:30 hS; Pélotas Rua 15 de Novembro 726 das11:30 iii. 17:30 �s; Santa Maria, Rua Floriano Peixoto, 1.0OÓ - 10. andar, das 11:3Ó às 17:30hS; Flonan6pol�"Rua Rafael Bandeira; 61,:das 1,1:30 às 17:3:> hs. 3, Condições - Cadacandl,dato pode�a mscrever�e Em apenas uma das classes em concurso, Exigências: ser brasfteiro,oom Idade superior a 18 anos e Inferior a 35 anos, à data do encerramento dlli inscrições exceto
para ocupa�tes, �e.carg!=6 o� função p6blica que apresentem prova dessa condição; esta� em diacom-as- obnga?le.s ';'eítO'r8ls e, quando .d'?_ sexo mescutlno, com o serviço mflitar: nâo teranteced?ntes a"lmm.ss. 4;Taxas de !R'lcnçao- Cr$ 150,00, para os CIIrgOli de TêcnlcoJudicllíno e deOficl.ldeJustlçaAvallador, Cr$ 100.00, paro Auxlnar Judiclárioe,Cr$ 80:00para os cargos.de Agen.�. de S'?lurançae de AtendenteJudici§rio. 5,EsooIaridade ., Pars 0Ii
cargo.s � :r ê.c; OI co Judlcla�o eOficiai de JU��Ç8 Avaliador, � ,exigido: diploma de cu rs o superior'�e Direito, ou de Eco�omla, ou de Contabilidade; ou de Administracão; Plira Auxlllar Judlclâno, prova de .rmtr(cUl8 na. 20'. perfodo letivo, no rm'nirno, de um dos cursos acima' pára, Atendente Judiciário e Agente de Segurança Judiciário � obrigatório ceitlflcàdo de condu;ão decurso de 10. grau, ou equivalente. Não s",";o aceitos protocolos dos documentOli exlgldOliFotoc6plas. ou xe.rqc�plas, terão que Ser autenlicadas. 6: Provas - As provas para todas ..;classes reahzar,*-8Q Simultaneamente em Porto Alegre, constando, para TT�cnlco Jud' i&' • )N(vel Intelectual; b)' Conhecirnentos ,Especiais (O ir,ei}o Constitucional, Admin istratlvo,ICCi�:�'daoTrabalho, Processual ddo Trabalho, Processual CIVIl e Administração Financeira' C)' Conhecimentos Gerais (PortugU� e Matemática); d)� l?atil"2rafi� Para Oficial ele Justiça Ávallador, 0Ii
mes.�os. das letras anteriores, menos Adrnlns traçâo Financeira e Datilografia. Para Auxllll!l'Judlclâ.no: �) Nrvel Intelectual;b) ConhecimentOli Especiais (Noções de Direito ConstitucionalAdmln�?,atlvo, do Trabalho e Processual do Trabalho); C)' Conhecimentos Gerais (Português �Mate�atlca); d) ,Datilografia. Para Atendente Judiciários e Agente de Segurança Judicikia' a)

. Ap�d!o _
Espec(f,ca; b) Ç_on hedrnentos Espectais ( Noções da Justiça do Trabalho, Direitos' e

Aptl.dao Espec(fld!!;' b) Conhecimentos EspecIais (Noções' da Justi�a do Trabalho,Direitos
,

e �everes dos Funcionários, Atribuições);c) .ConheClrnentos Gera�s (Portugu1!S e Matem�tica). A prova de Datilogra'fia, que será I _______reah�ada ap&. a divulgaçao dos.�ultados das provas .objet lvas, será aplicada aos candidatos �
se�ecl�nados aos cargos �e AUXIliar Ju�iciário e T�cnioo Judiçiãrio, sendo ellminattJri��pnm",ro. 7. V,asas - O nu�ro de candidatos selecIOnados para todos os cargoss�...eproxlma-damente, de Cinco vezes o numero de vagas existentes ,à data do Concurso• .8,f'lnformações _

'

P?derio ser obtidas !,a Se cre_!a ri a do TRT, em Porto,Alegre, I1IE Junt�..dêéonciliaç8o de cada
cldad� �RS : SC) : a

AV�
Joa?, �essoa, 2445 (Porto Alegre). O Edit;lt"'de Inscrições e InstruçõesEsr>"�"" fe: publicado n,? DI8,no Oficial do Estado do R ia Grande do Sul, edção de 27 de

agosto de 1975 e no DI no Oficiai do Estado do Ri.o Grande, do Sul, ediç80 de 27 de agosto de1975 e no Dlárto Oficial do Estado de Santa Catarina, edição de 01 de setembro d,e 1975.
Porto Alegre, '3 de setembro de 1975. .

Margarid3 Moraes Nascimento
Dir. Geral da Secretaria

Tribunal Regional do Trabalho - 4a. Região

A sra, Luzia Hülse Sa1um,
madrinha das Debutantes
do Lira Tênis Clube, rece
be.as lindas jovens com um

coquetel, em sua residên

cia, na próxima quinta-fei
ra.

sage do internacional artis
ta plástico, Carlos Paez Vi
larõ, A promoção é de Ter-

'

ri Defla Stupa e Andrea
Moroni.

José Borges de Medeiros,
Jair Medeiros" Luiz Cláu
dio Faustini, José Alfredo

Beirão, Edison Miguel de
S o u z a , Alvaro Ronaldo
V i e ira Roma, Varítenor

Gomes, Guilo José Búrigo
� PauloMárcio M. de Mou
ra Ferro. Conselho Fiscal'
os srs: Newton Luiz Bara

ta, Jorge Henrique C

F rydberg, Ayser Guidi,
Fernando Jorge da Cunha

Carneiro, Rubens Costa e

Abílio Z ilh.

-x-

A liga de Defesa Nacíon
de Santa Catarina entregou
diplomas de, participação a

autoridades e colabora
dores da tradicional "Cor
rida do Fogo Simbólico da
Pátria", este ano denomi
nada "Corrida da Integra
ção Barriga Verde", em

homenagem ao Centenário
da Colonização Italiana,

-x-

Yolanda Zapelini está com
exposição marcada para o

próximo mês, no 20. andar
do clube Doze de Agosto.
Um coquetel servido pela
equipe de Manolo'S, circu
lará entre os convidados.

, -x-

Realizou-se na últÍma se

mana em nossa cidade,
com a presença das mais
altas autoridades, o 10. Si
.pósío, sobre Povoamento e

Colonização de Santa Ca
tarina.

-x,--

Foi homenageada com um

chá por um grupo de sras,

do Lions Clube, na Casa de

Chá, Virlau,a sra, Rita R.
Miene, esposa do governa
dor do Lions Distrito
L-lO.

-x-

Falando em Virlau vimos,

em companhia do casal

Angela e Sergio 'pedernei
ras no chá das 5, a simpá
tica sra. Laura Carriço de

Oliveira.
-x�

Arqu ite to e Decorador _

George VanHoff, está che

gando de "in ais uma viagem
a' São Paulo, onde termi
nou a decoração de uma

residência de tradicional
farmlia paulista.

--'x-

De São P-auI0' estou rece->
bendo convite para vernís-

-x-

Depois de participarem da
5a. Convenção de Admi
nistradores em Salvador, já

'

estão de regresso a Santa

Catarina, Sonia Maria Tei
-xe ir a, Doreni Caramori,
Roberto Mário Schramm,
Wiegand 'Eger, Oslin San

tos, Antonio Augusto lor
ge e os professores, Gilson
Meirelles e Diederot CarIi.

-x-

O vice-almirante José Cal
vente Aranda, antes de via

jar para Brasília onde ocu

pam o cargo de vice-chefe
do Estado Maior das For-

'ças Armadas, .no Palácio
dos Despachos, fez sua vi

sita de despedidas ao Che
fe do Executivo Catarinen

se, Dr. 'Antônio Carlos
Konder Reis.

-x-

Da capital do carvão, Cri
ciúma, estou recebendo
ofício do Criciúma Clube,
informando a reeleição da
Diretoria daquela concei
tuada' sociedade: 1. Roge
rio Peressoní Castro, He1-
'cio' Bíanchíni Gões, 'Van- -

derlei Jorge, Eno Steiner,

ABRA O OLHO.

Carlos Paez

Vilarô encontra-se

em São Paulo

-x-

A secretaria dó Lira Tênis
Clube está nos informando

que tlinta lindas jovens,
dia 11 próximo, estarão fa
zendo seu debut no clube
da colina.

-x-:-
Com perfeito atendimento
e ambiente confortável e

também 'simpático, inaugu
rou na úl tima sem ana à rua
Pe'dro de Mouro no Estrei

to, a lanchonete J eane.
-x-

O Banco de Desenvolvímen
"to do ' Estado de Santa

Catarina, está realizando
uma pesquisa, em âmbito
estadual, com o objetivo
de conhecer as necessida
des de armazenamento do
E s t a d o p a' r a

posteriormente adequá-la
10 programa relacionado
ao setor desenvolvido pelo
Banco Central.

-x

Cumprimentamos o Depu
tado Antônio Bulcão Via-

.

na, pelo seu aniversário do

mingo. Por motiveis de via

gem do Deputado, na pró.
xima semana o casal Bul
cão Viana em sua residên
cia recebe' um grupo de

amigos.
-x-

Com a colaboração da Se
cretaria do Governo e da

prefeitura mu nicipal, nu

ma iniciativa do Plano de

Ação Cultural do MEC, es
tará em Florianópolis
,amanhã o grupo teatral

"Carroça de Ouro" que ao

ar livre apresentará "Com

pram-se Meritirtfs-e Verda-
des",

A Grafo's, com seus oito anos de vida,
ficou conhecida como sinônimo de impressos de
ótima qualidade, entrega pontual e preços justos.

'

Mas agora tem gente tentando usar esse nome .

,

, Abra o olho.
Quando você encomendar trabalhos gráficos,

veja bem o endereço. Se não for Felipe Schmidt, 115,
não -é Grafo's.
Se você fizer isso, estará poupando uma grande

vergonha para o pessoal da�Grafo's,
Ver seu nome sendo usado em serviços
de má qualidade,

gdar · ndo/tno groficá Itda.
FONES 22-2300 E 22-2629 - FELIPE SCHMIDT, 115 - FLORI.ANOP'OLlS

I '
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Princesa
processa
filme de
sua vida
M i Ião - A princesa

Elizabeth Bagaya, ex-chan.
celer de' Uganda, estã mo

vendo uma ação contra uma
companhia cinematográfica
.Italiana que está rodando
um filme sobre suas aventu-
ras amorosas, disseram hoje Lisboa - Veteranos lesío
funcionária; da justiça de nados das guerras coloniais,
Milão. na África, apoderaram-se
A princesa solicita em ontem das caixas de pedágio
sua inicial que a Andromed da gigantesca ponte pênsil

'

Cinematográfica suspenda a de Lisboa para garantir suas
filmagem .

de "A Princesa exigências de benefícios de
Nua", que, segundo a publí-

.

reabílítacêo. Os ex-soldados,
cidade, versa sobre sua vida,

, tal como foi d'ívulgada pela
rádio Kampala quando de
suas desavenças com o presí

, dente Idi Amin.
Elizabeth disse que o fil·

me manchava sua reputação.
Diretores da empresa cíne
matográfica disseram que

I tentariam contato com a

princesa para convecê-Ia do Os funcionários da ponte
contrário. I e a polícia não ofereceram
Idi Amin afastou-a da resistência. No sábado à noi

chancelaria por "conduta te, os veterana; e suas famí-.
imoral". A princesa atual- lias instalaram-se nos arredo

mente vive em Londres. res do palácio presidencial

em cadeiras de Iodas ou

com muletas, muitos sem

braços e pernas, deixavam

que os veículos passasem na

ponte sem pagar, num esfor- -

ço para chamar a atenção
para sua causa.

MINERAÇÃO SANTA CATARINA S.A.
C.G.C. b6.531.225/0001 - 90
Assembléia Geral Extraordinária

CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas da Mineração Santa

Catarina S.A., a se reunirem em assembléia geral extraordiná-

ria, em sua sede social em Estação Cocal, Morro da Fumaça,
SC., no dia 07 de outubro de 1975, às 14 horas, para de'libe
rarern sobre a segu inte

Ordem do dia:

10.) - Reforma dos Estatutos Sociais.
20.) - Outros assuntos de interesse Social.

Estação Cocai, 23 de setembro de 1975
Ouintino Padoin - Diretor Presidente
Pedro Bergmann - Diretor Gerente'

Hamilton A. Feldmann - Diretor Financeiro
Aldo Vargas - Diretor Administrativo

PRÊMIO ANUAL
_. .�

,. -
0 � _ �_

,...

RllDRIGO
"

GOMEZ
CONCOHRENTES �'-_ .. "_ .. -'_ .. _, _.,

Pessoas físicas oriundas 'da Argentina, Bolívia, Bra
sil, Colômbia, Costa' Rica, Chile, Equador, EI Salva

dor, Guatemala, Guiana" Haiti, Honduras, -lamaica,
México, Nicarágua, Panamá, Paraguai, Peru, Repúbli
ca Dominicana, Trinidad y Tobago, Uruguai, Vene
zuela. '

OBRAS
Originais de estudos, incluindo teses, de grau uni

versitãrio que não tenham sido editados com fins co

merciais, escritos em espanhol, francês, inglês ou por

tugu&s. A extensão dos trabalhos não deve superar
30.000 palavras (equivalentes a aproximadamente

- 100 linhas, datilografadas em duplo espaço).
TEMAS

- Politica e programação monetária, experiências
em América latina;

- Papel das instituições financeiras no desenvolvi·
menta econômico;

- Análises dos mercados de capitais;
- Política de balança de pagamentos e movimento

'internacional de capitais;
- Cooperação finance�ra entre países latinoameri

canos;
- Problemas monetários internacionais e suas re

percussões nà América latina.
PREMIO'

"

Um só prêmio de US$5.000,OO (cinco mil dólares
americanos) divisfvel em caso de 'empate entre dois

concorrentes.
PRAZO .

Os trabalhos deverão ser enviados para a Direção
do Centro de Estudos Monetários latinoamericanos
(Durango 54, México 7, O.F., 'VIéxicol', em sete exem-

plares, até 1§ de janeiro de cada ano.
'

PUBUCACAO <,

O CEMlA publicará o trabalho premiado e tem

opção de publicar qualquer dos demais trabalhos con
correntes. As bases' completas' do concurso serão en

viadas às pessoas interessadas pelo CEM lA.

f·

',CARRO
VENDE-SE: Um Dodge Dar:t, 'linho, ano 72,
ar condicionado, tala larga em boas condições.
Tratar com Roberto pelo telefone ...;.

I
22-63-97.

OFERTAS DO BARRACÃO
Interruptores e tom aí as a part ir de ats 1,20· P ias tipo ame
ricanascar' 50% Desc. - Fechaduras,a partir de Cr$ 5,58- Cal
Virgem a Cr$ 5,00 a saca e mais ca:leiras para p raia, azulei os,
1000�as ssnitârlas, m anilhas, tint�s, ,I�!o��s� t!i?��� etc.

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

CENTRO - ESTREITO - BAL CAMBORIÚ - TUBARÃO
FOI\IES: 44 -1811 - 44 -'1790 ·44 ·1080

de. Belém, b laqueando o trã

fego nas duas avenidas prin
.cipaís e parando . os trens

de suburbíos para ler suas

exigências.
"Não queremos esmolas,

queremos trabalho" - afír
-

mouMarcelino da Silva, de
29 anos, que perdeu o joe
lho esquerdo quando uma

,mina explodiu emMoçambi
que há cinco anos. ''Durante

17 meses temos tentado ob
ter benefícios, mas nada a-

.

contece."
Como muitos de seus

companheiros, Silva Dias
tem braços fortes e muscu

losos, por causa do exercí
cio permanente com as mu

letas. Apresenta tatuagens
de seus tempos na frente de

luta. Antes de ir para a

guerra trabalhava como ma

quinista. Passou longos me

ses no hospital antes de se

dedicar a organizar outros

ex-soldados, nessas mesmas

condições. Calcula que há
30mil.

"Queremos mais pernas e.

braços artificiais, mais livros
e mais terapia física, e opor
tunidade para, reincorporar
-nos à sociedade, 'sobretudo'
queremos possibilidades de

trab alho ", afinn00.

PROTESTOS
Durante sua ma nifesta

ção, os ex-soldados gritavam
que os verdadeiros inválidos
são os homens sãos que não

querem trabalhar, coisa que
ooorre 'com frequência a

tualmente em Portugal. Os

veteranos enviaram um me

morando com suas deman
das ao presidente Francisco
da Cost Gomes, que normal
mente vai ao balcão do palá
cio para falar' aos manifes
tantes, mas desta vez não o

fez. Entre outras coisas pe
dem 135 dólares mensais em

benefícios.
Os manifestantes dizem

que não irão embora en

quanto Costa Gomes não
'

aceitar seu documento e fa
Iar com eles. Disseram-nos

que o presidente não sabe

que estamos aqui - afírrnou

um dos manifestantes a seus

companheiros através de um

megafone. "Ê possível que o

presidente não leia os jor- ,.

nais? Se vem à janela por
motivos menos importantes
por que não vem falar com
os representantes de 30 mil
pessoas exploradas? "

COMPANHIN DOCAS DE IMBITUBA
CGC No. 84.208.123/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

SEGUNDA CONVOCA'CÃO
Os manifestantes pare

cem pensar de uma guerra

iI1iusta - é um de seus

lemas. Protestam também
contra o envio de tropas
agora para manter a paz nas

ex-colônias. ''Não mais car

ne de canhão - gritam. Um
jovem que vendia uma pu
blicação do grupo, gritou:
"Se a; generais tivessem per
dido braços, há mais tempo
que teriam saído as leis de
benefícios. O jovem tem

apenas a metade de um bra
ço.

Sã� convidados os acionistas a se reunirem,.em
Assembléia Geral Extraordinária, em segunda convo

cação, na sede social, à Avenida Getúlio Vargas f./no.,
nesta cidade, no dia 30 do corrente mês, às 15:00
horas, a fim de deliberarem sobre nova composição da

Diretoria, e outros assuntos de interesse social.

linbituba, :C 'Ie setembro de 1975.
Antônio Carlos da Silva Muricy

Diretor Presidente

José Uzêda de Oliveira
Diretor

''Agora eu sei p'Qr queminhamãe
só usaPrimor." . -

.

A história destamenina � de
centenas de outros colegiais que
visitam nossas fábricas poderia ser a
suahistória.

Talvez você não saiba, mas
ao levar Primor para casa
você está levando.muito mais que

uma simples lata de óleo.
. Já faz um bom tempo que nossos,

produtos procuram enriquecer a vida
das pessoas, tomá-la ainda

'

mais feliz. Operários, técnicos,
executivos trabalham ininterrup
tamente em diversos Estados

paravocê. Silos, fábricas, laboratórios,
.

análise, pesquisa.
Por isso, quem conhece nosso

trabalho por dentro sabe por que a

maioria dos brasileiros
fez de Primor uma
escolha tão natural.

EscolhasNaturais
..c
u

�
�AMRIG

De�l/do cafezinho.docigarro.do cafezinho.
do cigarro.do qafe�lnho.dó clgaflro.
bebei um copo de-leite.

.

" o

Beba leite. r5Leite faz bem.
. PRODUTORES 'DE LEITE DE SANTACATARINA
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rSeixas diz que o período é

de "alta instabilidade"
I

o professor explica que

"todo o regime atmosférico está

estacionário...". Ou seja:
:IS chuvas, �evem voltar logo.

0\ temporal que caiu na cidade na últi

ma segunda-feira, entre 20 horas e

20h30min, segundo a estação meteoro

lógica do professor Seixas Netto, deu um

índice pluviométrico de 36 milímetros. E
.

o período de chuvas de quatr9 semanas

na área de Florianópolis foi de 436 milí- .

metrOS - quase um quarto da média anu-

!II.

o professor Seixas Netto explica que

"com o derramamento andino ocorrido

no mês de julho (congelamento de água
no sul), os ciclos de emissão polar ficaram

lentos, dando motivo ao acúmulo de umi

dade, na média de 98%, ou seja, ar super
saturado. Como o sol está há 32 dias .em

i!lércia, todo o regime atmosférico está

estacionário por falta de ação eletromag
nética de vento solar. Deste modo, o pe
ríodo de alta instabilidade irá até o dia

quatro de outubro".
Anteontem porém, às 13 horas, segun

do Seixas, começou a primavera, e "com
o sol declinando para o sul começa .o

hemisfério sul a receber maios incidência
de raios solares, e por consequência, co

meça o esquentamento da atmosfera e a

elevação de irradiação térmica do sol. O

verão, portanto, do ponto de vista clima

tológico, deverá iniciar a 21 de novembro.
Entre quatro de outubro e 21 de novem

. bro, com acréscimo progressivo da tempe
ratura, haverá regime de seca no Sul do

País, com alguns temporais violentos, em
bora rápidos". I

Supletivos inscrevem
1.383 candidatos
Os exames serão realizados em

novembro e o número de

candidatos é menor do que o

verificado em junho.

As inscrições para os Exames Supleti
vos programados para o período de 13 a

16 de novembro, encerradas na última
sexta-feira, registraram um total de 1.383
candidatos na área da la, Coordenadoria

Regional de Educação, com sede em Flo

rianópolis.
Este total de inscrições está dividido

em 959 pessoas candidatas a provas de
20. grau e 424 para provas de 10. grau.
Entre eles, há detentos da Penitenciária
Estadual, dos quais 21 farão as' provas de
20. grau e 10 do 10. grau. A Comissão
Central dos Exames Supletivos revela que

. o total de inscritos é inferior ao constata

do nos Exames Supletivos realizados em

junho, em Florianópolis, "representando
quase 100 pessoas a menos".

Pelas primeiras impressões e pelo fato
de que a maioria não irá fazer provas em

todas as matérias, tendo eliminado já di
versas em testes anteriores, esta redução
no número' de candidatos, segundo mem

bro da Comissão, 'pode representar que
estejam começando a diminuir os estudan
tes de Cursinhos Supletivos, ou pessoas
que tentem diplomas através deste sistema
de avaliação".

Dos candidatos inscritos em Florianó
polis, um pequeno número é constituído
por candidatos provenientes principalmen
te do /Rio Grande do Sul, vindo a seguir
Paraná e São Paulo. É também éonsiderá
vel o número de militares inscritos, em

geral pessoas sediadas na Capital na Base
Aérea e nos quadros da Marinha, em geral
procedentes de outros estados. Foi regis
trada também a inscrição de um portu
guês residente em Porto Alegre.

Universidade do Estado
.

treina seus 'professores
Em Minas Gerais os

dois técnicos também colherão
I

subsídios para o funcionamento
do Hospital Veterinário de Lages.

Os professores Hemany Borges, Aldo
Martins e Celso Santos, da Escola Supe
rior de Medicina Veterinária da Udesc,
estão participando, em Belo Horizonte, do
curso de extensão promovido pela Univer

sidade Federal de Minas Gerais, que se

estenderá até amanhã, abordando assuntos

relacionados à "Patologia das Doenças Me

tabólicas e Carenciais". O curso é minis

trado pelo Dr. Lennart Krook, da Univer

.sídade de Cornell, New York.

A participação da Udesc no encontro
cumpre os objetivos preccnízados no Pla
no de Capacitação do Corpo Docente, de"
'lendo os professores catarinenses manter,
na oportunidade, contatos com os médi

cos veterinários da Ufmg, a fim de colhe
rem subsídios para o funcionamento do

Hospital Veterinário da Udesc, que será

entregue nos próximos dias, para inaugu
ração �a 6 de novembro próximo, em

Lages.

PRÚXIMO AO HOSP. SAGRADA FAMILlA

Gasolina, um comércio normal,
posto Hélio Ribeiro da

Silva, à avenida Othon
Gama D'Eça, que já assis-

mam no primeiro dia. E

os que mais reclamam são

os fregueses que raramen

te encostam o 'carro no .

posto para encher o tan

que,
'

mas também só

protestam no primeiro dia

porque quem se habituou
a comprar Cr$ 10, 20 ou

Cr$ 30,00 de gasolina
continuará com o hábi
to':

Um ifuncionário do

Apesar do aumento do

preço do litro da gasolina
- que passou de Cr$ 2,30
a Cr$ 2,56 =«, o movi

mento nos postos distri
buidores sda cidade ' é

normal': Não houve dimi

nuição .considerável na

venda do produto, con

tam
.

os' funcionários dos

postos, os quais alegam
que a maioria dos proprie
tários de veículos só recla-

tiu a vários aumentos do

produto, conhece bem a

reação dos motoristas: a

subida do preço não mo

difica o grande movimen

to de vendas. Eles pagam
i'

dasmesma forma e só pro
testam quando não há ga·
solina. "Eles pagam da mesma forma., '.

o Governo Federal, pelo Decreto-Lei 1.358, garante a você

a devolução de 10% do total das prestações que você pagou em 1974.
Essa devolução é, no mínimo, de Cr$ 240,00 e, no máximo,
de Cr$ 3.000,00.

Procure o Agente que financiou sua casa e endosse o seu

Certificado de Crédito.
Mas vá correndo, que o prazo é só até 30 de setembro.

Depois dessa data, você perde o direito a este beneficio, que
representa uma substancial redução nas suas despesas com
a casa própria.

.RepetimoS: SÓ até30 de setembro.!
Atenção

� .

Na ocasião do.endosso do seu Certificado de
Crédito, você receberá do Agente 12 (doze) cupons,
cada um deles no valor de 1112 (hum doze avos) do
total do crédito, a serem abatidos com correção
trimestral, no ato do pagamento das prestações, com
vencimento entrejulho de 1975 ejunho de 1976.

MINISTÉRIO DO INTERIOR

•••

:::BNH
BANCO NACIONAL DA HABITAÇÃO

Casa com 140m2 com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, BWC, área de serviço, garagem, chur
rasqueira. Preço Cr$ 210.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCA
TON

.

LTOA. Rua Coronel Pedro Demoro,
1825 - Estreito - Fone 44-�966 - CRECI -
41.

A GL.'.D.'.SUPR:.ARQ.'.D.'.UNIV:
LOJA MAÇÔNICA "CAMPOS LOBO"

SOB Ã ÉGIDE DO G.'.O.'.B.'..

CONVITE - PARA MISSA DE 7.0 Día
A Loja Maçônica "Campos Lobo", pelo presente convida

os familiares, amigos e admiradores do pranteado Ir.'. OR
LANDO CARIONI, em homenagem ao 70. dia do seu passa
mento para o ORIENTE ETERNO.

Próxima quinta-feira, dia 25 à� 19 horas na Capela do

Colégio Catarinense.
Florianópolis, setembro de 1975.

LOJA MACÔNICA "CAMP6s LOBO" SOB A
ÉGIDE DO G.'.O.'.B.'.

CURSO DE PROGRAMAÇÃO

Com a criação da PRODASC - Cia. de Processame�to de

Dado� do Estado, o mercado de trabalho em Fpolis, será
promiSsor. Eis a sua chãnce de entrar para a profissão mais
rendosa do momento.

.

.

Faça nosso· curso - inicio próxima semana - Duração 75
dias - Vagas Limitadas. .

Informações e inscrições:
Servodata Processamento de Dados Ltda. Pr. XV, 21 Ed.:
João' Moritz conj, 504 - Fone 22-4568

L� Uma publicação
67ED/TORADEGU/AGLT8BA.

�------�----------------_�'�,_I

DE COMPUTADORES

Se você é responsável por
decisões de compras dentro da sua

empresa, basta você e o

Mercado Comum Brasileiro para
a equipe estar completa.

Ele dá informações
comerciais, industriais e de

serviços, classificadas por título e

Estado por Estado. Com
ele, você encontra rapidamente,
sem perguntar a ninguém;
desde o nome, endereço, inscrição
e CGC de qualquer
fornecedor distante, até
detalhes de embalagens, prazo de

entrega, de faturamento, etc.
E o melhor de tudo é

que o Mercado Comum Brasileiro
já está na sua empresa.
Pegue-o e multiplique-se por 20.

Comprador
bem informado
vira dono
do ·mercado.

,MERCADO
COMUM
BRASILEIRO
Rua Fernando Amaro,170
Fone: 22-0062 - Curitiba

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Diretor do Detran aponta
. os resultados práticos
da semana do trânsito
I

Falando sobre o de
senvolvimento da Semana
Nacional do Trânsito em

Santa Catarina, o coronel
Alinor José Ruthes, dire-

,

tor do Departamento Es
I tadual de Trânsito mos

trou-se otimista quanto ao

seu andamento, bem co

!TIO aos resultados práticos
obtidos, no decorrer da
semana, iniciada no dia
19 último com encerra

mento hoje, dia 25.
- Tenho a impressão

- declara -: que o núrne-
ro de acidentes, conforme
os: dados que temos até o

momento, vai se manter.
aquém dos registrados nas

demais seman�,. graças à

campanha que temos de
senvolvidos nestes dias.

Outro fa
to assinalado pelo próprio
diretor do Detran e apon-

tado como efeito posi
tivos das 'cami>�as de
cavalheirismo no trânsi
to' , é o de ter presencia
do1

nos últimos dias qua
tro gestos destes, quando
o motorista dá preferência
aos pedestres. '. J

As campanhas do De
tran desenvolveram-se du
rante a Semana Nacional
do Trânsito através de
propagandas na TV, distri
buição de um jornal co

memorativo com instru
ções didáticas sobre' o
comportamento adequado
no trânsito, cartazes alusi
vos portadores de frases e

panfletos dentro da mes

!TIa filosofia,
:Hoje, para encerramen

to da Semana, será, apre
sentado no programa Jor
nal da TArde, da TV Cul-

, tura, o coral da escola po-

livalente Dayse Werner Sa
Iíes, que cantará uma mú
sica especialmente com

posta para as comemora

ções da Semana Nacional
do Trânsito em Santa Ca
tarina: "Cante para Vi
ver", orquestrada pelo co

ronel Roberto Keil, com

acompanhamento da Ban
da da Polícia Militar.
.; Nossa idéia - diz o

coronel Ruthes -, é gra
var essa música para 76,
Centro de Instrução ser

distribuída em todas as

escolas da Grande Floria
.

nópolís, porque ela tein
uma "mensagem de trânsi
to" muito positiva para as

crianças. Através da músi
ca, corno vimossfazendo
'com palestras, pretende
mos despertar o subcons
dente da criança. para os

problemas de trânsito.

Martins o ex- "terror dos motoristas"
Laete Martins, 67 anos,'

ex-guarda de trânsito,'aposen
tado há 18 anos; era conheci
do na época como "o' terror
dos- motoristas", como ele
mesmo se classifica. Confessa
que gostava' de multar, <Ce jâ
multei tanta gente que nem

dá .para contar. Eu 'era. o
único que lutava para manter

a ordem, os outros tinham
muita camaradagem8 com os

motoristas. Eu apitava ate pa
ra o Governador se fosse pre
ciso. Sempre tive 11m compor
tamento exempler, na minha

ficha só. tem elogios, inclusive
um do ex-governador Aderbal
Ramos".

Hoje, Laete mora num ca

sebre, sozinho. Nunca, casou,
"mas já tive quatro 'campa
nheiras. Três morreram, uma'
foi embora. Os cinco filhos'.
que tiveã também morreram,
já de pequeninhos, porque
eram fracos, doentes. A

pobreza era muita, sabe? Mas
criei um menino desde os

nove anos. Agora ele está
casado, e' eu tô morando sozi
nho de novo, e vou ficar
assim. Já passo mal sozinho,
não vou botar mulher dentro
de casa para passar mal comi
go. Se eu ganhasse bem era

outra coisa, mas assim não
dá".

.

Atualmente, Laete ganha'
Cr$ 638,00 da aposentadoria.

'Quando entrei neste

serviço, ganhava duzentos. Ti
rei o 30. lugar no curso para
guarda. Trabalhava oito horas
por. dia. Mas quanto tinha
procissão, Festa de Trindade,
Festa do Bom Fim em São
José, a gente 'trabalhava fim
de semana, e até 10 horas da
noite.; e. apesar do

.

trabalho
dobrado, nunca se ganhou na

da extra. 'Não pagavam nem a

nossa comida':
.

Laete já foi carroceiro, pa
deiro e cozinheiro. Mas de
todas, a profissão de guarda
de trânsito foi a que mais
gostou, porque, "apesar de
ser sacrificado, era um serviço
mais leve. O pior era a chuva
que se, apanhava, e quando
dava um acidente, que às ve

zes a gente tinha que ficar
duas horas sem poder baixar
os braços. Já fiquei doente de
tirar licença de mais de dois
meses. Acho que tirei umas

dez licenças em 15 anos de
serviço. Fiquei com asma de
vido ao serviço no trânsito.
Entrei sãozinho e sal de lá
morto. Nunca ganhei uma

gorgeta, nem nunca fui pro
movido".

Agora, Laete diz que 'só
sai8 de .

casa para "receber o

dinheiro. Meu < distraimento é
ver na televisão um joguinho
de futebol, uma novela. E
ouvir o rádio. O resto do

tempo-eu arrumo a casa, lavo
roupa e cozinho como posso.
Tenho gasto uma babaridade
com hospital e médico. Te.
nho que pagar uma conta de
dois anos. Do meu salário,
descontam 50% para o -Ipesc,
e quando vou para o hospital
ainda tenho que pagar 30%
da' conta.

-- Ainda bem que não
gasto com remédio, porque o

filho da. vizinha se formou em

medicina e me ,dá amostra

gratis. Não fosse a vizinhança,
já teria morrido. Com este

dinheiro da aposentadoria,
mal dá para. viver. Pago
150,00s de . aluguel (mora na

Júlio Moura), gasto 350 por
mês no armazém, sem contar

carne, leite e margarina, que
eu nem compro proque nêa
dá. A inda tem 'água
(Cr$ 60,00) .e luz
(Cr$ 40,00) para pagar.

'. Laete toma, pela manhã,
um. café preto com pão seco.

Ao meio-dia, um piríio branco
e um pedaço de linguiça assa

da. ,Às vezes varia com um
caldo verde com batatas,
"mas quando faço tem que
durar dois dias. Agora botei:
um feijão no fogo 'com carne

seca, para comer no sábado e

no domingo. De tarde. tomo
outro 'café preto com dois

piles secos, e. de, noite, não
tem mais nada ".

I

Um efetivo de
86 guardas

Segundo informações
. ,to Detran, existem
atualmente 86 guardas

de trânsito
efetivos na cidade,
que ganham um

salário médio entre
Cr$ 900,00 a Cr$ 1.200,00,

que depende do
número de filhos,.

tempo de serviço.:.
. O grau de instrução
varia entre 'primário,
ginásio e científico.
Os' guardas trabalham
por turnos. Uma
rurma das 7 às l�

horas, outra
.

das 13 às 19,
e outra ainda, das
19 às 23 horas.

Para ser guarda de
trânsito, primeiro é

necessário fazer o curso

de formação
de soldado (quando
não é reservista de
la. categoria), no
Centro de Instução
Policial Militar.

Depois, I) candidato
faz outro curso, de

adaptação, na
Companhia do Detran,
que dura de dois a três

meses. Se for

aprovado, permanece,
se não, retorna ao

Quartel General da
.

Polícia Militar.

A. Telecomunicações de Santa Catarina, começa a distribuir
hoje a lista telefônica definitiva para o Estado, através do correio.
lA nova lista de Santa Catarina para o período 75/76, foi elabora.
da pela Editora Guias Telefônicos do Brasil, de Recife, � confs-,
cionada em São Paulo. Na capa estão estampadas duas fotografias.

. mostrando o contraste do Estado: a praia de Camboríú durante o

verão, e a neve no planalto serrano. No verso da capa estão os
telefones de emergência das principais cidades do Estado - Floria
nôpolís, Blumenau, Joinville, Itajaí e Lages. A partir da página
dois há uma seção especial, com informações úteis: regulamento
geral da Telesc, serviço interurbano, serviço internacional, portaria
do Ministério das Comunicações, norma sobre transferência de
assinaturas, localidades onde a companhia mantém serviço telefôni
co, tarifação. Apresenta também, todas as explicações sobre como
a Telesc procede para fazer a cobrança da conta. A grande inova
ção da nova' lista é a apresentação, em separado, do chamado
"guia do Governo", no' qual todos .os telefones da administração
estadual estão relacionados por Secretarias, em ordem alfabética,
com os números de todas as respectivas repartições em todo o

Estado.

DISTRIBUiÇÃO
Segundo informou a Telesc, as listas serão distrlbuídas a partir

de hoje para Florianópolis, sendo que na próxima segunda-feira, o

mesmo trabalho estará sendo feito em Blumenau, Itajaí, Brusque,
Jaraguá do' Sul e Curitibanos. A Telesc alerta aos usuários, que a

distribuição das novas listas é gratuita. As centrais telefônicas que
serão ativadas até

-

o final deste ano, já têm os números dos
aparelhos na -lista, Em contrapartida, os assinantes que adquiriram
telefones depois de 31 de maio deste ano - data em' que o novo

guia foi econtratado - os números não constam na lista, devendo
ser incluidos somente no próximo ano ..

A Telesc informa, que para os troncos de PABXS�.parece so

mente um número na lista, mas na realidade existem vários telefo
nes, acoplados. No caso de uma ligação para um tronco de PABX
dar ocupado, é sinal que todos -os canais estão em atividade' e a

solução é o usuário desligar, aguardar alguns minutos e tentar nova

ligação. Nos locais onde as novas centrais não foram ativadas, o

número atual aparece ao lado do novo, sendo que estes últimos
passarão a ser usados após a determinação oficial da Telesc.

CANASVI EI RAS
A lista de assinantes do sub-distrito de Canasvieiras não está

incluída na de Florianópolis e aparece na lista, na ordem alfabéti
ca de outras localidades. Segundo explicações, a Telesc não incluiu
Canasvieiras no guia de Florianópolis, tendo em vista. que os

aparelhos daquele local tem numeração de cinco dígitos, com o

prefixo. 66. O usuário que desejar uma ligação para Canasvieíras,
por enquanto, deverá se utilizar do' número 101 - chamada interur
bana - pois até o momento l1ão há Iigação direta, o.' que dever}
acontecer em breve.

Em casos de telefones alugados, a Telesc informa que tem

condições de fazer a transferência temporária, para identificação
� -==-m=������;=======================�====================��==-=��-=�� � �..__� ����__�� �do usu�io �ual. ----J

U111il semana de advertências. I

Costa, solcado há 7 anos.

Testemunhas de Jeová
realizam congresso no

Orlando. ScarpeUi

Wanderley da Costa, 28 anos, casado, dois filhos pequenos,
guarda de trãnsito há sete anos, Cr$ 1..100,00 por mês, pode
ser considerado um dos guardas mais calmos de Florianópolis,
com uma média de três multas por dia. "Não sou de dar
multa, gosto de fazer advertências antes". Para ele, '�a pior
coisa é chamar a atenção do motorista, advertir e ele não

.

obedecer. Costumo chamar até' a terceira vez. Se não adianta,
at digo: o Sr. vai me desculpar, mas vai ser notificado.

"

Ele mesmo admite ser' "um sujeito calmo. Se fosse nervoso

não estaria no trânsito, é muito ruim para os nervos, muito
barulhento. Tenho alguns colegas meio nervosos. Eu não posso
reclamar' de o serviço ter me prejudicado. O máximo que já
peguei por causa dele foi gripe. "

Wanderley mora em Barra Funda, municipio de Palhoça.
Para 'pegar o ônibus no centro, tem que andar seis quilômetros
da bicicleta até lá, "uma ginástica forçada às '6,30 da 'manhã",
diz com bom humor. Gosta da profissão, mas não quer que
seus filhos sejam guardas de trânsito. "Eles vã escolher o que
quiserem Mas se escolh e rem a vida militar, que sejam
graduados. Nós somos apenas soldados rasos".

- Como guarda de trãnsito - continua - não se tem

promoção, a não ser que se faça curso de sargento ou de cabo,
mas a( fá muda de setor. Deveria haver, para estimulo, uma

gratificação anual da Secretaria de Segurança e Informações.
Ou então, ao bom elemento, uma graduação de divisa,".

Wanderley estudou até o 30. ano do ginásio, "depois tive
que parar, porque estudava á noite e o. colégio era muito longe,
ficava muito puxado": Até agora só trabalhou nesta função.
Diz que com o salário que ganha, pode viver:"ma�s ou menos.
Não pago aluguel, porque moro com a sogra, e gasto uma

média de Cr$ 700 de armazém. Com o resto, a gente paga
prestações. Com mêdico e remédios niio gasto quase nada,'
minha familia é saudável, graças a Deus". "

Com este emprego, "mesmo que eu quisesse, não daria para
ter o tro, porque os turnos são intercalados, um dia se talha'
de manhã, outro à tarde". Os pontos dos guardas são os mais
diversos da o: dade, não há um fixo. Quando há extra {algum
acontecimento} trabalham também aos sábados' e domingos.

'I Mas nüo há salário, extra. Nas horas de f9lga, Wanderley gosta
muito de ir ao Cinema, e no verão, à praid.

Um congresso sobre o tema "Soberania Divina" será realizado
de· 2 a 5 de outubro próximo pelas Testemunhas de Jeová, elll
Florianópolis, tendo por local o Estádio Orlando Scarpelli. Este
congresso faz parte de uma série que estará sendo realizado em
todo. o país no último trimestre deste ano e

•

seu objetivo é
fartá �r os vínculos de união entre as Testemunhas assim como
orier. ':;-las no entendimento correto das Escrituras Sagradas".

A programação para o Congresso inclui. discursos, demonstração
e encenações de dramas bíblicos que mostrarão "como o amor
misericórdia, paciência e humildade são importantes e valiósos n�
vida prática. "A 'previsão é de que milhares de pessoas procedentes
de 40 cidades do Estado venham a participar do Encontro e. para
o. seu atendimento, diz a fonte, um grande grupo de trabalhadores'
voluntários, todos Testemunhas, irão se responsabilizar pelo funci.
onamento de diversos departamentos encarregados de operar a

parte mecânica do Congresso, ou seja, auxiliar na alimentação
. hospedagem e em prover socorros médicos urgentes aos congressi;
tas.

. .

Telesc inicia hoie
a 'di$tribui�ão das
listas telefôn'icas

.

Tylan põe o frango de regime.
Regime de engorda.
Com Tylan controlandoõ
Myçoplasma e impedindo a ORC, a
conversão alimentar melhora de
5,47%, o que corresponde ao primeiro
mês de ração de um lote, de graça,
porano.
O ganho de peso aumenta em 4,4%,
antecipando o abate.
Use Tylan e veja suas aves
transformarem ração em quilos e

quilos de came, rapidamente.
Tylan é econômico e evita prejuizos.
Como, porexemplo, a condenação de
carcaças por ORC. Em 21% das I

carcaças condenadas pela Inspeção
Federal em 74, a causa foi a ORC., .

Você precisa de Tylan, o vencedor do
Mycoplasma, lutando do seu lado ..

Pondo suas aves e seus lucros em
regime de engorda.
Fale logo com seu Representante
Elanco. Ou com a'Maíriz: tel.
240-3211, São Paulo - SP. Caixa
Postal 30861 .

�dO
MycopIasma.

\

Elanco: fabricante de
Tylan .Coban,
Hygromix. Perflan
Treflan.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NoSul O Estas duas queixadas de
tubarões ilustram vitrine

que explica a árvore

filogenêtica desse gênero
de peixe. A sala para as

baleias está em montagem

/

único 111LI8eu

ocearwgráfico
doBrasil

Para o futuro, o Museu pretende
realizar uma exposição permanente de

alguns animais vivos, como leões mari

nhos, pingüins e tartarugas-do-mar ,
num dos lagos de água salgada que
circundam. o prédio. Até o fim deste

ano tal exposição deverá estar monta

da e aberta à visitação pública. A longo
prazo, segundo o diretor adjunto, a

entidade pensa em construir tanques
para apresentação de golfinhos (00-
tos), nos mesmos moldes do ''Sea

Aquarium't.existente nos Estados Uni

dos.
- "Com a passagem do Museu para

a Fundação Universidade de Rio Gran

de, esperamos maior desenvolvimento
e movimentação das atividades cientí

ficas, já que somente assim - entende

mos _:_ se poderá manter o empreendi
mento sempre atualizado, como con

vém por se tratar de 6rgão voltado

precipuamente para a pesquisa cientffl-
.

. ca".

Mostrando coleções que foram organizadas ao longo
de 22 anos, há no sul - na cidade portuária de

Rio Grande - o museu pioneiro da oceanografia
brasileira;' 150 mil peças estão catalogadas e

expostas em suas vitrines que recebem visitação
ini nterrupta e mostram ainda a mais completa.
co leção de moluscos de toda a Amér ica Latina.

o único museu existente no Brasil

vaI tado para a vida marinha localiza-se

na cidade portuária de Rio Grande,
distante 309· quilômetros de Porto

Alegre. Trata-se do Museu Oceanográ
fico de Rio Grande que, além de

possuir um acervo valiosíssimo, como
a coleção de mduscos mais completa
da América Latina, é um dos poucos
do . mundo cujo prédio foi construdo

.

especialmente para servir de museu,

. com ílurnineção especial, ventilação
natural e concepção interna avançada,
permitindo a exposição lógica das 150

mil peças catalogadas em suas 70

vitrines. Por trás destas localizam-se o

auditório, a biblioteca e OS quatro
laboratórios de pesquisa, para estudo
í

os peixes, moluscos, organismos mari
nhos e cursos d'água interiores.

Até 1973 o Museu Oceanográfico
localizava-se no centro urbano da cida

Ie, em plena Praça Tamandaré. Funda
do a oito de setembro de 1953, o

Museu começou a funcionar como

"Sociedade de Estudos Oceanográficos
de Rio Grande" e teve como fundado

res, entre outros, os professores Eliezer

de Carvalho Rbs e Boaventura Noguei
ra Barcellos, O primeiro, grande ircen
t ivador do empreendimento, permane
ce até hoje como seu diretor. Há dois
anos o Museu foi transferido do centro

para o aterro de prolongamento do

chamado cais de saneamento da cida

de, ao lado do Iate Clube de Rio
Grande. Prédio esse construído com

recursos da fundação Cidade de Rio

Gande, que por sua vez está constituí
da pelas empresas localizadas na região
que se dedicam à exploração econômi
cada pesca.

RARIDADES NO
No local onde atualmente se encon

t ra, o Museu Oceanográfico foi inaugu
rado em 15 de novembro de 1973,
sendo posteriormente doado pela Fun
dação Cidade de Rio Grande à Funda

ção Universidade de Rio Grande, em
.

. maio do corrente ano, certamente com

o objetivo de melhor desenvolveras
atividades científicas e de pesquisa que
uma entidade dessa natureza precisa
manter, A Furg mantém, por seu

turno, o Centro de Ciências do Mar e o

Curso de. Oceanologia, este recente-

mente reconhecido pelo Ministério de

Educação e Cultura.
Esse museu conta atualmente com

quatro laboratórios, O de malacoiogia
é o maior deles e se destina 00 estudo
dos moluscos em geral, É dirigido pelo
professor Rios e possui 120 mil exem
pIares de corchas de todas as partes do'
mundo, coleção avaliada em mais de
500 mil cruzeiros. Nesse sentido, expli
ca o professor Gianaca que as conchas
têm cotações variáveis, no mercado
internacional:

- "A mais rara do Museu foi

adquirida por míl d6lares (cerca de
oito mil cruzeiros) e é a mais valiosa
das espécies pequenas.' Chama-se "Co
nus gloriamaris" e é procedente da Ilha
dê Guadalcanal". O laboratõrío de

bentologia, a cargo do professor Gia-

nuca, estuda os organismos que vivem balenídeos que deram à praia no litoral
no fundo dos mares e oceanos, como gaúcho. Lá estão expostos três exem .

estre1as-do -mar, crustáceos, corais, etc. pIares: um cachalote achado na costa
Já o de ictiologia, administrado pelos de Sã> Jale do Norte, município
próprios alunos do Curso de Oceanolo- vizinho a Rio Grande; uma baleia da
gia, estuda a reprodução e conservação Antártida, encontrada no Farol do
dos peixes, tema muito atual e im- Chuí, extremo sul do, Brasil e que

portante,já que no Brasil a pesca vem 'veío por acaso para a região, uma vez
sendo praticada sem qualquer critério que jamais havia surgido animal seme

conservacionista. 1 lhante em águas brasileiras; e uma

"orca", carnívoro merinno de grande
ferocidade, encontrado à deriva nas

proximidades do Farol de Sarita, em
Rio Grande. O Museu Oceanográfico
conta ainda com uma biblioteca espe
cializada, destinada a auxiliar na pes
quisa a catalogação das peças expostas,
bem como para o estudo curricular dos.
alunos do Curso de Oceanología da

FUJg.

VISITA

A direção do Museu Oceanográfico
faz questão de s�ientar que "as cole

ções do Museu foram organizadas ao

longodos 22 anos de existência do

mesmo; contando sempre com a cola

'boração espontânea e muito valiosa do
público em geral, de cientistas, profes
sores, alunos, instituições de ensino e

empresas privadas localizadas na cida

de de Rio Grande e no Estado".
O horário para se conhecer o único

museu do gênero existente no Brasil,
que tem 'a mais completa coleção de

moluscos da .Amêricaa Latina, é das

14 às 18 horas de todos os dias, pois o
Museu Oceanográfico de Rio Grande

não fecha aos sábados e domingos.

O estudo dos cursos d'água interio
res ou contíríentaís - rios e lagos - tem

laborat6rio próprio 00 Museu, o de

limmlogia, a cargo
I
também dos alu

nos, sob a orientação dos diretores do
estabelecimento.

BALEIAS

Esti em fase de montagem a sala

d'e"'osteologia, para exposção de

ô�rQ a� t'OYl �.
da pt"iWJaVeYla pra Você I

Dormitório de casal, em caviúna.

Cr$ 1.780,00 à vista, ou
.

prestações de Cr$ 121,-16.

Dê uma chegadinha no

Hoepcke, só pra conferir. Nós
lhe oferecemos a

mel ho r primavera da
sua vida!

Televisor Telefunken
Cr$ 1.850,00 à vista, ou Cr$ 121,16 por mês.
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A '.
HU1..L

REVENDEDOR

AUTORIZ�DO'.

PECAS E vEIcULas LTOA.

Variant - Azul , 1971
Kombi - Amarelo ...............•............. 1974
Brasília - Branco Lótus ...•............

'

',' ... 1973
Fus'cão - Azul Diamante '.' .. 1971
Fuscão - Azul Pavão' 1972
Fuscão-Marron .......•..•................... 1974
TL - Verde Guarujá '

'

.....•.... ' 1972
Belina - Marron ..•............................ 1975
1500 - Azul Diamante ... ',0 •• : ••••••••

'

•••••••••• 1971

roSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEÍCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R -CM'pAR OUTRA - 90 ESTREITO
. Fo�e:44..()522.
• Florianópolis.

Av. �tibens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22-5757

Volkswagen 1300 - Laranja Outono ... ; •..•. � •... 1975
Vol kswagen ,1500 - Bege Alabastro " .: , .••

'

.•.•••••• '.
- 1975

Volkswagen 1500 - Azul Diamante '.'
, . , ..

"

1971
Volkswagen Brasflia - Vermelho .. ::::::::::::::: 1974
VolkswagenBras(lia'-Ocre ...•.•.•.. '.: .. :••.•. ·.-•• 1974
DOQ:je 1800-' Branco ...•.......•••.• :... , ••••••.• :.: 1974
Co rcel Cu pê - Ve-rmel ho c/vinil : ••••••• � .... ', • ... 1972.
Corcel Cupll- Amarelo ., ...•..

'

.••••••••.•• .'• .-••• 1972
COrcel-BegeTerra •................•....•..... 1970

I
COrcel-BegeTerra .... 0 •••• "0 ••••

•

••• ;·.·..
'

••
:
•• ·1969 '

Opala - Cinza Prata .............•...•.• :.••.•... 1971 .

Variant - Bege Claro: '

••••• ' .. 1970

._ �-- ---- --__)._

I

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 Ia ser liaado)
1 - Corcel luxo Cupê . . . 72
1 - Dodge 1800 . • .. .,.. . . . . . . . . . . . . . . . .. . 73
1 _:__ Opala luxo . . . . . . . . . . . . . . ' 70 ..
1 - Doginho super equipado . ' 75
1 - K.arman-Guia . . . . .. .. .. 71
1- Volks 1500 . . .73-
1 - Chevette Branco OK . .76.

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS. LTOA.�
CHEVROLET CARAVAN OK VARIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA CUPÊ OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK 1975
CHEVETTE OK VÁRIAS CORES 1915-
DODGE 1800 OK VÁRIAS CORES. . ,,:.1975

. DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO .. 1975'
CORCEL LUXO OK VÁRIAS.CORES ; 1975'
MAVERICK OK SUPER LUXO _ 1975
MAVERICK

, ........................•..
, 19,74'

PASSAT aK......... .. _.. 1975
SEDAN 1300 OK _ 1975
KOMBI aI< :... . .. : 1975
SP-2 1914
va l,KS-1fiOO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. _ 1973
illÍA:'ALMIRANTE LAMEGa 170, e JaAa PINTa ES
QUINA SALDANHA MARII\\HO -. FaNES: 22-0192
22-1392 e 22-2952

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EMESTOQUE TODA.LINHA

DE VQLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO COR ANO
1500 Amarelo cajú 1973
TL 4 portas Amarelo Safari 1973
Variant Branco Lotus ,1970
Variant Azul Niagara 1973

1300 Azul Caiçara 1974

1300 Vermelho Nobre 1975

1300 Amarelo . 1972

1300 Azul Diamante 1971

D'ispomos de motores 1300, 1500 é 1600
novos ou recondicionados à base de troca

Fràncisco Tolentino, 13 - TELEFONE 22-2980'
'Brasilia Laranja , .'� '75
Volks Azul Safira - 1.500 , ' 74
Volks Vefimelho - 1.500 . . 74

Volks Azul - 1.500 ... .. .. .. .. .. .. . .. .. ....72
Corcel Std Vermelho Jamboo .....•...... '. 74

GATÃO AUTOMOVEIS

DEPARTAIW'..J'.ITO DE CARRROS USADOS

Corcel \/'ermelho-Iuxo
'Corcel Amarelo - GT
-Volks Verde - 1,500
Variant Branca.
Variant Azul

Opala Seda.n
Opala Sedan s

Galaxie Marron - 500
Galaxie Vermelho - LTD

74
72
72
72.
70
74
71
71
69

.... -, � -
-

Rua Felipe Schmidt, 60 .

.-

,

Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197 I

I i
, ,

ORo OSVALDO VIEIRA
DR. PAULO MOTTA

Clínica e Cirurgia do APAR�LHO-GENITO-URI
NÁRIO.·
CONSULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SA�SE E COOP. DOS
RODOVIÁRIOS.' .

,CRECI - 57

IMOVEIS À VENDA
CASAS

C-78 - Casa cÍe aivenaria situada à Rua T�ês de Maio _

PRAI NHA, contendo sala, 5 quartos, sala de jantar, '.:ozinha
.

BWC, área de serviço. '

C-77 -e- Casa de alvenaria situada à Rua Abel Capela, COnt
do li'(ing, 4 quartos, sala de jantar, cozinha, 2 BWC, dep. e�
empregada, garagem p/2 carros.

C-76'- Casa de alvenaria situada à Rua do UNIVERSITÁ_
RIO -:JARDIM SANTA: MÓNICA, contendo amplo livi
lavabo, suite, dois quartos, hall de entrada em mármore 5n(, .

de jantar, cozinha, .BWC. Parte externa dep. de empre�a� a

área de serviço, sala de recreação, churrasqueira, garagem p�
r.arros.

.

. C-75 - Casa de madeira sito à Rua Fr�ncisco Evarista, con.
. tendo. 2 quartos, sala de visita e jantar conjugadas, cozinha e
�n�lr� .

ti:

r-:> EIMARD PIRES
MilTON BORGES LEAL

-ADVOGADOS-

CASA 3 QUARTOS
NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRa DE CaQUEIROS
CONTENDa 3 QUARTaS, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM FECHADA E LAVAN
DERIA.
TaDA CARPETADA,.ARMÃRIO DE F6RMICA NAca

ZINHA E BOX DE ACRILlCO NO BANHEIRO. AZULEJaS
DEcaRADOS.
PREÇO CRr$ 280.000,00
TRATAR NA RUA FE.L1PE SCHMIDT No. ,27, EDIFICIO
DIAS VELHa, sdBRE LOJA SALAS 15/16/17 .ou PELO
TELEFONE 22-3537- REGIS IM6vEIS - CRECI No, 58.

C-74 - Casa de alvenaria localizada à Rua Belarmino Corrê
- TR I NDADE, com 2 pisos, contendo 4 quartos com �nh

a

�rivativo, hall, 'iving, vestfbulo, escritório, copa, '.:ozinh: '

.area de serviço, dep. de empregada, terraço, garagem p/2 car
ros, lavanderia. Área construída 398,00m2.

C-73 - Casa de alvenaria situada em BARREIROS, COnten.
do 3 quartos, sendo um e/banhe privativo, 2 cozinhas, BWC
sala e varandão.

. ,

C-7i - Casa de alvenaria situada na TRINDADE - conten •

. do uma suite.. 3 quartos, living, lavabo, BWC; cozinha, dep.
de empregada, área de serviço, jardim de inverno, garagem
p/2 carros. Área constru ída 200,OOm2. .

.

C-68 - Casa de alvenaria situada à Rua Santa Tereza, con,
·tendo living, suite, 3 quartos, BWC, copa-cozinha, área de
serviço, garagem. Área constru Ida 202,OOm2. ._

C-67 .:... Casa de alvenaria situada à Rua Des. Salvio Gonzaga
- COQUEI RaS, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha,
dep. de empregada', garagem. Área de serviço. .'

I I

,

C-66 � Casa de alvenaria situada à Av. Hercíllo Luz, Com 2
pisos, contendo na parte térrea sala, copa, cozinha: área de
serviço. Piso superior com � quartos e banheiro.

,

C-64 - Casa de alvenaria situada à Ru� Estilac Leal - Praia
do Meío contendo 3 quartos, sala conjugada, cozinha, BWC,
-garagem.

C-63 '-. Casa de alvenaria situada à Rua Fritz Müiler, ccnten
do uma suite, 3 quartos, living, lavabo, BWC social, sala de
jantar, t;ozi�ha, área de serviço,. dep. de empregada, garagem
p/2 carros. Area co,:,strurda 204,OOm2. .

C-60 .; Casa de alvenaria, situada à Av. Itaguaçu com 3 pisos,
contendo .uma suite, mais dois quartos, sacada, BW,C social,
'. .

.
.

__ •. '

.

- I

hall, de entrada, lavabo, 'iving, sala de jantar, cozinha,
copa, lavanderia, área de serviço, '.Iep. de empregada, depósito
de gás;s despensa, garagem pI carros. Área construfda
305,48m2.

C-58 - Casa de alvenaria situada à Rua ";5" JARDIM SAN
TA MÓNICA, contendo 3 quartos, living, sala ele jantar, cozi
nha, BWC, despensa e garagem.

C-56"- Oasa de alvenaria.-situada à Rua Wilson Menezes em I�
CAMPI NAS, contendo 3 quartos, cozinha, sala, copa, BWC e

garagem;
" •.

C-52 -' Casa de alvenaria sito â Rua MAX SCHRAMM. Ter
reno medindo 1.843�20m2.

C-51 - Casa .de alvenaria situada à Rua José Lins do Rego -

contendo living, 3 quartos, sala de jantar, BWC, cozinha, dep.
de empregada, área de serviço. Área externa contendo 1 quar
to, churrasqueira e área de serviço, garagem.

C-49 - Casa. de alvenaria situada à Rua José de Anchieta,
contendo hall, Ijvi'ng, 4 quartos, BWC, copa, cozinha. Parte
externa c/garagem, dep. de empregada e área de serviço.

.

.

I
.

.

J ,

0-47 - Casa' de alvenaria sito à Rua Eduardo Dias - JAR
DIM ATLÀNTICO, contendo livinq, 3. quartos sendo' um

c/banho privativo, copa, cozinha, dep. de empregada, gara
gem p/2 carros. Área de serviço, churrasqueira. Área construí
da 200,00m2.

C-I! 1 - Casa de alvenaria sito à Rua Urbano Salles contendo,
living, sala de jantar, suite c/escritório e closet, 3 quartos,
BWC, lababo, dep, 'de empregada, cozinha, garagem, churras
queira, área de serviço. Área construfda 350,OOm2_

C-39 - Casa de alvenaria situada em ITACOROBI,conti!r)do
4 quartos, 2 banheiros, 3 salas, lavabo, copa, cozinha, área de

serviço, dep. de empregada; garagem p/2 carros, varanda nos

.ouartos e varandão na saia," telefone. Área eonstru fda
.

250,00m2.

C-2f; - Casa mista situada à Rua Andrelino Natividade da

Costa, contendo varanda, living, ''2 quartos, copa, cozinha,

.,BWC, área 'de serviço e garagem. Terreno todo murado.

C-27 - Casa de alvenaria situada à Rua Padre Schroeder -

AGRONOMICA, contendo 4 quartos, living, copa, '.:ozinha,
BWC, garagem.

'Cobranças, administração de Im�veis,. Causas trabalhistas e

criminais

Pça, Paulo Schlemper, n. I -.10. andar - Estreito - Floria
nópolls - SC.

DE FFlENTE PARA A BAlÁ NORTE E PRAÇA CELSa
RAMOS, CaNTENDa 3 QUARTOS, SALA, BANHEIRO,
COZINH'A, ÁREA DE ,SERViÇO, DEPENDÊNCIA DE' EM

PREGADA, GARAGEM, CARPET.
PREça Cr$ 439.000.00

•

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO - SaBRELOJA - SALAS 15/16/17 .oU PELO.FO
NE 223537 - REG!S IMÓVEIS - CRECI No. 58

. C-26 - Casa de alvenaria situada à Rua Juan Ganzo Fefnan·
'eles, SACO: DaS L1MOES, contendo living, 3 quartos, '.:opa,
cozinha, BWC. Parte externa de madeira para depósito .

�4..

PRECISA-SE

I;

APTO. BAíA NORTE. (EDF. ANTARES)

CHACARA 46.000m2
EM SANTO AMARO DA IMPERATRIZ, A 400in DA

'IGREJA CENTRAL VENDE-SE UMA CHÁCARA coa A
ÁREA ACIMA, CaNTENDO, UMA CASA OE 5·QUARTOS,
MOB I LI ADA, CHURRASQUEIRA, SAUNA, FRUTAS,
LUZ, ÁGUA ETC.

. .

PREça Cr$ 210.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT:No. 27, EDIFrCla
DIAS VELHO, SOBRELaJA - SALAS 15/16/17 OU PELa
TELEFONE 2231337 - REGIS IMOVEIS - CRECI No. 52.

Chefe para setor. de acabamento. Tratar na Gráfica
Natal. Rua Joaquim Carneiro, 55 - 'fone 44-0058-
Capoeiras.

Dra. MOEMA DESJARDINS'
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Edifrcio CEISA,
rua Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.
andar, eoníuntos 801 e 802 - fone 22·0471. (résidên·
"ela fones: 22·2018 e .22·5481) - Florianópolis.

MONTIENE

rf?J',r�l,R� IllIIOIIILliRIA
IMÓVEIS À VENDA

APARTAMENTOS'
A-l - ED. CARLas TAULOIS - Apto. c/l quarto, sala,
cozinha, BWC, carpetado. Área construída: 500,00m2.
A-2 - ED. SOLlMAR - Apto 'c/3 quartos, sendo um com

banho privativo, sala, cozinha, dep. de empregada, área de

serviço. Área constru fda: 120,00m2.
4-3 - ED. TRABALHADORES CAT. - Apto. c/3 quartos,
sala, cozinha, BWC, copa-cozinha; área de serviço.
A-4 - ED. A. CaELHa - Apto. c/2 quartos, dep. de empre

gada, BWC, copa-cozinha, área deserviço.
A-5 - ED. DIAS VELHa _:__ Apto. c/2 quartos, sala, cozi
nha, BWC, dep. de empregada, área de serviço. Área constru r-

da: 110,00m2.
.

4--6 - ED. BRIGADEIRO FAGUNDES - Apto c/2 quartos,
sala. cozinha, BWC, área de serviço, dep, de empregada.
Tratar à rua Tte, Silveira, 35 - Conj. 504 - ED. APOLO -

fone: 22-551Q.
Florian6polis - Santa Catarina.

CRECI .: 512

Montepio Nacional dos Trabalhadores
na Indústria da En!lrgia Elétrica

Vitorioso no Rio de Janeiro, São Paulo, Brasília e em

outros Estados, é lançado agora em Santa Catarina.
Ne cessitamos Agjlntes Autônomos. para todo o Estado.

Ambos os sexos, com ou sem experiência.
Ótimas comissões e prêmios de incentivo
Os interessados deverão se apresentar, ele 2a. feira a sába

do, das 14 às 19 horas, munidos de documentos, na Rua
Marechal Deodoro, No. 103 - 10. andar - Tu�rão.

VENDE-SE TL - 74 FINANCI�DO
Lataria, pintura e mecânica em excelente estado.

Com rádio e peças recentemente substituídas. Cr$
10.000,00 de entrada e Cr$ 15.500,00 financiado.
Aceita·se outro carro no negócio.

.

Tratar pelo fone: 44·1825.

,VENDE-SEs.MOTO HONDA CB 200/75
. .

Equip�da com carenagem - marcador de gasolina
mata cachorro - bagageiro - Bip de sinaleira -

chave em cima - pneus especiais - buzina Fian -

reboque para transporte da moto em automóvel.
! nformações fone - 22-45-68 - Horário comer

ciai.

ALUGA-SE SALA

Escritas fiscais e contábeis
Contratos, distratos e alterações

.

Requerimentos e emplacarhentos
ICM e Imposto de Renda _.
IOlANDO E. RODRIGUES

Assessoria Jurrdica: Drs, Eimard Pires e Milton P. Borqes Leal
Praça Paulo Schlemper, 1 -r- 10. andar - Estreito.

TELEFONE VENDE-SE
Residencial - Centro. Pronta disposição, inclusive
ações. Tratar: fone 22·5607.

Com 200m2, trt;s escritóri'os indepen�entes.

R�a
'

Françisco Tolentino, 1. Tratar fone 22·2340

'---------

'

ESCRITORIO Df. 'CONTABILIDADE

JOWI EMPREENDIMENTOS S.A.·

�� CONSTRUÇAO CIVIL,

(���1) -�OMPRA E VENDA D.E 'IMÚVEIS .

. Z...;�j' AVE't\JJDA ivo SILVEIRA, 4.501 -

,ç

�.... Fones:44-1902 - 44-0302 .

V.Sa. DESEJA COMPRAR OU VENDER SEU IMÓVEL?
PROCURE-NaS. PAGAMaS À VISTA. Creci 17

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455
-------------------------,

JATO DE AREIA
Fundição Sapé SIA
Max Schrarnm 1279

Estreito - Florianópolis

TELEFONE
Vende-se ou aluga�se telefone comercial no centro.

Tratar: fone 44·2425.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram p_erdidos os seguintes documentos:,
.

Carteira de identidade, Carteira de Motori'sta e cer·

tificado de propriedade do véiculo Dodge 1800 per
tencentes ao Sr. Leonardo Baierle.

'. Qu�m encontrou favor entregar na Delegacia Re
gional do Trabalho - Edifrcio Ipase.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veiculo marca Dod

ge, ano 1942, cor verde, '11o!or T -215.:;1<1474, !lO. do certificado
221.156, placas'TV-Ot24, pertencente a SociedadEl Cooperativa de

Eletrificação Ru�al de Turvo de Responsabilidade Ltda.
.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi: perdido' o certificado de propriedade do veiculo,' caminhão

_Ford F-fiOO, placa YD-0157, 'chassis K62VA706474, pertencente
a Zilli e Filhos .Ltda. "

Ct:RTlFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o éertificado de Propriedade do célminhão Mercedes

Sem:, ano 1966, 'chassis. 344007,10006241, t;or aZUl/preto, perten-.
,

cente ao sr. Ovir Sond,!l.
.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
.

Foi e·xtr.aviado o certiiicad� 'de propriedade do vefculo marca

caminhão Ford, ano 70, placa ·AW':"0893, motor 32198012019825,
pertence�w ao Sr. Dario Timóteo5iqueira.

.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi Eixtraviãdo o certificado de propriedade de UIT) veículo Cami

�hão, Marca Dodge, Ano 1969, Cor Verde Imperial, Motor BF-
318300021-, Chassis D-700175, pertencente ao Sr. Antônio Carlos

Rodr.igues Pereira.
Tubarão, '22 de SEtembro de 1975

MOCAS E RAPAZES·
Precisamos para o setor de vendas.
Oferecemos ajuda de custo, prêmio por cota e co

missão sobre total de faturamento, illém de CUfSO trei

namento, material de trabalho e auxilio publicitário.
Solicitamos - 1 foto 3x4

Entrevistas à rua Lacerda Coutinho, 14 - horário
comercial.

Vendem-se filhotes de raça COLLlE de pelo longo com pedi
gree - vacinados contra a cinomose. - Rua João Pessoa no.

2627 - B lumenau S.e. Telefone 22-592�
-

CÃES DE RAÇA

Extintores -Mangueiras
Vendas - Recargas - Instalacões

·44- 1377
Fo .

nes,
44- 1537

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

DURIEUX S/A
Necessita

APLICADOR DE CARPETES

Requisitos:
- 1 - Prática m (nima de Q anos �omprová

veis.

2 - Boa Apresentação
OFERÉCE:

Qtimo salário, mais comissões
f

ENTREiVISTAS: Com o Sr. luiz, à Rua Papa
_João XXIII, 34 - Coqueiros - Horário das 16

às 18 horas.
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EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSE
PODER JUDICIARIO
CARTORIO DO CIVEL

EDITAL DE CITACAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA

COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

I ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSIO
PODER JUDICIARIO
CARTORIO DO CIVEL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC
FAZ SABE R a todos que o p esente ed a v em conhec menta ve em ou anda n e essa

possa que po me o deste ca C TADO A o a senho a) PEDRO GONÇALVES FRANCO E SUA

ESTADO DE SANTA CATARINA -,

JUIZO DE DI REITO DA COMARCA DE SAO JOSIO
PODER JUDICIARIO

CARTORIO DO CIVEL

FAZ SABER a odos Que o p esen e ed a v em conhec men o

Ma o o f z dat 09 afa e subsc ev

WILMAR PH L PPI
JU ZOE DIRE TO

dat 09 afa e subsc ev

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIRE TO

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARC. DE SAO JOSÉ - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DI REITO DA COMARCA DE SAO JOSIO
PODER JUDICIARIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSÉ - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAA PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSI:
PODER JUDICIARIO
CARTORIO DO CIVEL

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMA'hCA DE SAO JOSE
PODER JUDICIARIQ
�ARTÓRIO DO CIVEL

FAZ SABER a odos que o p esente ed ta v em onhec menta t ve em ou anda nte essa

possa que po me o deste f ca CITADO(A) ola) senho (a) CLÁUDIO RAMOS E SUA MULHER
ALDA MARQUES RAMOS b as asados es dentes na P ocasa po odo o conteudo da pet çao
n c a pet çao de f s 27 e despacho nesta exa ado em segu da t ansc os PET CAD NIC AL
uEXMO SR DR JU Z DE O RE TO DA VARA CIVEL PROVINC A CR�D TO MOB L AR lO
SA

nst tu çao F nance a neste ato ep esentada po seu bastante p oeu ado :105

te mos do Processo de ExecJJçao que p omove cont a MARA DA SALETE FORTKAMP em pe ante
VExa eque e a c tação do(s) mesmo(s) po ed ta em v rtude de encont a em se em uga ncerto e

nao sab do nos te mos do pa ág afo 20 do art 30 da Le no 5741 de 01 121971 Nestes te mos
Pede defe mento F o an6po slSC 12 ce setemb o de 1975 (ass) pp B. José A Ip o Ma t ns
DESPACHO Nos autos como eque São José 16091975 (ass) WILMAR PHIL PPI JUIZ DE
DI RE TO E para que chegue ao conhec mento de todos e n nguem alega 9no anc a possa mandou
o MM Jurz de D e to exped o p ssente ed tal que se á publ cada e at xado na forma da e Dado e

passado nesta c dade e Coma ca de Sao Jose Estado de Santa Cata na aos DEZOITO DI AS DO MeS
DE SETEMBRO DO ANO DE MIL NOVECENTOS E SETENTA E CINCO Eu Of c a Ma o o f z

o f z dat �og a a e subsc ev

W LMAR PHIL PP
JUIZ DE O REITO

Ma o o f z dat lagrafa e subsc ev

WILMAR PHIL PPI
JUIZ DE O REITO

dat 09 afa e subsc ev

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSE

PODER JUDICIARIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSÉ
PODER JUDICIARIO
CARTÓRIO DO CfVEL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILlPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE SAO JOSIO
PODER JUDICIÁRIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE DEZ (10) DIAS
O DOUTOR WILMAR PHILIPPI - JUIZ DE DIREITO DA
COMARCA DE SAO JOSE - ESTADO DE SANTA CATARINA
NA FORMA DA LEI ETC

FAZ SABER a adas que o p esen e ed ta v em conhec menta t ve em IJU anda nte essa

POssa que po me o deste f ca CITADO(A) ola) senho <a) ANTON O BARBOSA CUSTODIO E SUA
MULHER AFONS NA ROCHA CUSTÓD O b as cas es d Procasa po todo o conteudo da pe çao
n c a oet çao de f s 27 e despacho nesta exa ado em sagu da t ansc tos PETlÇAO IN CAL
EXMO SR DR JU Z DE DIREITO DA VARA CIVEL PROV(NC A CR�D TO IMOS L ÁRIO
SA

CAZ SABER a todos que o p esente ed ta v em conhec menta t ve em ou anda nte essa

possa que po me o deste f ca C TADO(A) ola senho (a) NEWTON KRAMER DOS SANTOS E SUA
MULHER MARIETA RUTH DOS SANTOS b as cas es d P ocasa po todo o conteudo da
pet çao n c a pet çao de f s 26 e despacho nesta exa ado em segu da t ansc tos PETI ÇAD
NICIAL "EXMO SR DR JUIZ DE O RE TO DA VARA CIVEL PROVINC A CR�DITO
IMOS UÁRIO S A

FAZ SABE R a todos que o p esente ed tal v em conhec m nto t ve em ou anda nte essa

possa que po me o deste f ca CITADO(A) ola) senho (a) DELMO PRAZERES E SUA MULHER
LUC MAR IA PRAZE RES b as cas es d em Ba e os P ocasa po todo o conteúdo da pet çao
n c a pet çao de f s 26 e despacho nesta exa ado em segu da t ansc tOS �ET ÇAO INICIAL
o::XMO SR DR JU Z DE DIREITO DA VARA CIVEL PROVINCIA CReDITO IMOBIL ÁRIO
SA
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CORRETORES DE IMOVEIS·
Oferecemos:

A melhor mercadoria à venda em Florianó

polis, que permite receita de comissões 'com
mais rapidez.

.

Exigimos:
Experiência em vendas. Entrevistas: sábado

às 10:00 horas. - Av.'Rio Branco, 142 - Emplaco-

BAlNEARIO - ESTREITO.

Casa c/240m2 - Acabamento de Luxo - 4 quartos, 2

salas, 2 BWC, copa, cozinha, área de serviço. de
pendência de empregada, garagem p/2 carros. OBS. -,
Aberturas de Alurmnio, vidros rav-ban, 3 aparelhos
de ar condicionado. Preco -Cr$ 550.000,00
CaNSTRUTORA E 'IMOBILlARIA BERCATON
!..TOA. Rua Coroeonel Pedro Demoro, 1825 - ::::s-

'treito -: Fone 44-2966 - CRCI - 41.

COMU'NICADO
A APESC - ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA

E EMPR!:STIMO DE SANTA CATARINA

COMUNICA AOS S-RS. MUTUÃRIOS QUE

NÃO ASSINARAM OS CERTI FICADOS DE

CRÉDITO INSTITUfOO PELO DECRETO

LEI 1.380, QUE DEVERÃO FAZE-LO ATI:
.

\
.

'O DIA 29 DESTE MES. OUTROSSIM 'IN

FORMAMOS QUE' O PRAZO ACIMA MEN

CIONADO NÃO SERÁ PRORROGADO.

Srs. EMPREITEIROS?

COESA- EQUIPAMENTos S.A.I?J
Dispõe para Pronta Éntrega

Lâminas - Cantos, Dentes, Máquinas e Correias para qual- .

quer tipo de Máquinas Rodoviária. - Filtros, Anéis de Borra
cha para Trator. Motoniveladora e motores marftimos.

Preços de Fábrica - Rua Cel. Pedro Demoro. 2133 - Fone
44-0947. Próximo ao Detran.

/ MOVEIS ACRILICOS'�
.

BElEZA FUNCIONALIDADE DESEMPENHO

RESIDÊNCIA,
ESCRliÓRIO

HOTEL
CONCEPCÕES MODERNAS - BELOS EFEITOS

CDLDRPLAC
REVENDEDOR ARFORM
Rua Araci Vaz Callado n! 474 - Estreito - Fon'e 44-25-69

IMOVEIS

CENTRO: - Apto. com '2 quartos, 70m2. Preço: Cr�
200.000.00 a combinar.
TRINDADE: '- Casa nova com 130m2 de área construída.
Financiada. Bom preço -.

ESTREITO - Zona residencial'. Casa nova com. 140m2.
Preço: Cr.$ 220.000,00 \

BOM ABRIGO: - Lote pronto para construir. Área de_
388m2,
CANASVI EI RAS: - Área de 10.000 m2 a 500 metros da

.

praia. 53x200. Bom preço.
' .

SÃO MIGUEL: - Praia particular. 105.000 m2. Fundos com
a BR-l 01. Acelta"lmóveis.

.

.

COQUEI ROS:· -. Belo terreno com 600m2. Bom preço.
Aceita-se I móveis.
SERRARIA: - Terreno urbano com 120.000 m2. Bom
preço. Aceita-se I móveis.
SÃO JOS�: - Casa nova com 240m2. Aceita-se imóveis.
LAGOA DA CONCEI CÃO: - Área de 18.732,50m2 de fren
te para a Lagoa.
'PRAIA DA SAUDADE:- Área de 420m2 com 154,60m2 de
área ccnstruda. Preço Cr$ 250.000,00. Aceita-se imóveis.

Tratar à rua Mqrechal Gultherrne, no. 5
Fones 22-577,7 22-1036

CRECI78

CASA _DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

FLORIANÓPO.LlS LTOA.

RUSTICO - COLONIAL,
CROMADOS

Agora sob nova Dir-eção.
.Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e .atendernos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua Ar�Õfo FigUeiredo, 7

CASA ESTREITO - 210m2
3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de
serviço, terraço, dependências de empregadas,
churrasqueira, garagem, sala p/escritôrio, 1:Ir

mários embutidos. Preço Cr$ 350.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCA
TON LTDA. Rua Coronel Pedro Demoro, /

1825 = Estretto Fone 44-2966 - CRCI-
41.

Vende-se imóvel com três pavimentos, área'
de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha M�
rinho, Tiradentes e João Pinto. Localizado a

50 metros da praça XV de Novembro.
Entrega imediata. Tratar: fones 22-0192 (�

,22-1392.
'

EDIFíCIO CENTRAL

DESOCUPADO

REPOBLlCA FEDERATIVA DO BRASIL
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE,ESTRADAS
DE RODAGEM

160. DISTRITO RODOVIÃRIO'"FEIDERAL
LlCITAÇÃO,PARA SELEÇAO DE
EMPRESA DE CONSULTORIA

EDITAL No. 106/75
o DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE

RODAGEM, Autarquia do MINIST�RIO DOS TRANSPOR
TES,' com sede à Avenida Presidente Vargas, 522, na Cidade
do Rio de Janeiro, terna público para conhecimento de quan
tos possam se interessar, que fará realizar seleção para elabo
ração de projetos de restauração Rodoviária, para o que estão .

abertas as· inscrições.
Os interessados poderão obter o Edital e quaisquer outras

'informações no:
.

-

Departamento Nacional de Estradas de Rodagem
Grupo Executivo de Concorrência
Avenida Presidente Vargas, 5.34, - .40. Andar
Rio de Janeiro. •

.

160. Distrito Rodoviário Federal.
·Entre os Sub-treches a serel)1 concorrenciados, temos no

âmbito do 160. Distrito Rodoviário Federal, os seguintes seg
rrentos da B R-1 01-SC.

•

:(m 26 ao Km 56,5
Km 266 ao Km 315,5
Km366ao Km410

"Iorianópolis-SC, 23 de setembro de 1975.
Mário Bortolino Bressam

ENGo. SUBCHEFE DO 160.. DRF.

Nos momentos mais de'c i s ivo s

do C!lml*onato Brasileiro
ela esta'rá sempre [unto de

voéê: Nos lances. mais

importantes. Na's jogadas
mais sensacionais, a

RÁDIO GUARUJÁ
acompanhará a bola e

JUIZO DE DIREITO DA COMARCA
DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ ESTADO

- SANTA CATARINA-
- EDITAL DE LEilÃO COM O PRAZO

.

DE 10DlAS
O Doutor João José Mauricio d'Avila -'Juiz de Direito da

Comarca de Bal. Carnboriú. Estado de Sta. Càtarlna, na forma
da lei, etc,

-

F A Z S A B. E R a todos quanto este' Edital, com o prazo
.de 10 dias virem, ou dele not ícias tiverem que no dia 07.do.
mês de outubro do correnteê, às 10:00 horas, à porta princi
pal do Forum local, à rua 11, no. 43 o porteiro dos auditórios.
deste jurzo levará a público pregão de venda em primeiro
léílão. ii qúem maior oferta fizer, não inferior à avaliação, os
bens abaixo descrito, penhorado, a JOÃO JORGE PIO nos
autos de Ação Execução no. 228: /75, que lhe move HOEP_
CKE VEfcULOS:S/A., em curso neste cartório:

I - Um trator marca I zeck, 1971, no valor de Cr$.
8.000;00

II - Uin terreno sem benfeitorias, fazendo frente ao Norte
com 12m, numa rua projetada, extremando com Paulo Seára
e Dlornicio José Canuto e Fábio Cesário Pereira, medirrdo 21
1)1, oerfazendo um total de 252,OOrn2, n,o valor de Cr$
8.000,00

.

No caso de o leilão, não houver licitante, desde já fica
marcado o dia 28 de outubro, às 10:00 horas, deste ano, 'lO
mesmo local; para venda em segundo leilão, �IQ maior lanço
dos bens acima descrito. Em virtude do que _expedení�s.e este
e outros iguais, que serão publicados e afixados na forma da
lci.

. .

Bal. Camboriú, 01) de setembro de 1975
Escrivão: Carlos Albertó Madeira

Juiz de Direito

.

EDI�AL DE CONVOCACÃO
Conçursos Realizados pelo DASP:
C-12 Agente Administrativo

C-13 Datilógrafo
C-4 Auxiliar de Enfermagem

C-5 Enfermeiro _

O Subsecretário Regionàl de Pessoal do INPS no
Estado de' Santa Catarina, comunica aos candidatos
habilitados nos concursos acima indicados que está
sendo oferecida a oportunidade- de aproveitamento
para as seguintes Agênbias do Interior: Araranguá,
Blumenau, -Brusque, Caçador, Canoinhas, Chapecó,
Conc6rdia, Criciúma, Curitibanos, Imbituba, Itaja;,
Joaçaba,

. Joinville, JaraguéÍ do Sul, Lages, Laguna,
Lauro Müller, Mafra, Rio do Sul, São Bento do Sul;
São Francisco do Sul, São Joaquim, São Miguel
D'Oeste, Timbó, Tubarão, Urussanga e Videira.

Os interessados deverão comparecer- à Praça Pereira
Oliveira, Edi·fício do INPS, 40. andar, no horário das

I

Oi)/JO à.s 10,00 e das 13,00 às 18,00 horas, �o prazo
de 10 dias, a contar dá data desta publicação, a fim de
firmarem os respectivos termos de opção.

oferecerá eis sensações e

todas as grandes emoções do
Ccmpecnc+c Brasileiro.

'.

� RÁDIO GUARUJÁ sempre
com a bola. E sempre bem'

perto de você
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